2022

2022 1 26

目录

一、部门概况
(一)部门主要职责1
(二)机构设置情况5
(三)汇总预算5
(四)部门人员构成7
二、部门预算安排说明
(一)预算收支增减变化情况说明8
(二)机关运行经费安排情况说明10
(三)"三公"经费增减变化原因等说明11
三、部门预算公开报表
(一)部门收支总表12
(二)部门收入总表12
(三)部门支出总表13
(四)财政拨款收支总表16
(五)一般公共预算支出表16
(六)一般公共预算基本支出表17
(七)一般公共预算"三公"经费支出表18
(八)政府性基金预算支出表18
(九)国有资本经营预算支出表18
四、其他重要事项说明
(一)政府采购情况说明19

(二)国有资产占有使用情况说明	. 19
(三)重点项目预算的绩效目标等预算绩效情况说明	. 19
(四)项目支出安排情况说明	. 19
(五)国有资本经营预算说明	. 19
(六)对专业性较强的名词进行解释	. 19

一、部门概况

(一) 部门主要职责:

- 1.履行全民所有土地、矿产、森林、草原、湿地、水等自然资源资产所有者职责和所有国土空间用途管制职责。贯彻执行自然资源和国土空间规划及测绘等法律法规规章,拟订相关政策措施并监督检查执行情况。
- 2. 负责自然资源调查监测评价。贯彻自然资源调查监测评价 的指标体系和统计标准,执行自然资源调查监测评价制度。实施 自然资源基础调查、专项调查和监测。负责自然资源调查监测评价 价成果的监督管理和信息发布。指导全市自然资源调查监测评价 工作。
- 3.负责自然资源统一确权登记工作。贯彻执行各类自然资源和不动产统一确权登记、权籍调查、不动产测绘、争议调处、成果应用的制度、标准、规范,拟订相关政策措施并组织实施。建立健全全市统一的自然资源和不动产登记信息管理平台。负责自然资源和不动产登记资料收集、整理、共享、汇交管理等。指导监督全市自然资源和不动产确权登记工作。
- 4. 负责自然资源资产有偿使用工作。执行全民所有自然资源资产统计制度,负责全民所有自然资源资产核算。编制全民所有自然资源资产负债表,执行考核标准。贯彻全民所有自然资源资产划拨、出让、租赁、作价出资和土地储备政策并监督实施,合

理配置全民所有自然资源资产。负责自然资源资产价值评估管理,依法收缴相关资产收益。

- 5.负责自然资源的合理开发利用。贯彻执行国家、省自然资源发展规划,组织拟订全市自然资源发展规划,执行自然资源开发利用标准,实施政府公示自然资源价格体系制度,组织开展自然资源分等定级价格评估,开展自然资源利用评价考核,指导节约集约利用。负责自然资源市场监管。组织研究自然资源管理涉及宏观调控、区域协调和城乡统筹的政策措施。
- 6.负责建立全市空间规划体系并监督实施。牵头编制主体功能区规划并组织实施,组织编制并监督实施国土空间规划和相关专项规划。开展国土空间开发适宜性评价,建立国土空间规划实施监测、评估和报警体系。组织划定生态保护红线、永久基本农田、城镇开发边界等控制线,构建节约资源和保护环境的生产、生活、生态空间布局。实施国土空间用途管制制度,研究拟订城乡规划政策措施并监督实施。组织拟订并实施土地等自然资源年度利用计划。负责土地等国土空间用途转用工作。负责土地征收征用管理。
- 7. 负责城乡规划管理工作。执行城乡规划管理的方针政策和 法律法规,研究制定全市城乡规划工作制度和规程。指导城乡规 划设计市场工作。负责提出规划设计条件,依法实行用地选址、 规划行政许可与规划竣工验收认可等制度。负责指导县乡(含建 制镇、乡和村庄)规划。

- 2 -

- 8. 负责统筹全市国土空间生态修复。牵头组织编制国土空间 生态修复规划并实施有关生态修复重要工程。负责国土空间综合 整治、土地整理复垦、矿山地质环境恢复治理等工作。牵头拟订 生态补偿制度并组织实施,制定合理利用社会资金进行生态修复 的政策措施,提出重要备选项目。
- 9. 负责组织实施最严格的耕地保护制度。贯彻执行耕地保护政策,负责耕地数量、质量、生态保护。组织实施耕地保护责任目标考核和永久基本农田特殊保护。实施耕地占补平衡制度,监督占用耕地补偿制度执行情况。
- 10.负责管理地质勘查行业和地质工作。编制地质勘查规划并监督检查执行情况。管理市级地质勘查项目。组织实施市级地质矿产勘查专项。负责地质灾害预防和治理,监督管理地下水过量开采及引发的地面沉降等地质问题。负责古生物化石的监督管理。
- 11. 负责落实综合防灾减灾规划相关要求,组织编制全市地质灾害防治规划并指导实施,执行国家防护标准。组织指导协调和监督地质灾害调查评价及隐患的普查、详查、排查。指导开展群测群防、专业监测和预报预警等工作,指导开展地质灾害工程治理工作。承担地质灾害应急救援的技术支撑工作。
- 12. 负责矿产资源管理工作。负责矿产资源储量管理及压覆矿产资源查询。负责矿业权管理。会同有关部门承担保护性开采的特定矿种、优势矿产的调控及相关管理工作。监督指导矿产资

源合理利用和保护。

- 13. 负责测绘地理信息管理工作。负责基础测绘和测绘行业管理。负责测绘资质资格与信用管理,监督管理地理信息安全和市场秩序。负责地理信息公共服务管理。负责测量标志保护。
- 14. 推动自然资源领域科技发展。根据自然资源领域科技创新发展和人才培养战略,拟订并实施相关规划和计划。执行行业技术标准、规程规范。组织实施重要科技工程及创新能力建设,推进自然资源信息化和信息资料的公共服务。按规定做好大数据发展应用和政务数据资源管理相关工作,依法促进部门政务数据资源规范管理、共享和开放。
- 15. 开展自然资源对外交流合作。承担自然资源领域对外交流合作相关工作。
- 16.根据授权对地方政府落实党中央、国务院和省委、省政府及市委、市政府关于自然资源和国土空间规划的重大方针政策、决策部署及法律法规执行情况进行督察。查处自然资源开发利用和国土空间规划及测绘重大违法案件。指导地方有关行政执法工作。
- 17. 结合部门职责,做好军民融合、扶贫开发等相关工作;负责本部门、本行业领域的安全生产和消防安全工作。
 - 18. 统一领导和管理市林业局。
 - 19. 完成市委、市政府和省自然资源厅交办的工作任务。
 - 20. 职责调整情况。

- (1)将原市国土资源局(市测绘地理信息局、市不动产登记局)的职责,以及市发展和改革委员会的组织编制主体功能区规划职责,市城乡规划局的职责,市水务局的水资源、市畜牧兽医局的草原资源、市林业局的森林资源、湿地资源等调查和确权登记管理职责划入市自然资源局。
- (2) 将原市国土资源局(市测绘地理信息局、市不动产登记局)、原市城乡规划局所属事业单位承担的行政职责收回机关, 其他机构编制事项另行规定。
- 21. 职能转变。落实党中央、省委、市委关于统一行使全民 所有自然资源资产所有者职责,统一行使所有国土空间用途管制 和生态保护修复职责的要求,加强制度设计,发挥国土空间规划 的管控作用,加强自然资源的保护和合理开发利用,建立健全源 头保护和全过程修复治理相结合的工作机制,实现整体保护、系统修复、综合治理。创新激励约束并举的制度措施,推进自然资源节约集约利用。进一步精简下放有关行政审批事项、强化监管 力度,充分发挥市场对资源配置的决定性作用,更好发挥政府作 用,强化自然资源管理规则、标准、制度的约束性作用,推进自 然资源确权登记和评估的便民高效。

(二)机构设置情况

我局纳入部门预算的单位共8个,其中:

1. 行政单位1个:安顺市自然资源局本级。

安顺市自然资源局本级下设十五个科室,分别为:办公室、综合科、法规和执法监督科、自然资源调查监测和确权登记科、自然资源所有者权益和开发利用科、国土空间规划科、建设工程规划科、建设项目管理科、市政工程规划科、县乡规划管理科、国土空间用途管制和耕地保护监督科、国土空间生态修复科、矿产资源管理科、测绘地理信息管理科、人事科以及执法监察支队、信息中心和地质灾害应急防治指挥中心三个非独立核算单位。

2. 财政全额拨款事业单位 7 个:安顺市地下管线管理中心、安顺市土地储备中心、安顺市土地开发中心、安顺市自然资源勘测规划院、安顺市不动产登记中心、安顺市规划设计院(市城市规划规展览馆)、安顺市规划测绘院。

(三) 汇总预算

本次公开内容包括汇总及单位所有二级单位。

2022 年部门预算 42180.98 万元, 其中: 一般公共预算收入 2355.2 万元; 政府性基金预算拨款收入 530 万元; 上年结转 39295.78 万元。

(四)部门人员构成

出位力和		编制	人数			在职	人数		退休人
单位名称	行政	工勤	参公	事业	行政	工勤	参公	事业	数
市自然资源局本级	32	4	16	11	31	3	10	9	28
市地下管线管理中心				10				10	
市土地储备中心				11				8	3
市不动产登记中心				26				23	1
市国土资源勘测规划院				15				13	3
市土地开发中心				5				5	1
市规划设计院(市城市规				16				11	
划规展览馆)				3				3	
市规划测绘院				5				5	
合 计	32	4	16	102	32	4	9	89	33

二、部门预算安排说明

(一)预算收支增减变化情况说明

1. 部门收支总体情况

部门预算总收入 42180.98 万元,其中:上年结转 39295.78 万元;本年收入 2885.2 万元(含一般公共预算收入 2355.2 万元;政府性基金预算 530 万元)。上年部门预算总收入 41564.89 万元,比上年增加 616.09 万元,增加 1.48%。增加原因主要是上年结转资金增加。

部门预算总支出 42180.98 万元,其中:社会保障和就业支出 147.25 万元;卫生健康支出 82.19 万元;城乡社区支出 38698.72 万元;自然资源海洋气象等支出 3078.08 万元;住房保障支出 173.24 万元;灾害防治及应急管理支出 1.5 万元。2021年部门预算总支出 41564.89 万元,比上年增加 616.09 万元,增加 1.48%。增加原因主要是上年结转资金增加。

2. 部门收入总体情况

部门预算总收入 42180.98 万元, 其中: 一般公共预算收入 2355.2 万元; 政府性基金预算拨款收入 530 万元; 上年结转 39295.78 万元。

部门预算总收入 42180.98 万元,包括 2080505-机关事业单位基本养老保险缴费支出 147.25 万元; 2101101-行政单位医疗 23.08 万元; 2101102-事业单位医疗 38.66 万元; 2101103-公务

员医疗补助 16. 43 万元; 2101199-其他行政事业单位医疗支出 4. 01 万元; 2120101-行政运行 0. 24 万元; 2120201-城乡规划与管理 490. 98 万元; 2120801-征地和拆迁补偿支出 5030 万元; 2120803-城市建设支出 1152. 43 万元; 2120806-土地出让业务支出 3. 88 万元; 2120899-其他国有土地使用权出让收入安排的支出 32000 万元; 21211-农业土地开发资金安排的支出 21. 19 万元; 2200101-行政运行 645. 91 万元; 2200102-一般行政管理事务 799. 78 万元; 2200104-自然资源规划及管理 935. 6 万元; 2200106-自然资源利用与保护 29. 62 万元; 2200109-自然资源调查与确权登记 26. 25 万元; 2200122-自然资源卫星 30 万元; 2200150-事业运行 423. 24 万元; 2200199-其他自然资源事务支出 187. 69 万元; 2210201-住房公积金 173. 24 万元; 2240601-地质灾害防治 1. 5 万元。

3. 部门支出总体情况

(1) 支出预算总体情况。

预算支出合计 42180.98 万元, 其中: 基本支出 1900.65 万元; 一般公共预算项目支出 2072.83 万元; 政府性基金预算项目支出 38207.5 万元。

(2)按照支出功能科目分类类级进行说明。

预算支出合计 42180.98 万元, 其中:包括 2080505-机关事业单位基本养老保险缴费支出 147.25 万元; 2101101-行政单位 医疗 23.08 万元; 2101102-事业单位医疗 38.66 万元; 2101103-

公务员医疗补助 16.43 万元; 2101199-其他行政事业单位医疗支出 4.01 万元; 2120101-行政运行 0.24 万元; 2120201-城乡规划与管理 490.98 万元; 2120801-征地和拆迁补偿支出 5030 万元; 2120803-城市建设支出 1152.43 万元; 2120806-土地出让业务支出 3.88 万元; 2120899-其他国有土地使用权出让收入安排的支出 32000 万元; 21211-农业土地开发资金安排的支出 21.19 万元; 2200101-行政运行 645.91 万元; 2200102-一般行政管理事务 799.78 万元; 2200104-自然资源规划及管理 935.6 万元; 2200106-自然资源利用与保护 29.62 万元; 2200109-自然资源调查与确权登记 26.25 万元; 2200122-自然资源卫星 30 万元; 2200150-事业运行 423.24 万元; 2200199-其他自然资源事务支出 187.69 万元; 2210201-住房公积金 173.24 万元; 2240601-地质灾害防治 1.5 万元。

(3) 分基本支出、项目支出、事业经营支出等说明各项支出预算数。

部门预算支出 42180.98 万元,其中:基本支出 1900.65 万元,比上年减少 243.35 万元,减少主要原因为上年结转减少;项目支出 40280.33 万元,比上年增加 654.24 万元,增加原因主要是上年结转资金增加。

(二) 机关运行经费安排情况说明

机关运行经费预算支出 80.4 万元, 比上年度减少 16.08 万元, 减少主要原因为本年度人员减少。

事业单位机构运行经费 61.94 万元,其中:办公费 18.24 万元,印刷费 0.6 万元,水费 0.8 万元,电费 1 万元,物业管理费 2 万元,差旅费 1.5 万元,会议费 0.5 万元,培训费 1 万元,公务接待费 0.5 万元,劳务费 1 万元,工会经费 6.53 万元,福利费 11.95 万元,公车运行维护费 6 万元,其他商品和服务支出 10.32 万元。

(三) "三公" 经费增减变化原因等说明

部门"三公"经费预算支出 45.5 万元, 其中: 公务接待费预算支出 21 万元; 公务用车运行维护费预算支出 24.5 万元; 公务用车购置预算 0 万元; 因公出国(境)费预算支出 0 万元。与上年度一致。

三、部门预算公开报表(具体数据见附表)

(一)部门收支预算总表

部门预算总收入 42180.98 万元,其中:上年结转 39295.78 万元;本年收入 2885.2 万元(含一般公共预算收入 2355.2 万元;政府性基金预算 530 万元)。上年部门预算总收入 41564.89 万元,比上年增加 616.09 万元,增加 1.48%。增加原因主要是上年结转资金增加。

部门预算总支出 42180.98 万元,其中:社会保障和就业支出 147.25 万元;卫生健康支出 82.19 万元;城乡社区支出 38698.72 万元;自然资源海洋气象等支出 3078.08 万元;住房保障支出 173.24 万元;灾害防治及应急管理支出 1.5 万元。2021年部门预算总支出 41564.89 万元,比上年增加 616.09 万元,增加 1.48%。增加原因主要是上年结转资金增加。

(二)部门收入总表

部门预算总收入 42180.98 万元, 其中: 一般公共预算收入 2355.2 万元; 政府性基金预算拨款收入 530 万元; 上年结转 39295.78 万元。

上年结转 39295.78 万元,其中: 2080505-机关事业单位基本养老保险缴费支出 7.72 万元; 2101101-行政单位医疗 0.08 万元; 2101102-事业单位医疗 38.66 万元; 2101199-其他行政事业单位医疗支出 0.53 万元; 2120101-行政运行 0.24 万元; 2120201-

城乡规划与管理 79.12 万元; 2120801-征地和拆迁补偿支出 5030 万元; 2120803-城市建设支出 622.43 万元; 2120806-土地出让业务支出 3.88 万元; 2120899-其他国有土地使用权出让收入安排的支出 32000 万元; 21211-农业土地开发资金安排的支出 21.19 万元; 2200101-行政运行 102.35 万元; 2200102-一般行政管理事务 359.78 万元; 2200104-自然资源规划及管理 825.6 万元; 2200106-自然资源利用与保护 19.62 万元; 2200109-自然资源调查与确权登记 26.25 万元; 2200150-事业运行 6.27 万元; 2200199-其他自然资源事务支出 187.69 万元; 2210201-住房公积金 1.53 万元; 2240601-地质灾害防治 1.5 万元。

一般公共预算收入 2355. 2 万元, 其中: 2080505-机关事业单位基本养老保险缴费支出 139. 53 万元; 2101101-行政单位医疗 23 万元; 2101102-事业单位医疗 38. 66 万元; 2101103-公务员医疗补助 16. 43 万元; 2101199-其他行政事业单位医疗支出 3. 48 万元; 2120201-城乡社区规划与管理 411. 86 万元; 2200101-行政运行 543. 56 万元; 2200102-一般行政管理事务 440 万元; 2200104-自然资源规划及管理 110 万元; 2200106-自然资源利用与保护 10 万元; 2200122-自然资源卫星 30 万元; 2200150-事业运行 416. 97 万元; 2210201-住房公积金 171. 71 万元。

政府性基金 530 万元, 2120803-城市建设支出 530 万元。

(三)部门支出总表

1. 列明部门支出总额,说明部门支出预算的构成情况。

部门预算支出总额 42180.98 万元, 其中: 基本支出 1900.65 万元; 一般公共预算项目支出 2072.83 万元; 政府性基金预算安排支出 38207.5 万元。

2. 按照支出功能科目分类类级进行说明。

预算支出合计 42180.98 万元, 其中:

2080505-机关事业单位基本养老保险缴费支出 147.25 万元,占部门预算总支出的 0.35%;

2101101-行政单位医疗 23.08 万元,占部门预算总支出的 0.05%;

2101102-事业单位医疗 38.66 万元; 占部门预算总支出的 0.09%;

2101103-公务员医疗补助 16.43 万元; 占部门预算总支出的 0.04%;

2101199-其他行政事业单位医疗支出 4.01 万,占部门预算总支出的 0.01%;

2120101-行政运行 0.24 万元; 占部门预算总支出 0%;

2120201-城乡社区规划与管理 490.98 万元; 占部门预算总支出的 1.16%;

2120801-征地和拆迁补偿支出 5030 万元; 占部门预算总支出的 11.92%;

2120803-城市建设支出 1152.43 万元; 占部门预算总支出的 2.73%;

2120806-土地出让业务支出 3.88 万元; 占部门预算总支出 的 0.01%;

2120899-其他国有土地使用权出让收入安排的支出 32000 万元;占部门预算总支出的 75.86%;

21211-农业土地开发资金安排的支出 21.19 万元; 占部门预算总支出的 0.05%;

2200101-行政运行 645.91 万元; 占部门预算总支出的 1.53%;

2200102-一般行政管理事务 799.78 万元; 占部门预算总支出的 1.9%;

2200104-自然资源规划及管理 935.6 万元; 占部门预算总支 出的 2.22%;

2200106-自然资源利用与保护 29.62 万元; 占部门预算总支出的 0.07%;

2200109-自然资源调查与确权登记 26.25 万元; 占部门预算总支出的 0.06%;

2200122-自然资源卫星 30 万元; 占部门预算总支出的 0.07%;

2200150-事业运行 423.24 万元; 占部门预算总支出的 1%;

2200199-其他自然资源事务支出 187.69 万元; 占部门预算 总支出的 0.44%; 2210201-住房公积金 173. 24 万元,占部门预算总支出的 0.41%。

2240601-地质灾害防治 1.5 万元,占部门预算总支出的 0%。

3. 分基本支出、项目支出、事业经营支出等说明各项支出预算数,增减变化情况及原因。

部门预算支出 42180.98 万元,其中:基本支出 1900.65 万元,比上年减少 240.35 万元,减少主要原因为其他资金基本支出减少;项目支出 40280.33 万元,比上年增加 654.24 万元,增加原因主要是上年结转资金增加。

(四)财政拨款收支总表

财政拨款收入总预算 41695.88 万元,其中:一般公共预算 拨款 2355.2 万元;政府性基金预算拨款 530 万元;上年结转 38810.68 万元。与上年度相比,增加 613.3 万元,增加原因为 上年结转资金增加。

财政拨款支出总预算 41695.88 万元,其中:社会保障和就业支出 147.25 万元;卫生健康支出 82.19 万元;城乡社区支出 38471.68 万元;自然资源海洋气象等支出 2820.02 万元;住房保障支出 173.24 万元;灾害防治及应急管理支出 1.5 万元。

(五)一般公共预算支出表

一般公共预算支出总额 3973.48 万元,其中:基本支出 1900.65 万元;项目支出 2072.83 万元,其中:市本级财力安排 2072.83 万元;中央补助列支市本级部分 0 万元。与上年度相比,

增加 470.39 万元,增加原因为项目支出增加。

一般公共预算支出总额 3973.48 万元,其中: 2080505-机关事业单位基本养老保险缴费支出 147.25 万元; 2101101-行政单位医疗 23.08 万元; 2101102-事业单位医疗 38.66 万元; 2101103-公务员医疗补助 16.43 万元; 2101199-其他行政事业单位医疗支出 4.01 万元; 2120101-行政运行 0.24 万元; 2120201-城乡社区规划与管理 490.98 万元; 2200101-行政运行 645.91 万元; 2200102-一般行政管理事务 799.78 万元; 2200104-自然资源规划及管理 935.6 万元; 2200106-自然资源利用与保护 29.62 万元; 2200109-自然资源调查与确权登记 26.25 万元; 2200122-自然资源卫星 30 万元; 2200150-事业运行 423.24 万元; 2200199-其他自然资源事务支出 187.69 万元; 2210201-住房公积金 173.24 万元; 2240601-地质灾害防治 1.5 万元。

(六)一般公共预算支出明细表(按经济分类)

一般公共预算支出 3973 万元, 其中: 基本支出 1625 万元; 项目支出 730 万元; 上年结转 1618 万元。

人员经费1545万元;公用经费80万元。

基本支出 1625 万元, 其中: 机关工资福利支出 554 万元; 机关商品和服务支出 80 万元; 对事业单位经常性补助 912 万元; 对个人和家庭的补助 78 万元。

项目支出 730 万元, 其中: 机关商品和服务支出 730 万元。上年结转 1618 万元, 其中: 机关工资福利支出 49 万元; 机

关商品和服务支出 1516 万元; 对事业单位经常性补助 8 万元; 对个人和家庭的补助 46 万元。

(七)一般公共预算"三公"经费支出表

一般公共预算 "三公经费"预算支出 45.5 万元,其中:公务接待费预算支出 21 万元;公务用车运行维护费预算支出 24.5 万元;公务用车购置预算 0 万元;因公出国(境)费预算支出 0 万元。与上年一致。

(八)政府性基金预算支出表

政府性基金预算支出 38207.5 万元,其中: 2120801-征地和拆迁补偿支出 5000 万元,为出借未归还资金; 2120803-城市建设支出 1152.43 万元,主要用于规划编制经费; 2120806-土地出让业务支出 3.88 万元,用于工作业务支出。2120899-其他国有土地使用权出让收入安排的支出 32000 万元,为年末拨入纾困资金。21211-农业土地开发资金安排的支出 21.19 万元,主要用于第三次全国土地调查。

(九)国有资本经营预算支出表 我单位无国有资本经营预算。

四、其他重要事项说明

(一) 政府采购情况说明

政府采购预算支出总额 995 万元,其中:政府采购货物支出 0 万元;政府采购工程支出 0 万元;政府采购服务支出 995 万元,主要为委托规划编制支出、软件、系统建设、测绘等。

(二)国有资产占有使用情况说明

单位有房屋一栋共 4213.20 平方米,价值 255.03 万元,现在正在移交给市国有资本运营公司;车辆 10 台用于局本级及直属事业单位公务出行和老干部用车;其余为办公设备及家具等主要用于日常办公和档案管理等。

(三) 重点项目预算的绩效目标等预算绩效情况说明

2022年,实行绩效目标管理的一级项目 11 个,二级项目 3 个,涉及财政拨款预算 1270 万元。其中,纳入部门预算重点绩 效评价的项目 0 个,涉及财政拨款预算 0 万元。

(四)项目支出安排情况说明

单位项目支出中未涉及教育、医疗卫生、社会保障和就业、农林水事务等(特别是涉及扶贫等民生项目范畴的)专项支出。

(五) 国有资本经营预算说明

无国有资本经营预算拨款。

- (六)对专业性较强的名词进行解释
- 1. 财政拨款收入: 指同级财政当年拨付的资金。

- 2. 上级补助收入: 指事业单位从主管部门和上级单位取得的非财政补助收入。
- 3. 事业收入: 指事业单位开展专业业务活动及其辅助活动所取得的收入。
- 4. 经营收入: 指事业单位在专业业务活动及其辅助活动之外 开展非独立核算经营活动取得的收入。
- 5. 附属单位缴款: 指事业单位附属的独立核算单位按有关规定上缴的收入。
- 6. 其他收入: 指除上述"财政拨款收入"、"事业收入"、"经 营收入"、"附属单位缴款"等之外取得的收入。
- 7. 用事业基金弥补收支差额:指事业单位在当年的"财政拨款收入"、"财政拨款结转和结余资金"、"事业收入"、"事业单位经营收入"、"其他收入"不足以安排当年支出的情况下,使用以前年度积累的事业基金(即事业单位当年收支相抵后按国家规定提取、用于弥补以后年度收支差额的基金)弥补本年度收支缺口的资金。
- 8. 上年结转和结余: 指以前年度支出预算因客观条件变化未执行完毕、结转到本年度按有关规定继续使用的资金, 既包括财政拨款结转和结余, 也包括事业收入、经营收入、其他收入的结转和结余。
 - 9. 结余分配: 反映单位当年结余的分配情况。
 - 10. 年末结转和结余: 指本年度或以前年度预算安排、因客

观条件发生变化无法按原计划实施,需要延迟到以后年度按有关规定继续使用的资金,既包括财政拨款结转和结余,也包括事业收入、经营收入、其他收入的结转和结余。

- 11. 基本支出: 指为保障机构正常运转、完成日常工作任务而发生的人员支出和公用支出。
- 12. 项目支出: 指在基本支出之外为完成特定行政任务和事业发展目标所发生的支出。
- 13. 经营支出: 指事业单位在专业业务活动及其辅助活动之外开展非独立核算经营活动发生的支出。
- 14. 对附属单位补助支出: 指事业单位发生的用非财政预算资金对附属单位的补助支出。
- 15. "三公"经费: 纳入同级财政预决算管理的"三公"经费是指用一般公共预算财政拨款安排的因公出国(境)费、公务用车购置及运行费和公务接待费。其中,因公出国(境)费反映单位公务出国(境)的住宿费、旅费、伙食补助费、杂费、培训费等支出;公务用车购置及运行费反映单位公务用车购置费及租用费、燃料费、维修费、过路过桥费、保险费、安全奖励费用等支出;公务接待费反映单位按规定开支的各类公务接待(含外宾接待)支出。
- 16. 机关运行经费: 为保障行政单位(含参照公务员法管理的事业单位)运行用于购买货物和服务的各项资金,包括办公及印刷费、邮电费、差旅费、会议费、福利费、日常维修费、专用

材料及一般设备购置费、办公用房水电费、办公用房取暖费、办公用房物业管理费、公务用车运行维护费以及其他费用。

- 17.2101101行政单位医疗: 反映财政部门集中安排的行政单位基本医疗保险缴费经费
- 18.2101102事业单位医疗: 反映财政部门集中安排的事业单位基本医疗保险缴费经费
- 19.2101199其他行政事业单位医疗支出: 反映财政部门集中 安排的行政事业单位工伤保险缴费经费
- 20.2060499其他技术研究与开发支出: 反应其他用于技术研究与开发方面的支出。
- 21. 2120199其他城乡社区管理事务支出: 指其他用于城乡社区管理事务方面的支出。
- 22. 2120201城乡社区规划与管理: 指城乡社区、名胜风景区、 防灾减灾、历史名城规划制定与管理等方面的支出。
- 23.2120399其他城乡社区公共设施支出: 指其他用于城乡社区公共设施方面的支出。
- 24.2129999其他城乡社区支出:指其他用于城乡社区方面的支出。
- 25. 2120803城市建设支出: 指土地出让收入用于完善国有土地使用功能的配套设施建设和城市基础设施建设支出。
- 26.2120806土地出让业务支出: 指土地出让收入用于土地出让业务费用的开支。

- 27. 2210201住房公积金: 指行政事业单位按人力资源和社会保障部、财政部规定的基本工资和津贴补贴以及规定比例为职工缴纳的住房公积金。
- 28.2200101行政运行: 反映政府用于自然资源行政单位(含 参公管理事业单位)的基本支出
- 29.2200109自然资源调查与确权登记: 反映自然资源部门用于自然资源调查监测评价,自然资源统一确权登记等方面支出。
- 30.2200150事业运行: 反映政府用于自然资源事业单位的基本支出
- 30.2080505机关事业单位基本养老保险缴费支出: 反映机关事业单位实施养老保险制度由单位缴纳的基本养老保险费支出
- 32. 21211城乡社区支出-农业土地开发资金及对应专项债务收入安排的支出: 反映从计提的农业土地开发资金及对应专项债务收入中安排用于农业土地开发的支出
 - 33.2240601地质灾害防治: 反映防治地质灾害方面的支出
- 34. 2120899其他国有土地使用权出让收入安排的支出: 反映 土地出让收入用于其他方面的支出。不包括市县级政府当年按规 定用土地出让收入向中央和省级政府缴纳的新增建设用地土地 有偿使用费的支出。

安顺市自然资源局汇总2022年部门收支预算总表

(本表收入按收入性质填列,支出按政府收支功能分类科目填列至"类"级科目)

单位: 万元

2022年收入		2022年支出		A7 1.2.
项 目	预算数	项 目(按支出功能科目分类)	预算数	备注
一、一般公共预算拨款收入	2355. 2	一、一般公共服务支出		
二、政府性基金预算拨款收入	530			
三、国有资本经营预算拨款收入		三、国防支出		
四、财政专户管理资金收入		四、公共安全支出		
五、单位资金收入		五、教育支出		
		六、科学技术支出		
		七、文化体育旅游与传媒支出		
		八、社会保障和就业支出	147.25	
		九、社会保障基金支出		
		十、卫生健康支出	82.19	
		十一、节能环保支出		
		十二、城乡社区支出	38698.72	
		十三、农林水支出		
		十四、交通运输支出		
		十五、资源勘探工业信息等支出		
		十六、商业服务业等支出		
		十七、金融支出		
		十八、援助其他地区支出		
		十九、自然资源海洋气象等支出	3078.08	
		二十、住房保障支出	173.24	
		二十一、粮油物资储备支出		
		二十二、国有资本经营预算支出		
		二十三、灾害防治及应急管理支出	1.5	
		二十四、预备费		
		二十五、国债还本付息支出		
		二十六、其他支出		
		二十七、转移性支出		
		二十八、债务还本支出		
		二十九、债务付息支出		
		三十、债务发行费用支出		
		三十一、抗疫特别国债安排的支出		
本年收入合计	2885. 2	本年支出合计	4156.43	
上年结转	39295.78	结转下年		
	42180.98	支 出 总 计	42180.98	

注:保留两位小数。

安顺市自然资源局汇总2022年部门收入总表

					1	l	1	1					单位:	万元
	科目			一般公共预	政府性基金	国有资本经	財政专户			单位	资金收入			
功能分类科 目编码	功能分类科目名称	合计	上年结转	# 算拨款收入	预算拨款收 入	营预算拨款 收入		小计	事业收 入	事业单位 经营收入	上級补 助收入	附属单 位上缴 收入	其他收 入	各注
208	社会保障和就业支出													
20805	行政事业单位离退休													
2080505	机关事业单位基本养老保险缴费支出	147.25	7.72	139.53										
210	卫生健康支出													
21011	行政事业单位医疗													
2101101	行政单位医疗	23.08	0.08	23										
2101102	事业单位医疗	38.66		38.66										
2101103	公务员医疗补助	16.43		16.43										
2101199	其他行政事业单位医疗支出	4.01	0.53	3.48										
212	城乡社区支出													
21201	城乡社区管理事务													
2120101	行政运行	0.24	0.24											
21202	城乡社区规划与管理													
2120201	城乡社区规划与管理	490.98	79.12	411.86										
21208	国有土地使用权出让收入及对应专项债务收入安排的支出													
2120801	征地和拆迁补偿支出	5030	5030											
2120803	城市建设支出	1152.43	622.43		530									
2120806	土地出让业务支出	3.88	3.88											
2120899	其他国有土地使用权出让收入安排的支出	32000	32000)										
21211	农业土地开发资金安排的支出	21.19	21.19											
220	自然资源海洋气象等支出													
22001	自然资源事务													
2200101	行政运行	645.91	102.35	543.56										
2200102	一般行政管理事务	799.78	359.78	440										
2200104	自然资源规划及管理	935.6	825.6	110										
2200106	自然资源利用与保护	29.62	19.62	10										
2200109	自然资源调查与确权登记	26.25	26.25											
2200122	自然资源卫星	30		30										
2200150	事业运行	423.24	6.27	416.97										
2200199	其他自然资源事务支出	187.69	187.69											
221	住房保障支出													
22102	住房改革支出													
2210201	住房公积金	173.24	1.53	171.71										
224	灾害防治及应急管理支出													
22406	自然灾害防治													
2240601	地质灾害防治	1.5	1.5											
	合计	42180.98	39295.78	2355.2	530									

注:保留两位小数。

安顺市自然资源局汇总 2022年部门支出总表

	科目			_	般公共预算支出				国有资	财政专户			
功能分类科目		合计		厚	一般公共预算支	:# :	纳入一般公共	政府性基金预 算安排支出	本经营 预算支		单位资金 收入安排 支出	结转 下年	备注
编码	功能分类科目名称		小计	小计	基本支出	项目支出	预算管理非税 收入安排支出	并又开文山	出	支出	支出	1.4	
208	社会保障和就业支出												
20805	行政事业单位离退休												
2080505	机关事业单位基本养老保险缴费支出	147.25	147.25	147.25	147.25								
210	卫生健康支出	0											
21011	行政事业单位医疗	0											
2101101	行政单位医疗	23.08	23.08	23.08	23.08								
2101102	事业单位医疗	38.66	38.66	38.66	38.66								
2101103	公务员医疗补助	16.43	16.43	16.43	16.43								
2101199	其他行政事业单位医疗支出	4.01	4.01	4.01	4.01								
212	城乡社区支出	0	0										
21201	城乡社区管理事务	0	0										
2120101	行政运行	0.24	0.24	0.24	0.24								
21202	城乡社区规划与管理	0	0										
2120201	城乡社区规划与管理	490.98	490.98	490.98	262.9	228.08							
21208	国有土地使用权出让收入及对应专 项债务收入安排的支出	0	0										
2120801	征地和拆迁补偿支出	5030	0					5030					
2120803	城市建设支出	1152.43	0	0				1152.43					
2120806	土地出让业务支出	3.88	0					3.88					
2120899	其他国有土地使用权出让收入安排	32000	0					32000					
21211	农业土地开发资金安排的支出	21.19	0					21.19					
220	自然资源海洋气象等支出	0	0										
22001	自然资源事务	0	0										
2200101	行政运行	645.91	645.91	645.91	645.91								
2200102	一般行政管理事务	799.78	799.78	799.78		799.78							
2200104	自然资源规划及管理	935.6	935.6	935.6		935.6							
2200106	自然资源利用与保护	29.62	29.62	29.62		29.62							
2200109	自然资源调查与确权登记	26.25	26.25	26.25		26.25							
2200122	自然资源卫星	30	30	30		30							
2200150	事业运行	423.24	423.24	423.24	423.24								
2200199	其他自然资源事务支出	187.69	187.69	187.69	165.69	22							
221	住房保障支出	0	0										
22102	住房改革支出	0	0										
2210201	住房公积金	173.24	173.24	173.24	173.24								
224	灾害防治及应急管理支出	0	0										
22406	自然灾害防治	0	0										
2240601	地质灾害防治	1.5	1.5	1.5		1.5							
	合计	42180.98	3973.48	3973.48	1900.65	2072.83	0	38207.5				ΙŢ	

注:保留两位小数。

附件2(表4)

安顺市自然资源局汇总2022年财政拨款收支总表

收入			支出				<u>: 万元</u>
项目	预算数	项目	合计	一般公共预算支 出	政府性基金预算 安排支出	国有资本经营 预算支出	备注
一、一般公共预算拨款收入	2355. 2	一、一般公共服务支出					
二、政府性基金预算拨款收入	530	二、外交支出					
三、国有资本经营预算拨款收入		三、国防支出					
		四、公共安全支出					
		五、教育支出					
		八、社会保障和就业支出	147. 25	147. 25			
		十、卫生健康支出	82. 19	82. 19			
		十二、城乡社区支出	38, 471. 68	433. 14	38, 038. 54		
		十九、自然资源海洋气象等支出	2, 820. 02	2, 820. 02			
		二十、住房保障支出	173. 24	173. 24			
		二十三、灾害防治及应急管理支出	1.50	1.50			
本年收入合计	2885.2	本年支出合计	41, 695. 88	3, 657. 34	38, 038. 54		
上年结转	38810.68	结转下年					
收入总计	41695. 88	支出总计	41, 695. 88	3, 657. 34	38, 038. 54		

注:保留两位小数。

安顺市自然资源局汇总 2022年一般公共预算支出表

(本表支出按政府收支功能分类科目填列至 "项"级科目)

() Jack		科目填列至 "坝"级科目)			一般公	共预算支出				甲位: 力7	
	7	科目编码					般公共预算支	CH CH		纳入一般公	
			科目名称	合计				项目支出		共预算管理	备注
类	款	项		L //	小计	基本支出	小计	市本级财力 安排	中央补助列支市 本级部分	非税收入安 排支出	
208			社会保障和就业支出								
208	05		行政事业单位离退休								
208	05	05	机关事业单位基本养老保险缴费支出	147.25	147.25	147.25					
210			卫生健康支出	0	0						
210	11		行政事业单位医疗	0	0						
210	11	01	行政单位医疗	23.08	23.08	23.08					
210	11	02	事业单位医疗	38.66	38.66	38.66					
210	11	03	公务员医疗补助	16.43	16.43	16.43					
210	11	99	其他行政事业单位医疗支出	4.01	4.01	4.01					
212			城乡社区支出	0	0						
212	01		城乡社区管理事务	0	0						
212	01	01	行政运行	0.24	0.24	0.24					
212	02		城乡社区规划与管理	0	0						
212	02	01	城乡社区规划与管理	490.98	490.98	262.9	228.08	228.08			
212	08		国有土地使用权出让收入及对	0	0						
212	08	03	城市建设支出	0	0						
212	08	06	土地出让业务支出	0	0						
212	11		农业土地开发资金安排的支出	0	0						
220			自然资源海洋气象等支出	0	0						
220	01		自然资源事务	0	0						
220	01	01	行政运行	645.91	645.91	645.91					
220	01	02	一般行政管理事务	799.78	799.78		799.78	799.78			
220	01	04	自然资源规划及管理	935.6	935.6		935.6	935.6			
220	01	06	自然资源利用与保护	29.62	29.62		29.62	29.62			
220	01	09	自然资源调查与确权登记	26.25	26.25		26.25	26.25			
220	01	22	自然资源卫星	30	30		30	30			
220	01	50	事业运行	423.24	423.24	423.24					
220	01	99	其他自然资源事务支出	187.69	187.69	165.69	22	22			
221			住房保障支出	0	0						
221	02		住房改革支出	0	0						
221	02	01	住房公积金	173.24	173.24	173.24					
224			灾害防治及应急管理支出	0	0						
224	06		自然灾害防治	0	0						
224	06	01	地质灾害防治	1.5	1.5		1.5	1.5			
			计	3973.48	3973.48	1900.65	2072.83	2072.83			

注: 1. 此表反映部门2022年度一般公共预算拨款支出情况

^{2.} 保留两位小数。

安顺市自然资源局汇总2022年一般公共预算支出明细表(按经济分类)

	209	22年政府预算经济分类	紅目			2						
私日	编码	44年以州 顶异红矿刀 天作 	PT FI	科目	绝和			マイス タイプ カランド・ファイン ファイン ファイン アイス	2022年	薪管粉		
类	熱款	科目名称	金额	类	歉	科目名称	2021年预 算数		<u> </u>			
— 失	秋			失	秋		异蚁	小计		<u> </u>	上年结转	同比增长
								13.10	基本支出	项目支出	工士知代	
**	**	合 计	3,973.48	**	**	合 计	3503.00	3973. 48	1625. 20	730.00	1618. 28	13.43%
501		机关工资福利支出	603. 44	301		工资福利支出	771.00	603.44	554. 46	0.00	48. 98	-21.73%
					01	基本工资	285. 18	212. 03	192.68	0.00	19.35	-25.65%
	01	工资奖金津补贴	367. 98		02	津贴补贴	260.83	139.89	119.89	0.00	20.00	-46.37%
					03	奖金	16.10	16.06	16.06	0.00	0.00	-0.25%
					08	机关事业单位基本养老保险	70.51	60.07	52. 58	0.00	7. 49	-14.81%
					09	职业年金缴费	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	#DIV/0!
	02	社会保障缴费	101. 42		10	职工基本医疗保险缴费	46.56	23.61	23.00	0.00	0.61	-49.29%
					11	公务员医疗补助缴费	0.00	16. 43	16.43	0.00	0.00	#DIV/0!
					12	其他社会保障缴费	1.58	1.31	1.31	0.00	0.00	-17.09%
	03	住房公积金	64. 21		13	住房公积金	76. 28	64.21	62.68	0.00	1.53	-15.82%
					06	伙食补助费	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	#DIV/0!
	99	其他工资福利支出	69. 83		14	医疗费	14.00	0.00	0.00	0.00	0.00	-100.00%
					99	其他工资福利支出	0.00	69.83	69.83	0.00	0.00	#DIV/0!
502		机关商品和服务支出	2,326.16	302		商品和服务支出	1708.00	2326. 16	80.40	730.00	1515.76	36.19%
					01	办公费	144. 39	120.00	0.00	62.00	58.00	-16.89%
					02	印刷费	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	#DIV/0!
					04	手续费	0.01	0.00	0.00	0.00	0.00	-100.00%
					05	水费	6.00	3.00	0.00	3.00	0.00	-50.00%
					06	电费	17.00	0.00	0.00	0.00	0.00	-100.00%
		I di tot alla			07	邮电费	17.64	15. 00	0.00	5.00	10.00	-14.97%
	01	办公经费	235. 80		08	取暖费	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	#DIV/0!
					09	物业管理费	30. 23	0.00	0.00	0.00	0.00	-100.00%
					11	差旅费	30.00	30.00	0.00	30.00	0.00	0.00%
					14	租赁费	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	#DIV/0!
					28	工会经费	4. 73	11. 94	3. 94	0.00	8.00	152.43%
					39	其他交通费用	40. 20	55. 86	40. 86	15. 00	0.00	38.96%
	02	会议费	1.00		40 15	税金及附加费用 会议费	0. 00 6. 00	0.00 1.00	0.00	0. 00 1. 00	0.00	#DIV/0!
	03	培训费	1.00		16	培训费	25. 00	10.00	0.00	10.00	0.00	-83.33%
	03	培 川 質	10.00		18	专用材料费	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	-60.00%
	04	专用材料购置费	0.00		24	被装购置费	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	#DIV/0! #DIV/0!
		专用初料则 重页	0.00		25	专用燃料费	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	#DIV/0! #DIV/0!
					03	咨询费	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	#DIV/0!
	05	委托业务费	1,371.00		26	劳务费	19. 58	9.00	0.00	6.00	3.00	-54.03%
	00	安儿亚万贝	1,371.00		27	委托业务费	1126. 52	1362.00	0.00	475. 00	887.00	20.90%
	06	公务接待费	16. 00		17	公务接待费	20.00	16.00	0.00	8.00	8.00	-20.00%
	07	因公出国(境)经费	0.00		12	因公出国(境)经费	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	#DIV/0!
		公务用车运行维护费	24. 00		31	公务用车运行维护费	20.00	24. 00	3.00	13. 00	8.00	20.00%
	09	维修(护)费	2.00		13	维修(护)费	2. 10	2.00	0.00	2.00	0.00	-4.76%
					29	福利费	0.00	9.85	9. 85	0.00	0.00	#DIV/0!
	99	其他商品和服务支出	666. 36		99	其他商品和服务支出	198.60	656. 51	22. 75	100.00	533. 76	230.57%
503		机关资本性支出(一)	0.00	310		资本性支出	0.00	0.00		0.00	0.00	#DIV/0!
	01	房屋建筑物购建	0.00		01	房屋建筑物购建	0.00	0.00				#DIV/0!
	02	基础设施建设	0.00		05	基础设施建设	0.00	0.00				#DIV/0!
	03	公务用车购置	0.00		13	公务用车购置	0.00	0.00				#DIV/0!
					09	土地补偿	0.00	0.00				#DIV/0!
	٥٢	土地征迁补偿和安置支	0.00		10	安置补助	0.00	0.00				#DIV/0!
	05	出	0.00		11	地上附着物和青苗补偿	0.00	0.00				#DIV/0!
					12	拆迁补偿	0.00	0.00				#DIV/0!
					02	办公设备购置	0.00	0.00				#DIV/0!
	06	设备购置	0.00		03	专用设备购置	0.00	0.00				#DIV/0!
					07	信息网络及软件购置更新	0.00	0.00				#DIV/0!
	07	大型修缮	0.00		06	大型修缮	0.00	0.00				#DIV/0!
	1				08	物资储备	0.00	0.00				#DIV/0!
	1	l			19	其他交通工具购置	0.00	0.00				#DIV/0!
	99	其他资本性支出	0.00		21	文物和陈列品购置	0.00	0.00				#DIV/0!
	1				22	无形资产购置	0.00	0.00				#DIV/0!
					99	其他资本性支出	0.00	0.00				#DIV/0!
505		对事业单位经常性补助	919. 95	301	<u> </u>	工资福利支出	746. 46	852.41	850. 47	0.00	1.94	14.19%
-					01	基本工资	304. 91	307. 04	305. 33	0.00	1.71	0.70%
-					02	津贴补贴	107. 59	77. 10	77. 10	0.00	0.00	-28.34%
-					03	奖金 // 4 / 4 / 1 / 1 / 1	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	#DIV/0!
	ł				06	伙食补助费	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	#DIV/0!
-	ł				07	绩效工资 和 关重业单位其本美老保险	121.66	154. 31	154. 31	0.00	0.00	26.84%
	0.1	〒次 行 4 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1	050 41		08	机关事业单位基本养老保险	76.00	90. 48	90. 25	0.00	0. 23	19.05%
-	01	工资福利支出	852. 41		09	职业年金缴费	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	#DIV/0!
-	ł				10	职工基本医疗保险缴费	38. 73	38. 66	38.66	0.00	0.00	-0.18% #DIV/OI
-	ł			 	11	公务员医疗补助缴费	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	#DIV/0!
	ł				12 13	其他社会保障缴费 住房公积金	1. 54 96. 03	2. 17	2. 17	0.00	0.00	40.91%
<u> </u>	l	I	I	<u> </u>	13	山内石が並	30.03	109.03	109.03	0.00	0.00	13.54%

					1.4	压心曲	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	//D I) //OI
					14 99	医疗费	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	#DIV/0!
				302	99	其他工资福利支出 商品和服务支出	0.00 184.01	73. 62 67. 54	73. 62 61. 94	0.00	0. 00 5. 60	#DIV/0! -63.30%
\vdash				3∪∠	01	的品和服务支出 办公费	52. 41	20. 87	18. 24	0.00	2. 63	-63.30% -60.18%
					02	印刷费	2. 00	0.60	0.60	0.00	0.00	-70.00%
\vdash					03	咨询费	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	#DIV/0!
					04	手续费	0.40	0.00	0.00	0.00	0.00	-100.00%
					05	水费	0.80	0.80	0.80	0.00	0.00	0.00%
					06	电费	2.00	1.00	1.00	0.00	0.00	-50.00%
					07	邮电费	2.80	0.00	0.00	0.00	0.00	-100.00%
					08	取暖费	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	#DIV/0!
					09	物业管理费	3. 18	2.00	2.00	0.00	0.00	-37.11%
					11	差旅费	8.40	2.07	1.50	0.00	0.57	-75.36%
					12	因公出国(境)费用	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	#DIV/0!
					13	维修(护)费	10.20	0.00	0.00	0.00	0.00	-100.00%
	02	商品和服务支出	67. 54		14	租赁费	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	#DIV/0!
	02	内加作版为文山	07.54		15	会议费	3.00	0.50	0.50	0.00	0.00	-83.33%
					16	培训费	5.00	1.00	1.00	0.00	0.00	-80.00%
					17	公务接待费	0.50	0.50	0.50	0.00	0.00	0.00%
					18	专用材料费	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	#DIV/0!
					24	被装购置费	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	#DIV/0!
					25	专用燃料费	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	#DIV/0!
					26	劳务费	36. 53	1.00	1.00	0.00	0.00	-97.26%
					27	委托业务费	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	#DIV/0!
\vdash				-	28	工会经费	7. 56	6.53	6. 53	0.00	0.00	-13.62%
\vdash					29	福利费 公久田车运行维护费	8. 96 6. 50	11.95	11.95	0.00	0.00	33.37%
\vdash					31	公务用车运行维护费 其他交通费用	6. 50 1. 00	6. 00 0. 00	6. 00 0. 00	0.00	0.00	-7.69% -100.00%
\vdash					40	税金及附加费用	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	-100.00% #DIV/0!
\vdash				 	99	其他商品和服务支出	32.77	12. 72	10. 32	0.00	2. 40	-61.18%
506		对事业单位资本性补助	0.00	310	JJ	资本性支出	04.11	14.14	10.04	0.00	2.70	01.10/0
200			0.00	010	01	房屋建筑物购建					†	
					02	办公设备购置						
					03	专用设备购置						
					05	基础设施建设						
					06	大型修缮						
					07	信息网络及软件购置更新					İ	
					08	物资储备						
	0.1	次十卅十山(二)	0.00		09	土地补偿						
	01	资本性支出(一)	0.00		10	安置补助						
					11	地上附着物和青苗补偿						
					12	拆迁补偿						
					13	公务用车购置						
					19	其他交通工具购置						
					21	文物和陈列品购置						
\square					22	无形资产购置					1	
\vdash		-1 A 11 31 51		1	99	其他资本性支出						
507		对企业补助	0.00	312	_	对企业补助						
\vdash	01	费用补贴	0.00	1	04	费用补贴						
\vdash	02	利息补贴	0.00	1	05	利息补贴		1			 	1
\vdash	00	甘仙社人山ാ山	0.00		01	资本金注入					 	
	99	其他对企业补助	0.00		03	政府投资基金股权投资						
EOO		对个人和宏启的社中	100 00	202	99	其他对企业补助 对个人和家庭的补助	0. EU	100 00	77 02		16 00	20.400/
509		对个人和家庭的补助	123. 93	303	04	对个人和家庭的补助 抚恤金	93. 59	123. 93	77. 93 0. 67		46.00	32.42%
\vdash					04	生活补助	3. 91	46. 67 0. 67	0.67	<u> </u>	46.00	-82.86%
\vdash				-	06		0.00	0.00	0.07		-	-02.00%
\vdash	01	社会福利和救助	47. 34		07	医疗费补助	1.80	0.00			<u> </u>	-100.00%
\vdash					09	奖励金	0.00	0.00			<u> </u>	#DIV/0!
					11	代缴社会保险费	0.00	0.00				#DIV/0!
	02	助学金	0.00		08	助学金	0.00	0.00				#DIV/0!
	03	个人农业生产补贴	0.00	1	10	个人农业生产补贴	0.00	0.00				#DIV/0!
		. / • • • • • · · · · · · · · · · · · · ·	0.00		01	高休费	0.00	0.00				#DIV/0!
	05	离退休费	76. 59		02	退休费	87. 88	76. 59	76. 59		1	-12.85%
					03	退职(役)费	0.00	0.00	0.00			#DIV/0!
	99	其他对个人和家庭的补	0.00		99	其他对个人和家庭的补助	0.00	0.00	0.00			#DIV/0!
510		对社会保障基金补助	0.00	313		对社会保障基金的支出	0.00	0.00	0.00			#DIV/0!
	02	对社会保险基金补助	0.00		02	对社会保险基金补助	0.00	0.00				#DIV/0!
	03	补充全国社会保障基金	0.00		03	补充全国社会保障基金	0.00	0.00				#DIV/0!
511		债务利息及费用支出	0.00	307		债务利息及费用支出	0.00	0.00		0.00		#DIV/0!
	01	国内债务付息	0.00		01	国内债务付息	0.00	0.00				#DIV/0!
	02	国外债务付息	0.00		02	国外债务付息	0.00	0.00				#DIV/0!
\vdash	03	国外债务发行费用	0.00	 	03	国外债务发行费用	0.00	0.00		ļ		#DIV/0!
\longmapsto	04	国外债务发行费用	0.00		04	国外债务发行费用	0.00	0.00				#DIV/0!
599		其他支出	0.00	399		其他支出	0.00	0.00		0.00		#DIV/0!
	06	赠与	0.00	1	06	赠与	0.00	0.00				#DIV/0!
\vdash		国家赔偿费用支出	0.00	ĺ	07	国家赔偿费用支出	0.00	0.00				#DIV/0!
	07					그나 다 하다 가는 것을 가려 가려 가려가 하시 사고 보다.						
	07	对民间非营利组织和群	0.00		08	对民间非营利组织和群众性 自治组织补贴	0.00	0.00				#DIV/0!

附件2(表7)

安顺市自然资源局汇总2022年一般公共预算"三公"经费财政拨款支出表

项目	2022年初预算数	2021年初预算数	2022年与上年预算数相比 增减变化比率	2022年与上年预算数相比 增减变化原因	2022年"三公"经费支 出占一般公共预算支出 的比重	备注
合计	45. 5	45.5	0	无变动	1.15%	
一、因公出国(境)费	0	0	0	无变动	0	
二、公务接待费	21	21	0	无变动	0.53%	
三、公务车购置及运行维护费	24.5	24.5	0	无变动	0.62%	
1、公务车运行维护费	24.5	24.5	0	无变动	0.62%	
2、公务车购置费	0	0	0	无变动	0	

- 说明: 1、因公出国(境)费,指单位公务出国(境)的国际旅费、国外城市间交通费、住宿费、伙食费、培训费、公杂费等支出。
 - 2、公务用车购置费,指公务用车车辆购置支出(含车辆购置税、牌照费)。
 - 3、公务用车运行维护费,指单位按规定保留的公务用车燃料费、维修费、过桥过路费、保险费、安全奖励费用等支出。 公务用车指用于履行公务的机动车辆,包括一般公务用车和执法执勤用车等。
 - 4、公务接待费,指单位按规定开支的各类公务接待(含外宾接待)费用。
 - 5、"三公"经费一般公共财政拨款预算数是指当年年初一般公共预算安排的财政拨款数。
 - 6、安顺市本级因公出国(境)费,市级各部门在2021年部门预算中有列支的按批复据实公开;公务车购置费实行总额控制, 年初未分配,年度间根据实际情况,按程序审批后分配到具体部门。
 - 7、部门"三公"经费无相关支出的,须填"0"。
 - 8、保留两位小数。

附件2(表8)

安顺市自然资源局汇总2022年政府性基金预算支出表

单位:万元

			政府性基金预算支出		平位: 刀儿
科目编码	科目名称	合计	市本级财力安排	中央补助列支市本级部分	备注
212	城乡社区支出				
21208	国有土地使用权出让收入及对应专项债 务收入安排的支出				
2120801	征地和拆迁补偿支出	5000	5000		30
2120803	城市建设支出	1152.43	1038.54		113.89
2120806	土地出让业务支出				3.88
2120899	其他国有土地使用权出让收入安排的支 出	32000	32000		
21211	农业土地开发资金安排的支出				21.19
	合计	38207.5	38038.54		168.96

注:保留两位小数。

如无此预算需在表里注明"无此预算支出"字样

附件2(表9)

安顺市自然资源局汇总2022年国有资本经营预算支出表

单位,万元

			国有资本经营预算支出		平位: 刀兀
科目编码	科目名称	合计	市本级财力安排	中央补助列支市本级部 分	备注
208	社会保障和就业支出	无此预算支出			
20804					
2080451					
223	国有资本经营预算支出				
22301					
2230101					
2230102					
	合计	0			

注:保留两位小数。

如无此预算需在表里注明"无此预算支出"字样

2022

2022 1 26

目录

一、部门概况
(一)部门主要职责1
(二)机构设置情况5
(三)汇总预算6
(四)部门人员构成6
二、部门预算安排说明
(一)预算收支增减变化情况说明7
(二)机关运行经费安排情况说明9
(三)"三公"经费增减变化原因等说明9
三、部门预算公开报表
(一)部门收支总表10
(二)部门收入总表10
(三)部门支出总表11
(四)财政拨款收支总表13
(五)一般公共预算支出表13
(六)一般公共预算基本支出表14
(七)一般公共预算"三公"经费支出表15
(八)政府性基金预算支出表15
(九)国有资本经营预算支出表15
四、其他重要事项说明
(一)政府采购情况说明16

(_	国有资产占有使用情况说明1	6
(=	重点项目预算的绩效目标等预算绩效情况说明1	6
(면	项目支出安排情况说明1	6
(∄	国有资本经营预算说明1	6
(;	对专业性较强的名词进行解释1	6

一、部门概况

(一) 部门主要职责:

- 1. 履行全民所有土地、矿产、森林、草原、湿地、水等自然资源资产所有者职责和所有国土空间用途管制职责。贯彻执行自然资源和国土空间规划及测绘等法律法规规章,拟订相关政策措施并监督检查执行情况。
- 2. 负责自然资源调查监测评价。贯彻自然资源调查监测评价 的指标体系和统计标准,执行自然资源调查监测评价制度。实施 自然资源基础调查、专项调查和监测。负责自然资源调查监测评价 价成果的监督管理和信息发布。指导全市自然资源调查监测评价 工作。
- 3. 负责自然资源统一确权登记工作。贯彻执行各类自然资源和不动产统一确权登记、权籍调查、不动产测绘、争议调处、成果应用的制度、标准、规范,拟订相关政策措施并组织实施。建立健全全市统一的自然资源和不动产登记信息管理平台。负责自然资源和不动产登记资料收集、整理、共享、汇交管理等。指导监督全市自然资源和不动产确权登记工作。
- 4. 负责自然资源资产有偿使用工作。执行全民所有自然资源资产统计制度,负责全民所有自然资源资产核算。编制全民所有自然资源资产负债表,执行考核标准。贯彻全民所有自然资源资产划拨、出让、租赁、作价出资和土地储备政策并监督实施,合

理配置全民所有自然资源资产。负责自然资源资产价值评估管理,依法收缴相关资产收益。

- 5. 负责自然资源的合理开发利用。贯彻执行国家、省自然资源发展规划,组织拟订全市自然资源发展规划,执行自然资源开发利用标准,实施政府公示自然资源价格体系制度,组织开展自然资源分等定级价格评估,开展自然资源利用评价考核,指导节约集约利用。负责自然资源市场监管。组织研究自然资源管理涉及宏观调控、区域协调和城乡统筹的政策措施。
- 6.负责建立全市空间规划体系并监督实施。牵头编制主体功能区规划并组织实施,组织编制并监督实施国土空间规划和相关专项规划。开展国土空间开发适宜性评价,建立国土空间规划实施监测、评估和报警体系。组织划定生态保护红线、永久基本农田、城镇开发边界等控制线,构建节约资源和保护环境的生产、生活、生态空间布局。实施国土空间用途管制制度,研究拟订城乡规划政策措施并监督实施。组织拟订并实施土地等自然资源年度利用计划。负责土地等国土空间用途转用工作。负责土地征收征用管理。
- 7. 负责城乡规划管理工作。执行城乡规划管理的方针政策和 法律法规,研究制定全市城乡规划工作制度和规程。指导城乡规 划设计市场工作。负责提出规划设计条件,依法实行用地选址、 规划行政许可与规划竣工验收认可等制度。负责指导县乡(含建 制镇、乡和村庄)规划。

- 8. 负责统筹全市国土空间生态修复。牵头组织编制国土空间 生态修复规划并实施有关生态修复重要工程。负责国土空间综合 整治、土地整理复垦、矿山地质环境恢复治理等工作。牵头拟订 生态补偿制度并组织实施,制定合理利用社会资金进行生态修复 的政策措施,提出重要备选项目。
- 9. 负责组织实施最严格的耕地保护制度。贯彻执行耕地保护政策,负责耕地数量、质量、生态保护。组织实施耕地保护责任目标考核和永久基本农田特殊保护。实施耕地占补平衡制度,监督占用耕地补偿制度执行情况。
- 10.负责管理地质勘查行业和地质工作。编制地质勘查规划并监督检查执行情况。管理市级地质勘查项目。组织实施市级地质矿产勘查专项。负责地质灾害预防和治理,监督管理地下水过量开采及引发的地面沉降等地质问题。负责古生物化石的监督管理。
- 11. 负责落实综合防灾减灾规划相关要求,组织编制全市地质灾害防治规划并指导实施,执行国家防护标准。组织指导协调和监督地质灾害调查评价及隐患的普查、详查、排查。指导开展群测群防、专业监测和预报预警等工作,指导开展地质灾害工程治理工作。承担地质灾害应急救援的技术支撑工作。
- 12. 负责矿产资源管理工作。负责矿产资源储量管理及压覆矿产资源查询。负责矿业权管理。会同有关部门承担保护性开采的特定矿种、优势矿产的调控及相关管理工作。监督指导矿产资

源合理利用和保护。

- 13. 负责测绘地理信息管理工作。负责基础测绘和测绘行业管理。负责测绘资质资格与信用管理,监督管理地理信息安全和市场秩序。负责地理信息公共服务管理。负责测量标志保护。
- 14. 推动自然资源领域科技发展。根据自然资源领域科技创新发展和人才培养战略,拟订并实施相关规划和计划。执行行业技术标准、规程规范。组织实施重要科技工程及创新能力建设,推进自然资源信息化和信息资料的公共服务。按规定做好大数据发展应用和政务数据资源管理相关工作,依法促进部门政务数据资源规范管理、共享和开放。
- 15. 开展自然资源对外交流合作。承担自然资源领域对外交流合作相关工作。
- 16.根据授权对地方政府落实党中央、国务院和省委、省政府及市委、市政府关于自然资源和国土空间规划的重大方针政策、决策部署及法律法规执行情况进行督察。查处自然资源开发利用和国土空间规划及测绘重大违法案件。指导地方有关行政执法工作。
- 17. 结合部门职责,做好军民融合、扶贫开发等相关工作;负责本部门、本行业领域的安全生产和消防安全工作。
 - 18. 统一领导和管理市林业局。
 - 19. 完成市委、市政府和省自然资源厅交办的工作任务。
 - 20. 职责调整情况。

- (1)将原市国土资源局(市测绘地理信息局、市不动产登记局)的职责,以及市发展和改革委员会的组织编制主体功能区规划职责,市城乡规划局的职责,市水务局的水资源、市畜牧兽医局的草原资源、市林业局的森林资源、湿地资源等调查和确权登记管理职责划入市自然资源局。
- (2)将原市国土资源局(市测绘地理信息局、市不动产登记局)、原市城乡规划局所属事业单位承担的行政职责收回机关, 其他机构编制事项另行规定。
- 21. 职能转变。落实党中央、省委、市委关于统一行使全民 所有自然资源资产所有者职责,统一行使所有国土空间用途管制 和生态保护修复职责的要求,加强制度设计,发挥国土空间规划 的管控作用,加强自然资源的保护和合理开发利用,建立健全源 头保护和全过程修复治理相结合的工作机制,实现整体保护、系 统修复、综合治理。创新激励约束并举的制度措施,推进自然资源节约集约利用。进一步精简下放有关行政审批事项、强化监管 力度,充分发挥市场对资源配置的决定性作用,更好发挥政府作 用,强化自然资源管理规则、标准、制度的约束性作用,推进自 然资源确权登记和评估的便民高效。

(二) 机构设置情况

我局纳入部门预算的单位共1个,为安顺市自然资源局本级(行政单位)。

安顺市自然资源局本级下设十五个科室和三个非独立核算单位,分别为:办公室、综合科、法规和执法监督科、自然资源调查监测和确权登记科、自然资源所有者权益和开发利用科、国土空间规划科、建设工程规划科、建设项目管理科、市政工程规划科、县乡规划管理科、国土空间用途管制和耕地保护监督科、国土空间生态修复科、矿产资源管理科、测绘地理信息管理科、人事科以及执法监察支队、信息中心和地质灾害应急防治指挥中心。

(三) 汇总预算

2021年部门预算 3391.22万元,其中:一般公共预算收入 1360.44万元;政府性基金预算拨款收入 584万元;上年结转 1446.78万元。

(四)部门人员构成

单位名称		编制。	人数			退休人			
平位石林	行政	工勤	参公	事业	行政	工勤	参公	事业	数
市自然资源局本级	32	4	16	11	31	3	10	9	28

二、部门预算安排说明

(一)预算收支增减变化情况说明

1. 部门收支总体情况:

部门预算总收入 4156. 43 万元, 其中: 上年结转 2192. 62 万元; 本年收入 1964. 81 万元(含一般公共预算收入 1534. 81 万元; 政府性基金预算 430 万元)。上年部门预算总收入 3391. 22 万元, 比上年增加 765. 21 万元, 增加 18. 41%。增加原因主要是上年结转增加。

部门预算总支出 4156. 43 万元, 其中: 社会保障和就业支出 69.77 万元; 卫生健康支出 45.91 万元; 城乡社区支出 1239.2 万元; 自然资源海洋气象等支出 2723.93 万元; 住房保障支出 76.12 万元; 灾害防治及应急管理支出 1.5 万元。

2020年部门预算总支出 3391. 22 万元, 比上年增加 765. 21 万元, 减少 18. 41%。增加原因主要是上年结转增加。

2. 部门收入总体情况

部门预算总收入 4156.43 万元, 其中: 一般公共预算收入 1534.81 万元; 政府性基金预算拨款收入 430 万元; 上年结转 2191.62 万元。

部门预算总收入 4156. 43 万元,包括 2080505-机关事业单位基本养老保险缴费支出 69.77 万元; 2101101-行政单位医疗 23.08 万元; 2101102-事业单位医疗 4.31 万元; 2101103-公务

员医疗补助 16.43 万元; 2101199-其他行政事业单位医疗支出 2.08 万元; 2120101-行政运行 0.24 万元; 2120201-城乡规划与管理 228.08 万元; 2120801-征地和拆迁补偿支出 30 万元; 2120803-城市建设支出 955.81 万元; 2120806-土地出让业务支出 3.88 万元; 21211-农业土地开发资金安排的支出 21.19 万元; 2200101-行政运行 645.91 万元; 2200102-一般行政管理事务 799.78 万元; 2200104-自然资源规划及管理 935.6 万元; 2200106-自然资源利用与保护 19.62 万元; 2200109-自然资源调查与确权登记 26.25 万元; 2200122-自然资源卫星 30 万元; 2200150-事业运行 79.09 万元; 2200199-其他自然资源事务支出 187.69 万元; 2210201-住房公积金 76.12 万元; 2240601-地质灾害防治 1.5 万元。

3. 部门支出总体情况

(1) 支出预算总体情况

预算支出合计 4156.43 万元, 其中: 一般公共预算支出 3145.55 万元; 政府性基金预算安排支出 1010.88 万元。

(2) 按照支出功能科目分类类级进行说明

管理 228.08 万元; 2120801-征地和拆迁补偿支出 30 万元; 2120803-城市建设支出 955.81 万元; 2120806-土地出让业务支出 3.88 万元; 21211-农业土地开发资金安排的支出 21.19 万元; 2200101-行政运行 645.91 万元; 2200102-一般行政管理事务 799.78 万元; 2200104-自然资源规划及管理 935.6 万元; 2200106-自然资源利用与保护 19.62 万元; 2200109-自然资源调查与确权登记 26.25 万元; 2200122-自然资源卫星 30 万元; 2200150-事业运行 79.09 万元; 2200199-其他自然资源事务支出 187.69 万元; 2210201-住房公积金 76.12 万元; 2240601-地质灾害防治 1.5 万元。

(3)分基本支出、项目支出、事业经营支出等说明各项支出预算数。

部门预算支出 4156. 43 万元, 其中: 基本支出 1082. 72 万元; 项目支出 3073. 71 万元。

(二) 机关运行经费安排情况说明

机关运行经费预算支出80.4万元,比上年度减少16.08万元,减少主要原因为办公费支出减少。

(三) "三公"经费增减变化原因等说明

部门"三公"经费预算支出39万元,其中:公务接待费预算支出20.5万元;公务用车运行维护费预算支出18.5万元;公务用车购置预算0万元;因公出国(境)费预算支出0万元。预算数与上年度预算数相等。

三、部门预算公开报表(具体数据见附表)

(一)部门收支预算总表

部门预算总收入 4156. 43 万元, 其中: 上年结转 2192. 62 万元; 本年收入 1964. 81 万元(含一般公共预算收入 1534. 81 万元; 政府性基金预算 430 万元)。上年部门预算总收入 3391. 22 万元, 比上年增加 765. 21 万元, 增加 18. 41%。增加原因主要是上年结转增加。

部门预算总支出 4156. 43 万元,其中:社会保障和就业支出 69.77 万元;卫生健康支出 45.91 万元;城乡社区支出 1239.2 万元;自然资源海洋气象等支出 2723.93 万元;住房保障支出 76.12 万元;灾害防治及应急管理支出 1.5 万元。

2020年部门预算总支出 3391. 22 万元,比上年增加 765. 21 万元,减少 18. 41%。增加原因主要是上年结转增加。

(二)部门收入总表

部门预算总收入 4156. 43 万元, 其中: 上年结转 2191. 62 万元; 一般公共预算收入 1534. 81 万元; 政府性基金预算拨款收入 430 万元。

上年结转 2191.62 万元,包括 2080505-机关事业单位基本 养老保险缴费支出 7.49 万元;2101101-行政单位医疗 0.08 万元;2101199-其他行政事业单位医疗支出 0.53 万元;2120101-行政 运行 0.24 万元;2120201-城乡规划与管理 78.08 万元;2120801-

征地和拆迁补偿支出 30 万元; 2120803-城市建设支出 525.81 万元; 2120806-土地出让业务支出 3.88 万元; 21211-农业土地开发资金安排的支出 21.19 万元; 2200101-行政运行 102.35 万元; 2200102-一般行政管理事务 359.78 万元; 2200104-自然资源规划及管理 825.6 万元; 2200106-自然资源利用与保护 19.62 万元; 2200109-自然资源调查与确权登记 26.25 万元; 2200199-其他自然资源事务支出 187.69 万元; 2210201-住房公积金 1.53 万元;

一般公共预算收入 1534. 81 万元; 其中: 2080505-机关事业单位基本养老保险缴费支出 62. 28 万元; 2101101-行政单位医疗 23 万元; 2101102-事业单位医疗 4. 31 万元; 2101103-公务员医疗补助 16. 43 万元; 2101199-其他行政事业单位医疗支出 1. 55 万元; 2120201-城乡规划与管理 150 万元; 2200101-行政运行543. 56 万元; 2200102-一般行政管理事务 440 万元; 2200104-自然资源规划及管理 110 万元; 2200122-自然资源卫星 30 万元; 2200150-事业运行79. 09 万元; 2210201-住房公积金 74. 59 万元。

政府性基金预算拨款收入 430 万元。其中: 2120803-城市建设支出 430 万元。

(三)部门支出总表

1. 列明部门支出总额,说明部门支出预算的构成情况。

部门预算支出总额 4156.43 万元, 其中: 一般公共预算支出 3145.55 万元; 政府性基金预算安排支出 1010.88 万元。

2. 按照支出功能科目分类类级进行说明。

预算支出合计 4156.43 万元, 其中: 2080505-机关事业单位 基本养老保险缴费支出 69.77 万元,占部门预算总支出的 1.68%; 2101101-行政单位医疗 23.08 万元,占部门预算总支出的 0.56%; 2101102-事业单位医疗 4.31 万元,占部门预算总支出的 0.1%; 2101103-公务员医疗补助 16.43 万元,占部门预算总支出的 0.4%; 2101199-其他行政事业单位医疗支出 2.08 万元,占部门 预算总支出的 0.05%; 2120101-行政运行 0.24 万元,占部门预 算总支出的 0.01%; 2120201-城乡规划与管理 228.08 万元, 占 部门预算总支出的 5.49%; 2120801-征地和拆迁补偿支出 30 万 元,占部门预算总支出的 0.72%; 2120803-城市建设支出 955.81 万元,占部门预算总支出的23%;2120806-土地出让业务支出 3.88 万元, 占部门预算总支出的 0.09%; 21211-农业土地开发资 金安排的支出 21.19 万元, 占部门预算总支出的 0.51%; 2200101-行政运行 645.91 万元,占部门预算总支出的 15.54%; 2200102-一般行政管理事务 799.78 万元,占部门预算总支出的 19.24%; 2200104-自然资源规划及管理 935.6 万元,占部门预算总支出的 22.51%; 2200106-自然资源利用与保护 19.62, 占部门预算总支 出的 0.47%万元; 2200109-自然资源调查与确权登记 26.25 万元, 占部门预算总支出的 0.63%; 2200122-自然资源卫星 30 万元, 占部门预算总支出的 0.72%; 2200150-事业运行 79.09 万元, 占 部门预算总支出的 1.90%; 2200199-其他自然资源事务支出 187.69 万元, 占部门预算总支出的 4.52%; 2210201-住房公积金

76.12 万元, 占部门预算总支出的 1.83%; 2240601-地质灾害防治 1.5 万元, 占部门预算总支出的 0.04%。

3. 分基本支出、项目支出、事业经营支出等说明各项支出预算数,增减变化情况及原因。

部门预算支出 4156. 43 万元, 其中: 基本支出 1325. 78 万元, 比上年减少 322. 15 万元, 减少主要原为其他资金基本支出减少; 项目支出 2065. 44 万元, 比上年增加 1087. 36 万元, 增加原因主 要是待支付项目支出增加。

(四)财政拨款收支总表

财政拨款收入总预算 3671. 33 万元,其中:一般公共预算拨款 1534. 81 万元; 政府性基金预算拨款 430 万元; 上年结转 1706. 52 万元。与上年度相比,增加 772. 09 万元,增加原因为上年结转数增加。

财政拨款支出总预算 3671. 33 万元,其中:社会保障和就业支出 69.77 万元;卫生健康支出 45.91 万元;城乡社区支出 1012.16 万元;自然资源海洋气象等支出 2465.87 万元;住房保障支出 76.12 万元;灾害防治及应急管理支出 1.5 万元。

(五)一般公共预算支出表

一般公共预算支出总额 3145.55 万元,其中:基本支出 1082.72 万元;项目支出 2062.63 万元,其中:市本级支出 2062.83 万元;中央补助列支市本级部分 0 万元,与上年度相比,增加 822.02 万元,增加原因为项目支出中列为一般公共预算支出类

增加。

一般公共预算支出总额 3145.55 万元,其中: 2080505-机关事业单位基本养老保险缴费支出 69.77 万元; 2101101-行政单位医疗 23.08 万元; 2101102-事业单位医疗 4.31 万元; 2101103-公务员医疗补助 16.43 万元; 2101199-其他行政事业单位医疗支出 2.08 万元; 2120101-行政运行 0.24 万元; 2120201-城乡规划与管理 228.08 万元; 2200101-行政运行 645.91 万元; 2200102-一般行政管理事务 799.78 万元; 2200104-自然资源规划及管理 935.6 万元; 2200106-自然资源利用与保护 19.62; 2200109-自然资源调查与确权登记 26.25 万元; 2200122-自然资源卫星 30 万元; 2200150-事业运行 79.09 万元; 2200199-其他自然资源事务支出 187.69 万元; 2210201-住房公积金 76.12 万元; 2240601-地质灾害防治 1.5 万元。

(六)一般公共预算支出明细表(按经济分类)

一般公共预算支出 3145.55 万元,其中:基本支出 804.81 万元;项目支出 730 万元;上年结转 1611 万元。

人员经费 759.95 万元; 公用经费 44.86 万元。

基本支出 804. 81 万元, 其中: 机关工资福利支出 554. 46 万元; 机关商品和服务支出 80. 4 万元; 对事业单位经常性补助 99. 93 万元; 对个人和家庭的补助 64. 7 万元。

项目支出 730 万元, 其中: 机关商品和服务支出 730 万元; 上年结转 1611 万元, 其中: 机关工资福利支出 49 万元; 机

关商品和服务支出 1516 万元。对个人和家庭的补助 46 万元。

(七)一般公共预算"三公"经费支出表

一般公共预算 "三公经费"预算支出 39 万元,其中:公务接待费预算支出 20.5 万元;公务用车运行维护费预算支出 18.5 万元;公务用车购置预算 0 万元;因公出国(境)费预算支出 0 万元。总数与上年度相同。公务用车购置预算 0 万元,因公出国(境)费预算支出 0 万元,与上年度相同。

(八)政府性基金预算支出表

政府性基金预算支出 1152. 43 万元,其中: 2120801 征地和拆迁补偿支出 30 万元; 2120803-城市建设支出 955. 81 万元; 2120806 土地出让业务支出 3. 88 万元; 21211 农业土地开发资金安排的支出 21. 19 万元;其中:市本级财力安排 841. 92 万元,非财政资金 113. 89 万元,要用于地质灾害防治、全市国土空间规划"一张图"系统、安顺市国土空间规划编制等项目。3. 88 万元用于工作业务支出。21. 19 万元主要用于第三次全国土地调查。

(九)国有资本经营预算支出表 我局无国有资本经营预算。

四、其他重要事项说明

(一) 政府采购情况说明

政府采购预算支出总额 995 万元,其中:政府采购货物支出 0 万元;政府采购工程支出 0 万元;政府采购服务支出 995 万元,主要为委托规划编制支出、软件、系统建设、测绘等。

(二)国有资产占有使用情况说明

单位有房屋一栋共 4213.20 平方米,价值 255.03 万元,现在正在移交给市国有资本运营公司;车辆 2 台用于局本级及直属事业单位公务出行和老干部用车;其余为办公设备及家具等主要用于日常办公和档案管理等。

(三) 重点项目预算的绩效目标等预算绩效情况说明

2022年,实行绩效目标管理的一级项目 11 个,涉及财政拨款预算 1160 万元;入部门预算重点绩效评价的项目 0 个,涉及财政拨款预算 0 万元。

(四)项目支出安排情况说明

单位项目支出中未涉及教育、医疗卫生、社会保障和就业、农林水事务等(特别是涉及扶贫等民生项目范畴的)专项支出。

(五) 国有资本经营预算说明

无国有资本经营预算拨款。

- (六)对专业性较强的名词进行解释
- 1. 财政拨款收入: 指同级财政当年拨付的资金。

- 2. 上级补助收入: 指事业单位从主管部门和上级单位取得的非财政补助收入。
- 3. 事业收入: 指事业单位开展专业业务活动及其辅助活动所取得的收入。
- 4. 经营收入: 指事业单位在专业业务活动及其辅助活动之外 开展非独立核算经营活动取得的收入。
- 5. 附属单位缴款: 指事业单位附属的独立核算单位按有关规定上缴的收入。
- 6. 其他收入: 指除上述"财政拨款收入"、"事业收入"、"经 营收入"、"附属单位缴款"等之外取得的收入。
- 7. 用事业基金弥补收支差额:指事业单位在当年的"财政拨款收入"、"财政拨款结转和结余资金"、"事业收入"、"事业单位经营收入"、"其他收入"不足以安排当年支出的情况下,使用以前年度积累的事业基金(即事业单位当年收支相抵后按国家规定提取、用于弥补以后年度收支差额的基金)弥补本年度收支缺口的资金。
- 8. 上年结转和结余: 指以前年度支出预算因客观条件变化未执行完毕、结转到本年度按有关规定继续使用的资金, 既包括财政拨款结转和结余, 也包括事业收入、经营收入、其他收入的结转和结余。
 - 9. 结余分配: 反映单位当年结余的分配情况。
 - 10. 年末结转和结余: 指本年度或以前年度预算安排、因客

观条件发生变化无法按原计划实施,需要延迟到以后年度按有关规定继续使用的资金,既包括财政拨款结转和结余,也包括事业收入、经营收入、其他收入的结转和结余。

- 11. 基本支出: 指为保障机构正常运转、完成日常工作任务而发生的人员支出和公用支出。
- 12. 项目支出: 指在基本支出之外为完成特定行政任务和事业发展目标所发生的支出。
- 13. 经营支出: 指事业单位在专业业务活动及其辅助活动之外开展非独立核算经营活动发生的支出。
- 14. 对附属单位补助支出: 指事业单位发生的用非财政预算资金对附属单位的补助支出。
- 15. "三公"经费: 纳入同级财政预决算管理的"三公"经费是指用一般公共预算财政拨款安排的因公出国(境)费、公务用车购置及运行费和公务接待费。其中,因公出国(境)费反映单位公务出国(境)的住宿费、旅费、伙食补助费、杂费、培训费等支出;公务用车购置及运行费反映单位公务用车购置费及租用费、燃料费、维修费、过路过桥费、保险费、安全奖励费用等支出;公务接待费反映单位按规定开支的各类公务接待(含外宾接待)支出。
- 16. 机关运行经费: 为保障行政单位(含参照公务员法管理的事业单位)运行用于购买货物和服务的各项资金,包括办公及印刷费、邮电费、差旅费、会议费、福利费、日常维修费、专用

材料及一般设备购置费、办公用房水电费、办公用房取暖费、办公用房物业管理费、公务用车运行维护费以及其他费用。

- 17.2101101行政单位医疗: 反映财政部门集中安排的行政单位基本医疗保险缴费经费
- 18.2101102事业单位医疗: 反映财政部门集中安排的事业单位基本医疗保险缴费经费
- 19.2101199其他行政事业单位医疗支出: 反映财政部门集中 安排的行政事业单位工伤保险缴费经费
- 20.2060499其他技术研究与开发支出: 反应其他用于技术研究与开发方面的支出。
- 21. 2120199其他城乡社区管理事务支出: 指其他用于城乡社区管理事务方面的支出。
- 22.2120201城乡社区规划与管理:指城乡社区、名胜风景区、防灾减灾、历史名城规划制定与管理等方面的支出。
- 23.2120399其他城乡社区公共设施支出: 指其他用于城乡社区公共设施方面的支出。
- 24.2129999其他城乡社区支出:指其他用于城乡社区方面的支出。
- 25. 2120803城市建设支出: 指土地出让收入用于完善国有土地使用功能的配套设施建设和城市基础设施建设支出。
- 26.2120806土地出让业务支出: 指土地出让收入用于土地出让业务费用的开支。

- 27.2210201住房公积金: 指行政事业单位按人力资源和社会保障部、财政部规定的基本工资和津贴补贴以及规定比例为职工缴纳的住房公积金。
- 28.2200101行政运行: 反映政府用于自然资源行政单位(含 参公管理事业单位)的基本支出
- 29.2200109自然资源调查与确权登记: 反映自然资源部门用于自然资源调查监测评价,自然资源统一确权登记等方面支出。
- 30.2200150事业运行: 反映政府用于自然资源事业单位的基本支出
- 30.2080505机关事业单位基本养老保险缴费支出: 反映机关事业单位实施养老保险制度由单位缴纳的基本养老保险费支出
- 32. 21211城乡社区支出-农业土地开发资金及对应专项债务收入安排的支出: 反映从计提的农业土地开发资金及对应专项债务收入中安排用于农业土地开发的支出
 - 33.2240601地质灾害防治: 反映防治地质灾害方面的支出
- 34.2120899其他国有土地使用权出让收入安排的支出: 反映 土地出让收入用于其他方面的支出。不包括市县级政府当年按规 定用土地出让收入向中央和省级政府缴纳的新增建设用地土地 有偿使用费的支出。

安顺市自然资源局本级2022年部门收支预算总表

(本表收入按收入性质填列,支出按政府收支功能分类科目填列至"类"级科目)

单位: 万元

2022年收入		2022年支出		Ar 32.
项 目	预算数	项 目(按支出功能科目分类)	预算数	备注
一、一般公共预算拨款收入	1534. 81	一、一般公共服务支出		
二、政府性基金预算拨款收入	430			
三、国有资本经营预算拨款收入		三、国防支出		
四、财政专户管理资金收入		四、公共安全支出		
G、单位资金收入		五、教育支出		
		六、科学技术支出		
		七、文化体育旅游与传媒支出		
		八、社会保障和就业支出	69.77	
		九、社会保障基金支出		
		十、卫生健康支出	45.91	
		十一、节能环保支出		
		十二、城乡社区支出	1239.2	
		十三、农林水支出		
		十四、交通运输支出		
		十五、资源勘探工业信息等支出		
		十六、商业服务业等支出		
		十七、金融支出		
		十八、援助其他地区支出		
		十九、自然资源海洋气象等支出	2723.93	
		二十、住房保障支出	76.12	
		二十一、粮油物资储备支出		
		二十二、国有资本经营预算支出		
		二十三、灾害防治及应急管理支出	1.5	
		二十四、预备费		
		二十五、国债还本付息支出		
		二十六、其他支出		
		二十七、转移性支出		
		二十八、债务还本支出		
		二十九、债务付息支出		
		三十、债务发行费用支出		
		三十一、抗疫特别国债安排的支出		
5年收入合计	1964. 81	本年支出合计	4156.43	
上年结转	2191.62	结转下年		
	4156.43	支 出 总 计	4156.43	

注:保留两位小数。

安顺市自然资源局本级 2022年部门收入总表

单位: 万元

	科目				政府性基金	围有资本经		单位资金收入						
功能分类科 目编码	功能分类科目名称	合计	上年结转	一般公共预 算拨款收入	预算拨款收 入	营预算拨款 收入	財政专户管理资金收入	小计	事业收入	事业单位 经营收入	上級补助 收入	附属单位 上缴收入	其他收入	备注
208	社会保障和就业支出													
20805	行政事业单位离退休													
2080505	机关事业单位基本养老保险缴费支出	69.77	7.49	62.28										
210	卫生健康支出													
21011	行政事业单位医疗													
2101101	行政单位医疗	23.08	0.08	23										
2101102	事业单位医疗	4.31		4.31										
2101103	公务员医疗补助	16.43		16.43										
2101199	其他行政事业单位医疗支出	2.08	0.53	1.55										
212	城乡社区支出													
21201	城乡社区管理事务													
2120101	行政运行	0.24	0.24											
21202	城乡社区规划与管理													
2120201	城乡社区规划与管理	228.08	78.08	150										
21208	国有土地使用权出让收入及对应专项债务收入安排的支出													
2120801	征地和拆迁补偿支出		30											
2120803	城市建设支出	955.81	525.81		430									
2120806	土地出让业务支出	3.88	3.88											
21211	农业土地开发资金安排的支出	21.19												
220	自然资源海洋气象等支出													
22001	自然资源事务													
2200101	行政运行	645.91	102.35	543.56										
2200102	一般行政管理事务	799.78	359.78	440										
2200104	自然资源规划及管理	935.6	825.6	110										
2200106	自然资源利用与保护	19.62	19.62											
2200109	自然资源调查与确权登记	26.25	26.25											
2200122	自然资源卫星	30		30										
2200150	事业运行	79.09		79.09										
2200199	其他自然资源事务支出	187.69	187.69											
221	住房保障支出		_		_									
22102	住房改革支出													
2210201	住房公积金	76.12	1.53	74.59										
224	灾害防治及应急管理支出													
22406	自然灾害防治													
2240601	地质灾害防治	1.5	1.5											
	合计	4156,43	2191.62	1534.81	430									

注:保留两位小数。

安顺市自然资源局本级2022年部门支出总表

单位: 万元

	科目			_	般公共预算支出	l		政府性基金预 算安排支出					
功能分类科目	功能分类科目名称	合计	小计	原	一般公共预算支	:出	纳入一般公共 预算管理非税		i 国有资本经营 预算支出	财政专户管理 资金收入安排 支出	单位资金收入 安排支出	结转下年	备注
编码	功能刀尖杵日名称		ক্ষ	小计	基本支出	项目支出	放异百 理非优 收入安排支出			又曲			
208	社会保障和就业支出												
20805	行政事业单位离退休												
2080505	机关事业单位基本养老保险缴费支出	69.77	69.77	69.77	69.77								
210	卫生健康支出												
21011	行政事业单位医疗												
2101101	行政单位医疗	23.08	23.08	23.08	23.08								
2101102	事业单位医疗	4.31	4.31	4.31	4.31								
2101103	公务员医疗补助	16.43	16.43	16.43	16.43								
2101199	其他行政事业单位医疗支出	2.08	2.08	2.08	2.08								
212	城乡社区支出												
21201	城乡社区管理事务												
2120101	行政运行	0.24	0.24	0.24	0.24								
21202	城乡社区规划与管理												
2120201	城乡社区规划与管理	228.08	228.08	228.08		228.08							
21208	国有土地使用权出让收入及对应专 项债务收入安排的支出												
2120801		30						30					
2120803	城市建设支出	955.81		0				955.81					
2120806	土地出让业务支出	3.88						3.88					
21211	农业土地开发资金安排的支出	21.19						21.19					
220	自然资源海洋气象等支出												
22001	自然资源事务												
2200101	行政运行	645.91	645.91	645.91	645.91								
2200102	一般行政管理事务	799.78	799.78	799.78		799.78							
2200104	自然资源规划及管理	935.6	935.6	935.6		935.6							
2200106	自然资源利用与保护	19.62	19.62	19.62		19.62							
2200109	自然资源调查与确权登记	26.25	26.25	26.25		26.25							
2200122	自然资源卫星	30	30	30		30							
2200150	事业运行	79.09	79.09	79.09	79.09								
2200199	其他自然资源事务支出	187.69	187.69	187.69	165.69	22							
221	住房保障支出												
22102	住房改革支出												
2210201	住房公积金	76.12	76.12	76.12	76.12								
224	灾害防治及应急管理支出												
22406	自然灾害防治												
2240601	地质灾害防治	1.5	1.5	1.5		1.5						_	
	合计	4156.43	3145.55	3145.55	1082.72	2062.83	0	1010.88					

附件2(表4)

安顺市自然资源局本级2022年财政拨款收支总表

单位: 万元

收入				支出			
项目	项目 预算数 项目 合计 一般公共预算拨款收入 1534.81 一、一般公共服务支出 政府性基金预算拨款收入 430 二、外交支出 国有资本经营预算拨款收入 三、国防支出 四、公共安全支出 五、教育支出 八、社会保障和就业支出 6 十二、城乡社区支出 1,01 十二、域乡社区支出 1,01 十二、住房保障支出 2,46 二十三、灾害防治及应急 2 近日 1964.81 本年支出合计 3,67	合计	一般公共预算支 出	政府性基金预算 安排支出	国有资本经营预 算支出	备注	
一、一般公共预算拨款收入	1534. 81	一、一般公共服务支出					
二、政府性基金预算拨款收入	430	二、外交支出					
三、国有资本经营预算拨款收入		三、国防支出					
		四、公共安全支出					
		五、教育支出					
		八、社会保障和就业支出	69. 77	69. 77			
		十、卫生健康支出	45. 91	45. 91			
		十二、城乡社区支出	1, 012. 16	170. 24	841. 92		
			2, 465. 87	2, 465. 87			
			76. 12	76. 12			
			1.50	1. 50			
本年收入合计	1964.81		3, 671. 33	2, 829. 41	841. 92		
上年结转	1706. 52	结转下年					
收入总计	3671. 33	支出总计	3, 671. 33	2, 829. 41	841. 92		

注:保留两位小数。

安顺市自然资源局本级2022年一般公共预算支出表

本表支山埃政府的支力能公米科目情别至"商"强利目)

		-		ı		收公共预算支出				
	科目编码				原	一般公共預算支			AL) MI () 44 72	
		科目名称	合 计		** * * * * * * * * * * * * * * * * * * *		项目支出		纳入一般公共预 算管理非税收入	备注
款	项			小计	基本支出	小计	市本级财力安排	中央补助列支市 本級部分	安排支出	
	208	社会保障和载业支出								
	20805	行政事业单位离退休								
	2080505	机关事业单位基本养老保险缴费支出		69.77	69.77					
	210	卫生健康支出								
	21011	行政事业单位医疗								
	2101101	行政单位医疗		23.08	23.08					
	2101102	事业单位医疗		4.31	4.31					
	2101103	公务员医疗补助		16.43	16.43					
	2101199	其他行政事业单位医疗支出		2.08	2.08					
	212	城乡社区支出								
	21201	城乡社区管理事务								
	2120101	行政运行		0.24	0.24					
	2120101	城乡社区规划与管理		0.24	V.2T					
	21202	城乡社区规划与管理		228.08		228.08	228.08			
	2120201	国有土地使用权出让收入及对		220.00		220.00	220.00			
		応去面债名的入安排的专山								
	2120803	城市建设支出								
	2120806	土地出让业务支出								
	21211	农业土地开发资金安排的支出								
	220	自然资源海洋气象等支出								
	22001	自然资源事务								
	2200101	行政运行		645.91	645.91					
	2200102	一般行政管理事务		799.78		799.78	799.78			
	2200104	自然资源规划及管理		935.6		935.6	935.6			
	2200106	自然资源利用与保护		19.62		19.62	19.62			
	2200109	自然资源调查与确权登记		26.25		26.25	26.25			
	2200122	自然资源卫星		30		30	30			
	2200150	事业运行		79.09	79.09					
	2200199	其他自然资源事务支出		187.69	165.69	22	22			
	221	住房保障支出								
	22102	住房改革支出								
	2210201	住房公积金		76.12	76.12					
	224	灾害防治及应急管理支出								
	22406	自然灾害防治								
	2240601	地质灾害防治		1.5		1.5	1.5			
-	+	合计		3145.55			1			

注: 1. 此表反映部门2022年度一般公共预算拨款支出情况

^{2.} 保留两位小数。

安顺市自然资源局本级2022年一般公共预算支出明细表(按经济分类)

		<u>单位:万元</u> 2022年政府预算经济分类科目 2022年部门预算经济分类科目										
		22年政府预算经济分类科	<u> </u>	41		2022年		济分类科			-	
	编码	科目名称	金额		编码	科目名称	2021年预		2022年			
类	款	11668		类	款	1111111	算数	J. 21.		手预算	上年结	同比增长
								小计	基本支	项目支出	转	
**	**	合 计	3,145.55	**	**	合 计	2, 567	3145. 55	出 804.81	730. 00	1,611	22.56%
501	TT	机关工资福利支出	603. 44	301	**	工资福利支出	771	603. 44	554. 46	1	49	-21.74%
301		70.人工英福和美田	005. 44	301	01	基本工资	285	212. 03	192. 68	1	19	-25.65%
	01	工资奖金津补贴	367. 98		02	津贴补贴	261	139. 89	119. 89		20	-46.37%
	01	工贝犬亚仟亚州	301.30		03	奖金	16	16.06	16.06	1	20	-0.25%
					08	机关事业单位基本养老保险缴费	71	60. 07	52. 58	1	7	-14.81%
					09	职业年金缴费	0	0.00	02,00		•	#DIV/0!
	02	社会保障缴费	101. 42		10	职工基本医疗保险缴费	47	23. 61	23.00		1	-49.29%
		IL A MITAKA	1011 12		11	公务员医疗补助缴费	0	16. 43	16. 43	1	-	#DIV/0!
					12	其他社会保障缴费	2	1. 31	1. 31			-17.09%
	03	住房公积金	64. 21		13	住房公积金	76	64. 21	62. 68	1	2	-15.82%
		11/74 11 11 11 11 11 11 11 11 11 11 11 11 11			06	伙食补助费	0	0.00				#DIV/0!
	99	其他工资福利支出	69. 83		14	医疗费	14	0.00				-100.00%
		X 10 X 17 17 X II			99	其他工资福利支出	0	69. 83	69. 83			#DIV/0!
502		机关商品和服务支出	2,326.16	302		商品和服务支出	1, 708	2326. 16	80. 40	1	1,516	36.19%
		D 0 > C - 4 HH 1 - 74/C > 2 C EM			01	办公费	144	120.00		62.00	58	-16.89%
					02	印刷费	0	0.00				#DIV/0!
					04	手续费	0	0.00				-100.00%
					05	水费	6	3. 00		3.00		-50.00%
					06	电费	17	0.00				-100.00%
					07	邮电费	18	15. 00		5.00	10	-14.97%
	01	办公经费	235. 80		08	取暖费	0	0.00		3,00	10	#DIV/0!
	- 01	7,44,8	200.00		09	物业管理费	30	0.00				-100.00%
					11	差旅费	30	30.00		30.00		0.00%
					14	租赁费	0	0.00		00,00		#DIV/0!
					28	工会经费	5	11. 94	3.94		8	152.43%
					39	其他交通费用	40	55. 86	40. 86	1	J	38.96%
					40	税金及附加费用	0	0.00	10,00	10,00		#DIV/0!
	02	会议费	1.00		15	会议费	6	1.00		1.00		-83.33%
	03	培训费	10.00		16	培训费	25	10.00		10.00		-60.00%
		- 1717			18	专用材料费	0	0.00				#DIV/0!
	04	专用材料购置费	0.00		24	被装购置费	0	0.00				#DIV/0!
		(7014117/0225)			25	专用燃料费	0	0.00				#DIV/0!
					03	咨询费	0	0.00				#DIV/0!
	05	委托业务费	1,371.00		26	劳务费	20	9. 00		6.00	3	-54.03%
		,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,	.,		27	委托业务费	1, 127	1362.00		475.00	887	20.90%
	06	公务接待费	16. 00		17	公务接待费	20	16.00		8.00	8	-20.00%
		因公出国(境)经费	0.00		12	因公出国(境)经费	0	0.00		0.00		#DIV/0!
		公务用车运行维护费	24. 00			公务用车运行维护费	20	24. 00	3.00	13.00	8	20.00%
	09	维修(护)费	2.00		13	维修(护)费	2	2. 00	0.00	2.00	Ü	-4.76%
					29	福利费	0	9. 85	9.85	1		#DIV/0!
	99	其他商品和服务支出	666. 36		_	其他商品和服务支出	199	656. 51	22. 75	1	534	230.57%
503		机关资本性支出(一)	0.00	310		资本性支出	0	0.00		0.00	0	#DIV/0!
	01	房屋建筑物购建	0.00		01	房屋建筑物购建	0	0.00				#DIV/0!
	02	基础设施建设	0.00		+	基础设施建设	0	0.00				#DIV/0!
	03	公务用车购置	0.00		+	公务用车购置	0	0.00				#DIV/0!
					_	土地补偿	0	0.00				#DIV/0!
	1.					安置补助	0	0.00				#DIV/0!
	05	土地征迁补偿和安置支出	0.00		11	地上附着物和青苗补偿	0	0.00				#DIV/0!
	1				12	拆迁补偿	0	0.00				#DIV/0!
					+	办公设备购置	0	0.00				#DIV/0!
	06	设备购置	0.00		03	专用设备购置	0	0.00				#DIV/0!
						信息网络及软件购置更新	0	0.00				#DIV/0!
	07	大型修缮	0.00			大型修缮	0	0.00				#DIV/0!
					08	物资储备	0	0.00				#DIV/0!
						其他交通工具购置	0	0.00				#DIV/0!
	99	其他资本性支出	0.00		21	文物和陈列品购置	0	0.00				#DIV/0!
					22	无形资产购置	0	0.00				#DIV/0!
					99	其他资本性支出	0	0.00				#DIV/0!
505		对事业单位经常性补助	105. 25	301		工资福利支出	5	99. 93	99. 93	0.00	0	2058.32%
					01	基本工资	0	35. 22	35. 22			#DIV/0!
					02	津贴补贴	0	2. 29	2.29			#DIV/0!
					03	奖金	0	0.00				#DIV/0!
					06	伙食补助费	0	0.00				#DIV/0!
					07	绩效工资	0	23. 10	23. 10			#DIV/0!
					08	机关事业单位基本养老保险缴费	0	9. 70	9.70			#DIV/0!
	01	工资福利支出	99. 93		09	职业年金缴费	0	0.00				#DIV/0!
					10	职工基本医疗保险缴费	5	4. 31	4.31			-6.91%
						公务员医疗补助缴费	0	0.00				#DIV/0!
						其他社会保障缴费	0	0. 24	0.24			#DIV/0!
					13	住房公积金	0	11.91	11.91			#DIV/0!
	-	•	•					-		_		

		j	Ī		1.4	压点曲	0	0.00				#DIV//01
					14 99	医疗费 其他工资福利支出	0	13. 16	13. 16			#DIV/0! #DIV/0!
				302	33	商品和服务支出	0	5. 32	5. 32	0.00	0	#DIV/0!
					01	办公费	0	0.00	0,02	0,00		#DIV/0!
					02	印刷费	0	0.00				#DIV/0!
					03	咨询费	0	0.00				#DIV/0!
					04	手续费	0	0.00				#DIV/0!
					05	水费	0	0.00				#DIV/0!
					06	电费	0	0.00				#DIV/0!
					07	邮电费	0	0.00				#DIV/0!
					08	取暖费	0	0.00				#DIV/0!
					09	物业管理费	0	0.00				#DIV/0!
					11	差旅费	0	0.00				#DIV/0!
					12	因公出国(境)费用	0	0.00				#DIV/0!
					13	维修(护)费	0	0.00				#DIV/0!
	02	商品和服务支出	5. 32		14	租赁费	0	0.00				#DIV/0!
	02	同品作从为人出	0.02		15	会议费	0	0.00				#DIV/0!
					16	培训费	0	0.00				#DIV/0!
					17	公务接待费	0	0.00				#DIV/0!
						专用材料费	0	0.00				#DIV/0!
					24	被装购置费	0	0.00				#DIV/0!
					25	专用燃料费	0	0.00				#DIV/0!
\vdash					26	劳务费 - エバルタ 典	0	0.00				#DIV/0!
\vdash					27	委托业务费	0	0.00	0.50			#DIV/0!
\vdash					28	工会经费	0	0. 73	0.73			#DIV/0!
\vdash					29	福利费	0	1. 21	1.21			#DIV/0!
					31 39	公务用车运行维护费 其他交通费用	0	0.00				#DIV/0! #DIV/0!
					40	税金及附加费用	0					
					99	供金及附加資用 其他商品和服务支出	0	0. 00 3. 38	3, 38			#DIV/0! #DIV/0!
506		对事业单位资本性补助	0.00	310	JJ	资本性支出	0	0.00	0.00	0.00	0	#DIV/0!
			0.00	010	01	房屋建筑物购建	0	0.00		0.00	J	#DIV/0!
						办公设备购置	0	0.00				#DIV/0!
					03	专用设备购置	0	0.00				#DIV/0!
					05	基础设施建设	0	0.00				#DIV/0!
					06	大型修缮	0	0.00				#DIV/0!
					07	信息网络及软件购置更新	0	0.00				#DIV/0!
					08	物资储备	0	0.00				#DIV/0!
	0.1	次士林士中(二)	0.00		09	土地补偿	0	0.00				#DIV/0!
	01	资本性支出(一)	0.00		10	安置补助	0	0.00				#DIV/0!
					11	地上附着物和青苗补偿	0	0.00				#DIV/0!
						拆迁补偿	0	0.00				#DIV/0!
						公务用车购置	0	0.00				#DIV/0!
					19	其他交通工具购置	0	0.00				#DIV/0!
					21	文物和陈列品购置	0	0.00				#DIV/0!
					22	无形资产购置	0	0.00				#DIV/0!
\vdash					99	其他资本性支出	0	0.00				#DIV/0!
507		对企业补助	0.00	312		对企业补助	0	0.00		0.00	0	#DIV/0!
	01	费用补贴	0.00		04	费用补贴	0	0.00				#DIV/0!
\vdash	02	利息补贴	0.00		05	利息补贴	0	0.00				#DIV/0!
-		# 66 3 6 6 1 21 51			01	资本金注入	0	0.00				#DIV/0!
\vdash	99	其他对企业补助	0.00		03	政府投资基金股权投资	0	0.00				#DIV/0!
500		4.6.1.和安安4.4.0	110 =0	0.00	99	其他对企业补助	0	0.00	0.4 ===	0 0-		#DIV/0!
509		对个人和家庭的补助	110. 70	303	0.4	对个人和家庭的补助	83	110.70	64.70	0.00	46	33.50%
					04	抚恤金 生活补助	0	46.00	0.05		46	#DIV/0!
\vdash					05	生活补助 救济金	3	0. 67	0.67			-79.76% #DIV/01
\vdash	01	社会福利和救助	46. 67		06 07	医疗费补助	0	0.00				#DIV/0! #DIV/0!
					07		0	0.00				#DIV/0! #DIV/0!
\vdash					11	代缴社会保险费	0	0.00				#DIV/0! #DIV/0!
	02	助学金	0.00		08	助学金	0	0.00				#DIV/0!
		个人农业生产补贴	0.00		10	个人农业生产补贴	0	0.00				#DIV/0!
		, / • • • • • • • / II /NH	0.00		01	离休费	0	0.00				#DIV/0!
	05	离退休费	64. 03		02	退休费	80	64. 03	64.03			-19.57%
	,,		21. 30		03	退职(役)费	0	0.00	01.00			#DIV/0!
	99	其他对个人和家庭的补助	0.00		99	其他对个人和家庭的补助	0	0.00				#DIV/0!
510		对社会保障基金补助	0.00	313		对社会保障基金的支出	0	0.00		0.00	0	#DIV/0!
	02	对社会保险基金补助	0.00		02	对社会保险基金补助	0	0.00		_		#DIV/0!
		补充全国社会保障基金	0.00		03	补充全国社会保障基金	0	0.00				#DIV/0!
511		债务利息及费用支出	0.00	307		债务利息及费用支出	0	0.00		0.00	0	#DIV/0!
	01	国内债务付息	0.00		01	国内债务付息	0	0.00				#DIV/0!
		国外债务付息	0.00		02	国外债务付息	0	0.00				#DIV/0!
	03	国外债务发行费用	0.00		03	国外债务发行费用	0	0.00				#DIV/0!
	04	国外债务发行费用	0.00		04	国外债务发行费用	0	0.00				#DIV/0!
599		其他支出	0.00	399		其他支出	0	0.00		0.00	0	#DIV/0!
		赠与	0.00		06	赠与	0	0.00				#DIV/0!
	07	国家赔偿费用支出	0.00		07	国家赔偿费用支出	0	0.00				#DIV/0!
	08	对民间非营利组织和群众性 白治组织补贴	0.00		08	对民间非营利组织和群众性自治组 织补贴	0	0.00				#DIV/0!
	99	其他支出	0.00		99	其他支出	0	0.00				#DIV/0!

附件2(表7)

安顺市自然资源局本级2022年一般公共预算"三公"经费财政拨款支出表

单位: 万元

项目	2022年初预算数	2021年初预算数	2022年与上年预算数相比 增减变化比率	2022年与上年预算数 相比增减变化原因	2022年"三公"经费支 出占一般公共预算支出 的比重	备注
合计	39	39			1.23%	
一、因公出国(境)费						
二、公务接待费	20.5	20.5			0.65%	
三、公务车购置及运行维护费	18.5	18.5			0.59%	
1、公务车运行维护费	18.5	18.5				
2、公务车购置费						

- 说明: 1、因公出国(境)费,指单位公务出国(境)的国际旅费、国外城市间交通费、住宿费、伙食费、培训费、公杂费等支出。
 - 2、公务用车购置费,指公务用车车辆购置支出(含车辆购置税、牌照费)。
 - 3、公务用车运行维护费,指单位按规定保留的公务用车燃料费、维修费、过桥过路费、保险费、安全奖励费用等支出。 公务用车指用于履行公务的机动车辆,包括一般公务用车和执法执勤用车等。
 - 4、公务接待费,指单位按规定开支的各类公务接待(含外宾接待)费用。
 - 5、"三公"经费一般公共财政拨款预算数是指当年年初一般公共预算安排的财政拨款数。
 - 6、安顺市本级因公出国(境)费,市级各部门在2021年部门预算中有列支的按批复据实公开;公务车购置费实行总额控制, 年初未分配,年度间根据实际情况,按程序审批后分配到具体部门。
 - 7、部门"三公"经费无相关支出的,须填"0"。
 - 8、保留两位小数。

附件2(表8)

安顺市自然资源局本级2022年政府性基金预算支出表

单位: 万元

科目编码	科目名称		平位: 万万		
		合计	市本级财力安排	中央补助列支市本级部分	备注
2120801	征地和拆迁补偿支出				30
2120803	城市建设支出	955.81	841.92		113.89
2120806	土地出让业务支出				3.88
21211	农业土地开发资金安排的				21.19
	合计	1010.88	841.92		168.96

注:保留两位小数。

如无此预算需在表里注明"无此预算支出"字样

附件2(表9)

安顺市自然资源局本级2022年国有资本经营预算支出表

单位: 万元

科目编码	科目名称	国有资本经营预算支出			単位: 万九
		合计	市本级财力安排	中央补助列支市本级部 分	备注
208	社会保障和就业支出	无此预算支出			
20804					
2080451					
223	国有资本经营预算支出				
22301					
2230101					
2230102					
合计					

注:保留两位小数。

如无此预算需在表里注明"无此预算支出"字样

2022

11 11

2022 1 26

目录

(一)安顺市不动产登记中心	1-9
(二)安顺市土地储备中心	. 10-20
(三)安顺市规划测绘院	. 21-31
(四)安顺市规划设计院(市城市规划规展览馆)	. 32-42
(五)安顺市地下管线管理中心	. 43-53
(六)安顺市土地开发中心	. 54-64
(七)安顺市自然资源勘测规划院	. 65-75

2022

" "

2022 1 26

目录

一、部门概况
(一)部门主要职能
(二)部门预算单位构成
(三)部门人员构成
二、部门预算公开报表
(一)部门收支总体情况
(二)部门收入总体情况
(三)部门支出总体情况
(四)财政拨款收支总体情况
(五)一般公共预算支出情况
(六)一般公共预算基本支出情况
(七)一般公共预算"三公"经费支出情况
(八)政府性基金预算支出情况
(九)国有资本经营预算支出情况
三、其他重要事项说明
(一)机关运行经费说明
(二)政府采购情况
(三)重国有资产占有使用情况
(四)预算绩效管理情况
(五)项目支出安排情况说明
(六)专有名词解释

一、部门概况

(一) 部门主要职能

为国有土地、国有土地上房屋不动产登记提供服务。承担西 秀区(含安顺经济技术开发区、龙宫风景名胜区)范围内国有土 地、国有土地上房屋不动产登记等事务性工作;承担管辖范围内 的不动产登记档案、资料的收集、整理、管理等工作;承担管辖 范围内的不动产登记系统的建设、维护和管理等工作;对县(区) 不动产登记中心进行业务指导;完成上级交办的其他事项。

(二)部门预算单位构成

本单位是主管部门为安顺市国土资源局的二级预算单位。为 财政全额拨款的事业单位,无下属单位。

(三)部门人员构成

2022 年单位编制数 26 人,实有在职人员 23 人,退休人员 1人。

二、部门预算公开报表

(一)部门收支总体情况

2022年部门预算总收入323.21万元,比2021年部门预算总收入392.58万元少69.37万元,减少17.67%,主要原因是项目预算收入减少。

2022年部门预算总支出 323.21万元, 比 2021年部门预算总支出 392.58万元少 69.37万元,减少 17.67%,主要原因是项目预算支出减少。

(二)部门收入总体情况

2022年部门预算总收入323.21万元,其中社会保障和就业支出33万元,城乡社区支出100万元,自然资源海洋气象等支出161.64万元,住房保障支出28.57万元。

(三)部门支出总体情况

1.2022 年部门预算总支出 323.21 万元,其中基本支出 223.21 万元,项目支出 100 万元。基本支出 223.21 万元比上年 242.58 万元减少 19.37 万元,主要原因是人员减少造成经费减少。项目支出预算 100 万元,比 2021 年支出预算减少 50 万元。

2.2022 年部门预算总支出 323.21 万元, 其中 "2080505-机 关事业单位基本养老保险缴费支出" 22.45 万元, 比上年 24.63 万元减少 2.18 万元; "2101102-行政事业单位医疗-事业单位医疗" 9.99 万元, 比上年 10.69 万元减少 0.7 万元; "2101199行政事业单位医疗-其他行政事业单位医疗支出"0.56万元,比上年0.62万元减少0.06万元; "2210201-住房改革支出-住房公积金"28.57万元,比上年31.24万元减少2.67万元,以上4个款项,预算支出比上年减少的主要原因是人员工资减少造成汇缴基数减少。"2200150-事业运行"161.64万元,比上年175.13万元减少13.49万元; "2120803-城市建设支出"100万元,比上年150万元减少50万元,主要原因是不动产登记部分权限下放,需要的日常开支比上年减少。

(四)财政拨款收支总体情况

2022 年财政拨款预算总收入及总支出都为 323.21 万元,其中社会保障和就业支出 33 万元,城乡社区支出 100 万元,自然资源海洋气象等支出 161.64 万元,住房保障支出 28.57 万元。

其中"2080505-机关事业单位基本养老保险缴费支出"22.45万元,比上年 24.63万元减少 2.18万元; "2101102-行政事业单位医疗-事业单位医疗"9.99万元,比上年 10.69万元减少 0.7万元; "2101199-行政事业单位医疗-其他行政事业单位医疗支出" 0.56万元,比上年 0.62万元减少 0.06万元; "2210201-住房改革支出-住房公积金" 28.57万元,比上年 31.24万元减少 2.67万元,以上 4个款项,预算支出比上年减少的主要原因是人员工资减少造成汇缴基数减少。"2200150-事业运行"161.64万元,比上年 175.13万元减少 13.49 万元; "2120803-城市建设支出" 100万元,比上年 150万元减少 50万元,主要原因是

不动产登记部分权限下放,需要的日常开支比上年减少。

- (五)一般公共预算支出情况
- 2022年一般公共预算支出 223.21 万元,比上年一般公共预算支出 242.58 万元减少 19.37 万元,主要原因是人员减少造成经费减少。
 - (六)一般公共预算基本支出情况
- 2022年一般公共预算基本支出223.21万元,其中人员经费208.40万元,公用经费14.81万元。
 - (七)一般公共预算"三公"经费支出情况
- 2022 年三公经费预算为 2 万元,与上年相比无变化,其中公务接待费 0.50 万元,公务用车运行维护费 1.50 万元。
 - (八)政府性基金预算支出情况
- 2022 年政府性基金预算支出 100 万元, 比上年政府性基金 预算支出 150 万元减少 50 万元, 该支出主要用于不动产工作经 费。
 - (九)国有资本经营预算支出情况 无国有资本经营预算支出。

三、其他重要事项说明

(一) 机构运行经费说明

2022年机构运行经费预算支出 14.81 万元。其中,办公费 0.5 万元;印刷费 0.6 万元;水费 0.8 万元;电费 1 万元;物业管理费 2 万元;差旅费 0.5 万元;会议费 0.5 万元;培训费 1 万元;公务接待费 0.5 万元;劳务费 1 万元;工会经费 1.68 万元;福利费 2.98 万元;公务用车运行维护费 1.5 万元;其他商品和服务支出 0.25 万元。

(二)政府采购情况

我单位无政府采购预算安排。

(三)国有资产占有使用情况

本单位有一台公务用车, 其余资产为办公设备。

- (四)预算绩效管理情况
- 2022年,实行绩效目标管理的一级项目1个,涉及财政拨款预算100万元。
 - (五)项目支出安排情况说明
 - 2022年本单位项目支出为不动产登记工作经费100万元。
 - (六)专有名词解释
 - 1. 财政补助收入: 指同级财政当年拨付的资金。
- 2. 事业收入: 指事业单位开展专业业务活动及其辅助活动所取得的收入。

- 3. 其他收入: 指除上述"财政拨款收入"、"事业收入"、 "经营收入"、"附属单位缴款"等之外取得的收入。
- 4. 上年结转和结余: 指以前年度支出预算因客观条件变化未执行完毕、结转到本年度按有关规定继续使用的资金, 既包括财政拨款结转和结余, 也包括事业收入、经营收入、其他收入的结转和结余。
- 5. 基本支出: 指为保障机构正常运转、完成日常工作任务而发生的人员支出和公用支出。
- 6. 项目支出: 指在基本支出之外为完成特定行政任务和事业发展目标所发生的支出。
- 7. "三公"经费: 纳入同级财政预决算管理的"三公"经费是指用一般公共预算财政拨款安排的因公出国(境)费、公务用车购置及运行费和公务接待费。其中,因公出国(境)费反映单位公务出国(境)的住宿费、旅费、伙食补助费、杂费、培训费等支出;公务用车购置及运行费反映单位公务用车购置费及租用费、燃料费、维修费、过路过桥费、保险费、安全奖励费用等支出;公务接待费反映单位按规定开支的各类公务接待(含外宾接待)支出。
- 8. 单位运行经费: 为保障行政单位(含参照公务员法管理的事业单位)运行用于购买货物和服务的各项资金,包括办公及印刷费、邮电费、差旅费、会议费、福利费、日常维修费、专用材料及一般设备购置费、办公用房水电费、公务用车运行维护费以

及其他费用。

- 9.2200150自然资源海洋气象等支出-自然资源事务-事业运行: 反映政府用于自然资源事业单位的基本支出。
- 10.2210201 住房保障支出-住房改革支出-住房公积金: 反映行政事业单位按人力资源和社会保障部、财政部规定的基本工资和津贴补贴以及规定比例为职工缴纳的住房公积金。
- 11.2101102 卫生健康支出-行政事业单位医疗-事业单位医疗: 反映财政部门集中安排的事业单位基本医疗保险缴费经费。
- 12.2101199 卫生健康支出-行政事业单位医疗-其他行政事业单位医疗支出: 反映财政部门集中安排的行政事业单位工伤保险缴费经费。
- 13.2080505 社会保障和就业支出-行政事业单位离退休-机 关事业单位基本养老保险缴费支出: 反映机关事业单位实施养老 保险制度由单位缴纳的基本养老保险费支出。
- 14.2120803城乡社区支出-国有土地使用权出让收入及对应 专项债务收入安排的支出-城市建设支出: 反映土地出让收入用 于完善国有土地使用功能的配套设施建设和城市基础设施建设 支出。

2022

II II

2022 1 26

目录

一、部门概况
(一)部门主要职责13
(二)机构设置情况13
(三)部门人员构成13
二、部门预算公开报表
(一)部门收支总表14
(二)部门收入总表14
(三)部门支出总表14
(四)财政拨款收支总表14
(五)一般公共预算支出表14
(六)一般公共预算基本支出表14
(七)一般公共预算"三公"经费支出表14
(八)政府性基金预算支出表14
(九)国有资本经营预算支出表14
三、部门预算安排说明
(一)部门收支总体情况15
(二)部门收入总体情况15
(三)部门支出总体情况15
(四)财政拨款收支总体情况16
(五)一般公共预算支出情况16
(六)一般公共预算基本支出情况17

(七)一般公共预算"三公"经费支出情况	1
(八)政府性基金预算支出情况	1
(九)国有资本经营预算支出情况	1
四、其他重要事项说明	
(一)机关运行经费说明	18
(二)政府采购情况	18
(三)重国有资产占有使用情况	18
(四)预算绩效管理情况	18
(五)项目支出安排情况说明	18
(六)专有名词解释	18

一、部门概况

(一) 部门主要职能

为国有土地资产的储备,管理服务。执行市人民政府批准的中长期和年度土地储备计划,代市人民政府管理储备土地、筹措、管理、使用土地储备资金,承担储备土地的前期开发工作,做好开发土地的招商引资和投入市场的前期准备工作。

本部门为财政全额拨款的事业单位,无下属单位。

(二)部门预算单位构成

本单位为二级预算单位,主管部门为安顺市自然资源局。

(三)部门人员构成

本单位编制人数11人。在职实有8人,退休人员3人。事业管理岗位4人、事业专业技术岗位3人、后勤服务人员1人。

二、部门预算公开报表

- (一) 部门收支总表
- (二)部门收入总表
- (三)部门支出总表
- (四)财政拨款收支总表
- (五)一般公共预算支出表
- (六)一般公共预算支出表(按经济分类)
- (七)一般公共预算"三公"经费支出表
- (八)政府性基金预算支出表。
- (九)国有资本经营预算支出表。
- 以上报表数据详见附表。

三、部门预算安排说明

(一)部门收支总体情况

2022年度部门预算收入70.8万元,上年结转37003.53万元。 预算支出:社会保障基金支出6.76万元、卫生健康支出3.07万元、 自然资源海洋气象等支出56.03万元、住房保障支出8.47万元, 政府性基金预算支出37000万元。2021年总预算收入81.68万元, 相比较2022年减少10.88万元,减少比例13.32%。主要原因是人 员调动、退休造成的。

(二) 部门收入总体情况

2022年度部门预算财政拨款收入70.8万元,上年结转37003.53万元。2021年度部门预算收入82.28万元,上年结转37000万元。相比较2022年减少11.48万元,减少比例14%。主要原因是人员调动、退休造成的。

(三)部门支出总体情况

2022年一般公共预算基本支出74.33万元,其中:工资福利支出64.79万元,商品和服务支出4.36万元,对个人和家庭的补助5.18万元。2021年一般公共预算基本支出81.68万元,其中:工资福利支出74.82万元,商品和服务支出4.03万元,对个人和家庭的补助2.83万元。政府性基金预算安排支出37000万元。2021年部门预算支出37081.68万元,基本支出同比上年81.68万元减少7.35万元,主要原因是人员调动、退休造成的;政府性基金预

算安排支出37000万元,主要原因2021年结转支出。

(四)财政拨款收支总体情况

2022年一般公共预算基本支出74.33万元,其中:工资福利支出64.79万元,商品和服务支出4.36万元,对个人和家庭的补助5.18万元。2021年一般公共预算基本支出81.68万元,其中:工资福利支出74.82万元,商品和服务支出4.03万元,对个人和家庭的补助2.83万元。

工资福利支出同比上年减少10.03, 主要原因是人员调动; 商品和服务支出同比上年增加0.33万元,主要原因是办公耗材价格上涨;对个人和家庭的补助同比上年增加2.35万元,主要原因 是增加2名退休人员。

(五)一般公共预算支出情况

2022年度部门预算支出74.33万元。其中:2080505机关事业单位基本养老保险缴费支出6.76万元,2101102事业单位支出2.91万元,2101199其他行政事业单位医疗支出0.16万元,2200150自然资源海洋气象支出事业运行支出56.03万元,2210201住房公积金支出8.47万元。

2021年度部门预算收入81.68万元,其中:2080505机关事业单位基本养老保险缴费支出8.10万元,21011卫生健康支出3.8万元,2200150自然资源海洋气象支出事业运行支出59.65万元,2210201住房公积金支出10.13万元。

同比2022年,2080505机关事业单位基本养老保险缴费支出

减少1.34万元,主要原因是人员调动及退休;21011卫生健康支出减少0.73万元,主要原因是人员调动及退休;2200150自然资源海洋气象支出事业运行支出减少3.62万元,主要原因是人员调动及退休;2210201住房公积金支出减少1.66万元,主要原因是人员调动及退休;2210201住房公积金支出减少1.66万元,主要原因是人员调动及退休。

(六)一般公共预算基本支出情况

2022年人员经费69.97万元,公用经费4.36万元,2021年人员经费77.65万元,公用经费4.03万元,变动的主要原因是人员调动及退休。

(七)一般公共预算"三公"经费支出情况

2021年、2022年无此预算收支。

(八)政府性基金预算支出情况

2022年政府性预算支出37000万元,全部为2019年结余安运司汽车城项目土地成本5000万元,纾困资金32000万元。

(九) 国有资本经营预算支出情况

2021年、2022年无此预算收支。

四、其他重要事项说明

(一) 机关运行经费说明

公用经费4.36万元,包括办公费2.63万元、工会费0.49万元、 福利费1.24万元。

- (二) 政府采购情况
- 2022年度未预算政府采购支出,主要是经费不足,另外目前 暂不需采购。
 - (三)国有资产占有使用情况

目前本单位国有资产主要有两辆轿车(已损坏不能使用), 无房屋和土地(同主管局合并办公),其余为办公设备。

- (四)预算绩效管理情况
- 2022年本单位无列入绩效目标的项目。
 - (五)项目支出安排情况说明。
- 2022年项目支出5000万元为安运司汽车城项目土地成本, 纾困资金32000万元。

(六)专有名词解释

- 1. 财政补助收入: 指同级财政当年拨付的资金。
- 2. 事业收入: 指事业单位开展专业业务活动及其辅助活动所取得的收入。
 - 3. 其他收入: 指除上述"财政拨款收入"、"事业收入"、 "经营收入"、"附属单位缴款"等之外取得的收入。

- 4. 上年结转和结余: 指以前年度支出预算因客观条件变化未执行完毕、结转到本年度按有关规定继续使用的资金, 既包括财政拨款结转和结余, 也包括事业收入、经营收入、其他收入的结转和结余。
- 5. 基本支出: 指为保障机构正常运转、完成日常工作任务而发生的人员支出和公用支出。
- 6. 项目支出: 指在基本支出之外为完成特定行政任务和事业 发展目标所发生的支出。
- 7. "三公"经费: 纳入同级财政预决算管理的"三公"经费是指用一般公共预算财政拨款安排的因公出国(境)费、公务用车购置及运行费和公务接待费。其中,因公出国(境)费反映单位公务出国(境)的住宿费、旅费、伙食补助费、杂费、培训费等支出;公务用车购置及运行费反映单位公务用车购置费及租用费、燃料费、维修费、过路过桥费、保险费、安全奖励费用等支出;公务接待费反映单位按规定开支的各类公务接待(含外宾接待)支出。
- 8.单位运行经费:为保障行政单位(含参照公务员法管理的事业单位)运行用于购买货物和服务的各项资金,包括办公及印刷费、邮电费、差旅费、会议费、福利费、日常维修费、专用材料及一般设备购置费、办公用房水电费、公务用车运行维护费以及其他费用。

- 9.2200150自然资源海洋气象等支出-自然资源事务- 事业运行: 反映政府用于自然资源事业单位的基本支出
- 10.2210201住房保障支出-住房改革支出-住房公积金: 反映 行政事业单位按人力资源和社会保障部、财政部规定的基本工资 和津贴补贴以及规定比例为职工缴纳的住房公积金
- 11.2101102卫生健康支出-行政事业单位医疗-事业单位医疗: 反映财政部门集中安排的事业单位基本医疗保险缴费经费
- 12.2101199卫生健康支出-行政事业单位医疗-其他行政事业单位医疗支出: 反映财政部门集中安排的行政事业单位工伤保险缴费经费
- 13.2080505社会保障和就业支出-行政事业单位离退休-机关事业单位基本养老保险缴费支出: 反映机关事业单位实施养老保险制度由单位缴纳的基本养老保险费支出
- 14.2120803城乡社区支出-国有土地使用权出让收入及对应 专项债务收入安排的支出-城市建设支出: 反映土地出让收入用 于完善国有土地使用功能的配套设施建设和城市基础设施建设 支出

2022

11 11

2022 1 26

目录

一、部门概况
(一)部门主要职责23
(二)机构设置情况23
(三)部门人员构成23
二、部门预算公开报表
(一)部门收支总体情况24
(二)部门收入总体情况24
(三)部门支出总体情况24
(四)财政拨款收支总体情况25
(五)一般公共预算支出情况25
(六)一般公共预算基本支出情况25
(七)一般公共预算"三公"经费支出情况26
(八)政府性基金预算支出情况26
(九)国有资本经营预算支出情况26
三、其他重要事项说明
(一)机关运行经费说明27
(二)政府采购情况27
(三)重国有资产占有使用情况27
(四)预算绩效管理情况27
(五)项目支出安排情况说明27
(六)专有名词解释27

一、部门概况

(一)部门主要职能

为辖区内城市规划建设提供测绘服务。负责并承担辖区内基础测绘任务计划的编制和实施,规划建设工程的定放线测量和竣工测量、市政工程及地下管网的探测、基础测绘资料的修测和整理、规划测绘数据库的建设与管理。

(二)部门预算单位构成

我院为财政全额拨款正科级事业单位,设院长1名,副院长1名,现有院长1名,副院长1名。专业技术人员5名

(三)部门人员构成

我院现有事业编制 5 人,无人事变动。2021 年年初事业编制人员 5 人,2021 年年末事业编制人员 5 人。

二、部门预算公开报表

(一)部门收支总体情况

部门预算总收入 61.96 万元, 其中: 上年结转 0 万元; 本年收入 61.96 万元 (含一般公共预算收入 61.96 万元; 政府性基金预算 0 万元)。2021 部门预算总收入 63.62 万元, 比上年减少 1.66 万元, 减少 2.61%, 减少原因是 2021 年度有上年结转数。

部门预算总支出 61.96 万元, 其中: 基本支出 61.96 万元; 项目支出 0 万元。2021 年部门预算总支出 63.62 万元,比上年减少 1.66 万元,减少 2.61%,减少原因是 2021 年度有上年结转数。

(二)部门收入总体情况

部门预算总收入 61.96 万元, 其中: 一般公共预算收入 61.96 万元; 政府性基金预算拨款收入 0 万元; 上年结转 0 万元。

部门预算总收入 61.96 万元,包括 2120201-城乡规划与管理 46.98 万元; 2210201-住房公积金 6.78 万元; 2101199-其他行政事业单位医疗支出 0.14 万元; 2101102-事业单位医疗 2.48 万元; 2080505-机关事业单位基本养老保险缴费支出 5.58 万元;

(三)部门支出总体情况

1. 支出预算总体情况

预算支出合计 61.96 万元, 其中: 基本支出 61.96 万元; 项目支出 0 万元。

2. 按照支出功能科目分类类级进行说明

预算支出合计 61.96 万元, 其中: 2120201-城乡规划与管理 46.98 万元; 2210201-住房公积金 6.78 万元; 2101199-其他行 政事业单位医疗支出 0.14 万元; 2101102-事业单位医疗 2.48 万元; 2080505-机关事业单位基本养老保险缴费支出 5.58 万元;

(四)财政拨款收支总体情况

财政拨款收入总预算 61.96 万元,其中:一般公共预算拨款 61.96 万元;政府性基金预算拨款 0 万元;上年结转 0 万元。2021 部门预算总收入 63.62 万元,比上年减少 1.66 万元,减少 2.61%,减少原因是 2021 年度有上年结转数。

财政拨款支出总预算 61.96 万元, 其中: 社会保障和就业支出 5.58 万元; 社会保障基金支出 2.62; 城乡社区支出 46.98 万元; 住房保障支出 6.78 万元; 与 2021 年相比, 减少 1.66 万元。

(五)一般公共预算支出情况

- 一般公共预算支出总额 61.96 万元,其中:基本支出 61.96 万元;项目支出 0 万元,与上年度相比,减少 1.66 万元,减少原因是 2021 年度有上年结转数。
- 一般公共预算支出总额 61.96 万元,其中: 2120201-城乡规划与管理 46.98 万元; 2210201-住房公积金 6.78 万元; 2101199-其他行政事业单位医疗支出 0.14 万元; 2101102-事业单位医疗2.48 万元; 2080505-机关事业单位基本养老保险缴费支出 5.58 万元;

- (六)一般公共预算基本支出情况
- 一般公共预算支出 61.96 万元, 其中: 基本支出 61.96 万元; 项目支出 0 万元; 上年结转 0 万元。

基本支出 61.96 万元, 其中: 对事业单位经常性补助 61.96 万元。

- (七)一般公共预算"三公"经费支出情况
- 一般公共预算 "三公经费" 预算支出 1.5 万元,其中:公务接待费预算支出 0 万元;公务用车运行维护费预算支出 1.5 万元;公务用车购置预算 0 万元;因公出国(境)费预算支出 0 万元。比上年度减少 0 万元,减少 0%,其中:公务接待费预算支出减少 0 万元,减少 0%。
 - (八)政府性基金预算支出情况 我单位无政府性基金预算。
 - (九)国有资本经营预算支出情况 我单位无国有资本经营预算。

三、其他重要事项说明

(一) 机构运行经费说明

我单位 2022 年机构运行经费为 4.5 万元,其中:办公费 1.88 万元,工会经费 0.42 万元,福利费 0.7 万元,公车运行维护费 1.5 万元。

(二) 政府采购情况

我单位无政府采购预算支出。

(三)国有资产占有使用情况

我单位单位无房屋;车辆1台用本单位公务出行;其余为办 公设备及家具等主要用于日常办公和档案管理等。

- (四)预算绩效管理情况
- 2021年无重点项目预算的绩效目标等预算绩效。
 - (五)项目支出安排情况说明

单位项目支出中未涉及教育、医疗卫生、社会保障和就业、农林水事务等(特别是涉及扶贫等民生项目范畴的)专项支出。

(六)专有名词解释

- 1. 财政拨款收入: 指同级财政当年拨付的资金。
- 2. 上级补助收入: 指事业单位从主管部门和上级单位取得的非财政补助收入。
- 3. 事业收入: 指事业单位开展专业业务活动及其辅助活动所取得的收入。

- 4. 经营收入: 指事业单位在专业业务活动及其辅助活动之外 开展非独立核算经营活动取得的收入。
- 5. 附属单位缴款: 指事业单位附属的独立核算单位按有关规定上缴的收入。
 - 6. 其他收入: 指除上述"财政拨款收入"、"事业收入"、 "经营收入"、"附属单位缴款"等之外取得的收入。
- 7. 用事业基金弥补收支差额: 指事业单位在当年的"财政拨款收入"、"财政拨款结转和结余资金"、"事业收入"、"事业单位经营收入"、"其他收入"不足以安排当年支出的情况下,使用以前年度积累的事业基金(即事业单位当年收支相抵后按国家规定提取、用于弥补以后年度收支差额的基金)弥补本年度收支缺口的资金。
- 8. 上年结转和结余: 指以前年度支出预算因客观条件变化未执行完毕、结转到本年度按有关规定继续使用的资金, 既包括财政拨款结转和结余, 也包括事业收入、经营收入、其他收入的结转和结余。
 - 9. 结余分配: 反映单位当年结余的分配情况。
- 10. 年末结转和结余: 指本年度或以前年度预算安排、因客观条件发生变化无法按原计划实施,需要延迟到以后年度按有关规定继续使用的资金,既包括财政拨款结转和结余,也包括事业收入、经营收入、其他收入的结转和结余。
 - 11. 基本支出: 指为保障机构正常运转、完成日常工作任务

而发生的人员支出和公用支出。

- 12. 项目支出: 指在基本支出之外为完成特定行政任务和事业发展目标所发生的支出。
- 13. 经营支出: 指事业单位在专业业务活动及其辅助活动之外开展非独立核算经营活动发生的支出。
- 14. 对附属单位补助支出: 指事业单位发生的用非财政预算资金对附属单位的补助支出。
- 15. "三公"经费: 纳入同级财政预决算管理的"三公"经费是指用一般公共预算财政拨款安排的因公出国(境)费、公务用车购置及运行费和公务接待费。其中,因公出国(境)费反映单位公务出国(境)的住宿费、旅费、伙食补助费、杂费、培训费等支出;公务用车购置及运行费反映单位公务用车购置费及租用费、燃料费、维修费、过路过桥费、保险费、安全奖励费用等支出;公务接待费反映单位按规定开支的各类公务接待(含外宾接待)支出。
- 16. 机关运行经费:为保障行政单位(含参照公务员法管理的事业单位)运行用于购买货物和服务的各项资金,包括办公及印刷费、邮电费、差旅费、会议费、福利费、日常维修费、专用材料及一般设备购置费、办公用房水电费、办公用房取暖费、办公用房物业管理费、公务用车运行维护费以及其他费用。
- 17.2101101行政单位医疗: 反映财政部门集中安排的行政单位基本医疗保险缴费经费。

- 18.2101102事业单位医疗: 反映财政部门集中安排的事业单位基本医疗保险缴费经费
- 19.2101199其他行政事业单位医疗支出: 反映财政部门集中安排的行政事业单位工伤保险缴费经费。
- 20.2060499其他技术研究与开发支出: 反应其他用于技术研究与开发方面的支出。
- 21. 2120199其他城乡社区管理事务支出: 指其他用于城乡社区管理事务方面的支出。
- 22.2120201城乡社区规划与管理:指城乡社区、名胜风景区、防灾减灾、历史名城规划制定与管理等方面的支出。
- 23.2120399其他城乡社区公共设施支出: 指其他用于城乡社区公共设施方面的支出。
- 24.2129999其他城乡社区支出:指其他用于城乡社区方面的支出。
- 25. 2120803城市建设支出: 指土地出让收入用于完善国有土地使用功能的配套设施建设和城市基础设施建设支出。
- 26.2120806土地出让业务支出:指土地出让收入用于土地出让业务费用的开支。
- 27.2210201住房公积金: 指行政事业单位按人力资源和社会保障部、财政部规定的基本工资和津贴补贴以及规定比例为职工缴纳的住房公积金。
 - 28.2200101行政运行: 反映政府用于自然资源行政单位(含

参公管理事业单位)的基本支出。

- 29.2200109自然资源调查与确权登记: 反映自然资源部门用于自然资源调查监测评价,自然资源统一确权登记等方面支出。
- 30.2200150事业运行: 反映政府用于自然资源事业单位的基本支出
- 30.2080505机关事业单位基本养老保险缴费支出: 反映机关事业单位实施养老保险制度由单位缴纳的基本养老保险费支出
- 32.21211城乡社区支出-农业土地开发资金及对应专项债务收入安排的支出: 反映从计提的农业土地开发资金及对应专项债务收入中安排用于农业土地开发的支出
 - 33.2240601地质灾害防治: 反映防治地质灾害方面的支出。
- 34.2120899其他国有土地使用权出让收入安排的支出: 反映 土地出让收入用于其他方面的支出。不包括市县级政府当年按规 定用土地出让收入向中央和省级政府缴纳的新增建设用地土地 有偿使用费的支出。

2022

11 11

2022 1 26

目录

一、部门概况
(一)部门主要职责34
(二)机构设置情况34
(三)部门人员构成34
二、部门预算公开报表
(一)部门收支总体情况35
(二)部门收入总体情况35
(三)部门支出总体情况35
(四)财政拨款收支总体情况36
(五)一般公共预算支出情况36
(六)一般公共预算基本支出情况37
(七)一般公共预算"三公"经费支出情况37
(八)政府性基金预算支出情况37
(九)国有资本经营预算支出情况37
三、其他重要事项说明
(一)机关运行经费说明38
(二)政府采购情况38
(三)重国有资产占有使用情况38
(四)预算绩效管理情况38
(五)项目支出安排情况说明38
(六)专有名词解释

一、部门概况

(一) 部门主要职能

为城乡规划管理建设提供技术服务。规划设计和编制 拟定规划设计条件 协助审查城乡规划 指导县(区)规划编制及技术审查 对外咨询服务

执行和完成计划内安排的各项规划设计任务,拟定规划设计条件;指导县(区)城镇规划的编制,负责城镇规划的技术审查工作;收集、整理、保存、分析有关规划方面的技术资料、编制方案、法律法规、政策依据,开展对外咨询服务。

(二)部门预算单位构成

我院纳入部门预算的单位共1个,为财政全额拨款事业单位:安顺市规划设计院(市城市规划规展览馆)(正科级)

(三)部门人员构成

我院总编制数 19 名(其中:设计院编制 16 名,展览馆编制 3 名)。现在职实有人数 14 人(其中:设计院编制 11 名,展览馆编制 3 名。

二、部门预算公开报表

(一)部门收支总体情况

部门预算总收入 173. 46 万元, 其中: 上年结转 0. 84 万元; 本年收入 172. 64 万元(含一般公共预算收入 172. 62 万元; 政府性基金预算 0 万元)。 2021 部门预算总收入 160. 55 万元, 比上年增加 12. 91 万元,增加 8. 04%,增加原因是 2020 年 10 月人才引进一人。

部门预算总支出 173. 46 万元, 其中: 基本支出 173. 46 万元; 项目支出 0 万元。2021 年部门预算总支出 160. 55 万元,比上年增加 12. 91 万元,增加 8. 04%. 增加原因是 2020 年 10 月人才引进一人。

(二)部门收入总体情况

部门预算总收入 173.46 万元, 其中: 一般公共预算收入 172.62 万元; 政府性基金预算拨款收入 0 万元; 上年结转 0.84 万元。

部门预算总收入 173. 46 万元,包括 2120201-城乡规划与管理 131. 78 万元; 2210201-住房公积金 18. 97 万元; 2101199-其他行政事业单位医疗支出 0. 39 万元; 2101102-事业单位医疗6. 86 万元; 2080505-机关事业单位基本养老保险缴费支出 15. 46 万元;

(三)部门支出总体情况

1. 支出预算总体情况

预算支出合计 173. 46 万元, 其中: 基本支出 173. 46 万元; 项目支出 0 万元。

2. 按照支出功能科目分类类级进行说明

预算支出合计 173. 46 万元, 其中: 2120201-城乡规划与管理 131. 78 万元; 2210201-住房公积金 18. 97 万元; 2101199-其他行政事业单位医疗支出 0. 39 万元; 2101102-事业单位医疗6. 86 万元; 2080505-机关事业单位基本养老保险缴费支出 15. 46 万元;

(四)财政拨款收支总体情况

财政拨款收入总预算 173.46 万元,其中:一般公共预算拨款 172.62 万元;政府性基金预算拨款 0 万元;上年结转 0.84 万元。2021 部门预算总收入 160.55 万元,比上年增加 12.91 万元,增加 8.04%,增加原因是 2020 年 10 月人才引进一人。

财政拨款支出总预算 173.46 万元,其中:社会保障和就业支出 15.46 万元;社会保障基金支出 7.25;城乡社区支出 131.78 万元;住房保障支出 18.97 万元;与 2021 年相比,增加 12.91 万元。

(五)一般公共预算支出情况

一般公共预算支出总额 173.46 万元,其中:基本支出 173.46 万元;项目支出 0 万元,与上年度相比,增加 12.91 万元.增加原因是 2020年 10 月人才引进一人。。

一般公共预算支出总额 173.46 万元, 其中: 2120201-城乡规划与管理 131.78 万元; 2210201-住房公积金 18.97 万元; 2101199-其他行政事业单位医疗支出 0.39 万元; 2101102-事业单位医疗 6.86 万元; 2080505-机关事业单位基本养老保险缴费支出 15.46 万元;

(六)一般公共预算基本支出情况

一般公共预算支出 173.46 万元, 其中: 基本支出 172.62 万元; 项目支出 0 万元; 上年结转 0.84 万元。

基本支出 172. 62 万元, 其中: 对事业单位经常性补助 171. 95 万元; 对个人和家庭的补助 0.67 万元。

上年结转 0.84 万元, 其中: 对事业单位经常性补助 0.84 万元;

(七)一般公共预算"三公"经费支出情况

一般公共预算"三公经费"预算支出 1.5 万元,其中:公务接待费预算支出 0 万元;公务用车运行维护费预算支出 1.5 万元;公务用车购置预算 0 万元;因公出国(境)费预算支出 0 万元。比上年度减少 0 万元,减少 0%,其中:公务接待费预算支出减少 0 万元,减少 0%。

(八)政府性基金预算支出情况 我单位无政府性基金预算。

(九)国有资本经营预算支出情况 我单位无国有资本经营预算。

三、其他重要事项说明

(一) 机关运行经费说明

我单位 2022 年机构运行经费为 9.85 万元,其中:办公费 1.88 万元,工会经费 1.16 万元,福利费 1.93 万元,公车运行维护费 1.5 万元,其他商品和服务支出 3.75 万元。

(二)政府采购情况。

我单位无政府采购预算支出

(三)国有资产占有使用情况。

我单位单位无房屋;车辆1台用本单位公务出行;其余为办 公设备及家具等主要用于日常办公和档案管理等。

- (四)预算绩效管理情况
- 2021年无重点项目预算的绩效目标等预算绩效。
 - (五)项目支出安排情况说明

单位项目支出中未涉及教育、医疗卫生、社会保障和就业、农林水事务等(特别是涉及扶贫等民生项目范畴的)专项支出。

(六)专有名词解释

- 1. 财政拨款收入: 指同级财政当年拨付的资金。
- 2. 上级补助收入: 指事业单位从主管部门和上级单位取得的非财政补助收入。
- 3. 事业收入: 指事业单位开展专业业务活动及其辅助活动所取得的收入。

- 4. 经营收入: 指事业单位在专业业务活动及其辅助活动之外 开展非独立核算经营活动取得的收入。
- 5. 附属单位缴款: 指事业单位附属的独立核算单位按有关规定上缴的收入。
 - 6. 其他收入: 指除上述"财政拨款收入"、"事业收入"、 "经营收入"、"附属单位缴款"等之外取得的收入。
- 7. 用事业基金弥补收支差额: 指事业单位在当年的"财政拨款收入"、"财政拨款结转和结余资金"、"事业收入"、"事业单位经营收入"、"其他收入"不足以安排当年支出的情况下,使用以前年度积累的事业基金(即事业单位当年收支相抵后按国家规定提取、用于弥补以后年度收支差额的基金)弥补本年度收支缺口的资金。
- 8. 上年结转和结余: 指以前年度支出预算因客观条件变化未执行完毕、结转到本年度按有关规定继续使用的资金, 既包括财政拨款结转和结余, 也包括事业收入、经营收入、其他收入的结转和结余。
 - 9. 结余分配: 反映单位当年结余的分配情况。
- 10. 年末结转和结余: 指本年度或以前年度预算安排、因客观条件发生变化无法按原计划实施,需要延迟到以后年度按有关规定继续使用的资金,既包括财政拨款结转和结余,也包括事业收入、经营收入、其他收入的结转和结余。
 - 11. 基本支出: 指为保障机构正常运转、完成日常工作任务

而发生的人员支出和公用支出。

- 12. 项目支出: 指在基本支出之外为完成特定行政任务和事业发展目标所发生的支出。
- 13. 经营支出: 指事业单位在专业业务活动及其辅助活动之外开展非独立核算经营活动发生的支出。
- 14. 对附属单位补助支出: 指事业单位发生的用非财政预算资金对附属单位的补助支出。
- 15. "三公"经费: 纳入同级财政预决算管理的"三公"经费是指用一般公共预算财政拨款安排的因公出国(境)费、公务用车购置及运行费和公务接待费。其中,因公出国(境)费反映单位公务出国(境)的住宿费、旅费、伙食补助费、杂费、培训费等支出;公务用车购置及运行费反映单位公务用车购置费及租用费、燃料费、维修费、过路过桥费、保险费、安全奖励费用等支出;公务接待费反映单位按规定开支的各类公务接待(含外宾接待)支出。
- 16. 机关运行经费: 为保障行政单位(含参照公务员法管理的事业单位)运行用于购买货物和服务的各项资金,包括办公及印刷费、邮电费、差旅费、会议费、福利费、日常维修费、专用材料及一般设备购置费、办公用房水电费、办公用房取暖费、办公用房物业管理费、公务用车运行维护费以及其他费用。
- 17.2101101行政单位医疗: 反映财政部门集中安排的行政单位基本医疗保险缴费经费。

- 18.2101102事业单位医疗: 反映财政部门集中安排的事业单位基本医疗保险缴费经费
- 19.2101199其他行政事业单位医疗支出: 反映财政部门集中安排的行政事业单位工伤保险缴费经费。
- 20.2060499其他技术研究与开发支出: 反应其他用于技术研究与开发方面的支出。
- 21. 2120199其他城乡社区管理事务支出: 指其他用于城乡社区管理事务方面的支出。
- 22.2120201城乡社区规划与管理:指城乡社区、名胜风景区、防灾减灾、历史名城规划制定与管理等方面的支出。
- 23.2120399其他城乡社区公共设施支出: 指其他用于城乡社区公共设施方面的支出。
- 24.2129999其他城乡社区支出:指其他用于城乡社区方面的支出。
- 25. 2120803城市建设支出: 指土地出让收入用于完善国有土地使用功能的配套设施建设和城市基础设施建设支出。
- 26.2120806土地出让业务支出: 指土地出让收入用于土地出让业务费用的开支。
- 27.2210201住房公积金: 指行政事业单位按人力资源和社会保障部、财政部规定的基本工资和津贴补贴以及规定比例为职工缴纳的住房公积金。
 - 28.2200101行政运行: 反映政府用于自然资源行政单位(含

参公管理事业单位)的基本支出。

- 29.2200109自然资源调查与确权登记: 反映自然资源部门用于自然资源调查监测评价,自然资源统一确权登记等方面支出。
- 30.2200150事业运行: 反映政府用于自然资源事业单位的基本支出
- 31.2080505机关事业单位基本养老保险缴费支出: 反映机关事业单位实施养老保险制度由单位缴纳的基本养老保险费支出
- 32. 21211城乡社区支出-农业土地开发资金及对应专项债务收入安排的支出: 反映从计提的农业土地开发资金及对应专项债务收入中安排用于农业土地开发的支出
 - 33.2240601地质灾害防治: 反映防治地质灾害方面的支出。
- 34.2120899其他国有土地使用权出让收入安排的支出: 反映 土地出让收入用于其他方面的支出。不包括市县级政府当年按规 定用土地出让收入向中央和省级政府缴纳的新增建设用地土地 有偿使用费的支出。

2022

11 11

2022 1 26

目录

一、部门概况
(一)部门主要职责45
(二)机构设置情况45
(三)部门人员构成45
二、部门预算公开报表
(一)部门收支总体情况46
(二)部门收入总体情况46
(三)部门支出总体情况46
(四)财政拨款收支总体情况47
(五)一般公共预算支出情况47
(六)一般公共预算基本支出情况48
(七)一般公共预算"三公"经费支出情况48
(八)政府性基金预算支出情况48
(九)国有资本经营预算支出情况48
三、其他重要事项说明
(一)机关运行经费说明49
(二)政府采购情况49
(三)重国有资产占有使用情况49
(四)预算绩效管理情况49
(五)项目支出安排情况说明49
(六)专有名词解释49

一、部门概况

(一) 部门主要职能

承担地下管线普查、地下管线基础资料的征集、建档、管理 工作;承担地下管线信息系统和共享平台的建设、日常维护和动态管理工作;受委托承担地下管线工程建设项目的相关规划管理 和服务工作。

(二)部门预算单位构成

财政全额拨款事业单位1个:安顺市地下管线管理中心(副县级)。

(三)部门人员构成

总编制数10名(事业编制10名),实有人数10人。

二、部门预算公开报表

(一)部门收支总体情况

部门预算总收入 111.81 万元, 其中: 上年结转 0.2 万元; 本年收入 111.61 万元(含一般公共预算收入 111.61 万元; 政府性 基金预算 0 万元)。2021 部门预算总收入 98.9 万元, 比上年增 加 12.91 万元, 增加 13.05%, 增加原因是 2020 年调入一人。

部门预算总支出 111.81 万元,其中:基本支出 111.81 万元;项目支出 0 万元。2021 年部门预算总支出 98.9 万元,比上年增加 12.91 万元,增加 13.05%,增加原因是 2020 年调入一人。

(二)部门收入总体情况

部门预算总收入 111.81 万元, 其中: 一般公共预算收入 111.61 万元; 政府性基金预算拨款收入 0 万元; 上年结转 0.2 万元。

部门预算总收入 111.81 万元,包括 2120201-城乡规划与管理 84.14 万元; 2210201-住房公积金 12.78 万元; 2101199-其他行政事业单位医疗支出 0.25 万元; 2101102-事业单位医疗 4.51万元; 2080505-机关事业单位基本养老保险缴费支出 10.13 万元;

- (三) 部门支出总体情况
- 1. 支出预算总体情况

预算支出合计 111.81 万元, 其中:基本支出 111.81 万元; 项目支出 0 万元。

2. 按照支出功能科目分类类级进行说明

预算支出合计 111.81 万元,其中: 2120201-城乡规划与管理 84.14 万元; 2210201-住房公积金 12.78 万元; 2101199-其他行政事业单位医疗支出 0.25 万元; 2101102-事业单位医疗 4.51 万元; 2080505-机关事业单位基本养老保险缴费支出 10.13 万元;

(四)财政拨款收支总体情况

财政拨款收入总预算 111.81 万元,其中:一般公共预算拨款 111.61 万元;政府性基金预算拨款 0 万元;上年结转 0.2 万元。2021 部门预算总收入 98.9 万元,比上年增加 12.91 万元,增加 13.05%,增加原因是 2020 年调入一人。

财政拨款支出总预算 111.81 万元,其中:社会保障和就业支出 10.13 万元;社会保障基金支出 4.76;城乡社区支出 84.14 万元;住房保障支出 12.78 万元;与 2021 年相比,增加 12.91 万元。

(五)一般公共预算支出情况

- 一般公共预算支出总额 111.81 万元,其中:基本支出 111.81 万元;项目支出 0 万元,与上年度相比,增加 12.91 万元.增加原因是 2020 年调入一人。
- 一般公共预算支出总额 111.81 万元, 其中: 2120201-城乡规划与管理 84.14 万元; 2210201-住房公积金 12.78 万元;

2101199-其他行政事业单位医疗支出 0.25 万元; 2101102-事业单位医疗 4.51 万元; 2080505-机关事业单位基本养老保险缴费支出 10.13 万元;

(六)一般公共预算基本支出情况

一般公共预算支出 111.81 万元, 其中: 基本支出 111.61 万元; 项目支出 0 万元; 上年结转 0.2 万元。

基本支出111.61万元,其中:对事业单位经常性补助111.61万元。

上年结转 0.2 万元, 其中: 对事业单位经常性补助 0.2 万元; (七)一般公共预算"三公"经费支出情况

一般公共预算 "三公经费" 预算支出 0 万元,其中:公务接待费预算支出 0 万元;公务用车运行维护费预算支出 0 万元;公务用车购置预算 0 万元;因公出国(境)费预算支出 0 万元。比上年度减少 0 万元,减少 0%,其中:公务接待费预算支出减少 0 万元,减少 0%。

(八)政府性基金预算支出情况

我单位无政府性基金预算。

(九)国有资本经营预算支出情况 我单位无国有资本经营预算。

三、其他重要事项说明

(一) 机关运行经费说明。

我单位 2022 年机构运行经费为 5.79 万元, 其中: 办公费 0.82 万元, 工会经费 0.76 万元, 福利费 1.27 万元, 其他商品 和服务支出 2.94 万元。

(二)政府采购情况。

我单位无政府采购预算支出。

(三) 国有资产占有使用情况。

我单位单位无房屋、车辆。

- (四)预算绩效管理情况。
- 2021年无重点项目预算的绩效目标等预算绩效。
 - (五)项目支出安排情况说明。

单位项目支出中未涉及教育、医疗卫生、社会保障和就业、农林水事务等(特别是涉及扶贫等民生项目范畴的)专项支出。

(六)专有名词解释。

- 1. 财政拨款收入: 指同级财政当年拨付的资金。
- 2. 上级补助收入: 指事业单位从主管部门和上级单位取得的非财政补助收入。
- 3. 事业收入: 指事业单位开展专业业务活动及其辅助活动所取得的收入。
 - 4. 经营收入: 指事业单位在专业业务活动及其辅助活动之外

开展非独立核算经营活动取得的收入。

- 5. 附属单位缴款: 指事业单位附属的独立核算单位按有关规定上缴的收入。
 - 6. 其他收入: 指除上述"财政拨款收入"、"事业收入"、 "经营收入"、"附属单位缴款"等之外取得的收入。
- 7. 用事业基金弥补收支差额: 指事业单位在当年的"财政拨款收入"、"财政拨款结转和结余资金"、"事业收入"、"事业单位经营收入"、"其他收入"不足以安排当年支出的情况下,使用以前年度积累的事业基金(即事业单位当年收支相抵后按国家规定提取、用于弥补以后年度收支差额的基金)弥补本年度收支缺口的资金。
- 8. 上年结转和结余: 指以前年度支出预算因客观条件变化未执行完毕、结转到本年度按有关规定继续使用的资金, 既包括财政拨款结转和结余, 也包括事业收入、经营收入、其他收入的结转和结余。
 - 9. 结余分配: 反映单位当年结余的分配情况。
- 10. 年末结转和结余: 指本年度或以前年度预算安排、因客观条件发生变化无法按原计划实施,需要延迟到以后年度按有关规定继续使用的资金,既包括财政拨款结转和结余,也包括事业收入、经营收入、其他收入的结转和结余。
- 11. 基本支出: 指为保障机构正常运转、完成日常工作任务而发生的人员支出和公用支出。
 - 12. 项目支出: 指在基本支出之外为完成特定行政任务和事

业发展目标所发生的支出。

- 13. 经营支出: 指事业单位在专业业务活动及其辅助活动之外开展非独立核算经营活动发生的支出。
- 14. 对附属单位补助支出: 指事业单位发生的用非财政预算资金对附属单位的补助支出。
- 15. "三公"经费: 纳入同级财政预决算管理的"三公"经费是指用一般公共预算财政拨款安排的因公出国(境)费、公务用车购置及运行费和公务接待费。其中,因公出国(境)费反映单位公务出国(境)的住宿费、旅费、伙食补助费、杂费、培训费等支出;公务用车购置及运行费反映单位公务用车购置费及租用费、燃料费、维修费、过路过桥费、保险费、安全奖励费用等支出;公务接待费反映单位按规定开支的各类公务接待(含外宾接待)支出。
- 16. 机关运行经费: 为保障行政单位(含参照公务员法管理的事业单位)运行用于购买货物和服务的各项资金,包括办公及印刷费、邮电费、差旅费、会议费、福利费、日常维修费、专用材料及一般设备购置费、办公用房水电费、办公用房取暖费、办公用房物业管理费、公务用车运行维护费以及其他费用。
- 17.2101101行政单位医疗: 反映财政部门集中安排的行政单位基本医疗保险缴费经费。
- 18. 2101102事业单位医疗: 反映财政部门集中安排的事业单位基本医疗保险缴费经费
 - 19.2101199其他行政事业单位医疗支出: 反映财政部门集中

安排的行政事业单位工伤保险缴费经费。

- 20.2060499其他技术研究与开发支出: 反应其他用于技术研究与开发方面的支出。
- 21. 2120199其他城乡社区管理事务支出: 指其他用于城乡社区管理事务方面的支出。
- 22. 2120201城乡社区规划与管理: 指城乡社区、名胜风景区、 防灾减灾、历史名城规划制定与管理等方面的支出。
- 23.2120399其他城乡社区公共设施支出: 指其他用于城乡社区公共设施方面的支出。
- 24. 2129999其他城乡社区支出: 指其他用于城乡社区方面的支出。
- 25. 2120803城市建设支出: 指土地出让收入用于完善国有土地使用功能的配套设施建设和城市基础设施建设支出。
- 26.2120806土地出让业务支出:指土地出让收入用于土地出让业务费用的开支。
- 27.2210201住房公积金: 指行政事业单位按人力资源和社会保障部、财政部规定的基本工资和津贴补贴以及规定比例为职工缴纳的住房公积金。
- 28.2200101行政运行: 反映政府用于自然资源行政单位(含 参公管理事业单位)的基本支出。
- 29.2200109自然资源调查与确权登记: 反映自然资源部门用于自然资源调查监测评价,自然资源统一确权登记等方面支出。
 - 30. 2200150事业运行: 反映政府用于自然资源事业单位的基

本支出

- 31.2080505机关事业单位基本养老保险缴费支出: 反映机关事业单位实施养老保险制度由单位缴纳的基本养老保险费支出
- 32.21211城乡社区支出-农业土地开发资金及对应专项债务收入安排的支出: 反映从计提的农业土地开发资金及对应专项债务收入中安排用于农业土地开发的支出
 - 33.2240601地质灾害防治: 反映防治地质灾害方面的支出。
- 34. 2120899其他国有土地使用权出让收入安排的支出: 反映土地出让收入用于其他方面的支出。不包括市县级政府当年按规定用土地出让收入向中央和省级政府缴纳的新增建设用地土地有偿使用费的支出。

2022

11 11

2022 1 26

目录

一、部门概况
(一)部门主要职责57
(二)机构设置情况57
(三)部门人员构成57
二、部门预算公开报表
(一)部门收支总表58
(二)部门收入总表58
(三)部门支出总表58
(四)财政拨款收支总表58
(五)一般公共预算支出表58
(六)一般公共预算基本支出表58
(七)一般公共预算"三公"经费支出表58
(八)政府性基金预算支出表58
(九)国有资本经营预算支出表58
三、部门预算安排说明
(一)部门收支总体情况59
(二)部门收入总体情况59
(三)部门支出总体情况59
(四)财政拨款收支总体情况59
(五)一般公共预算支出情况60
(六)一般公共预算基本支出情况61

(七)一般公共预算"三公"经费支出情况	61
(八)政府性基金预算支出情况	61
(九)国有资本经营预算支出情况	61
四、其他重要事项说明	
(一)机关运行经费说明	62
(二)政府采购情况	62
(三)重国有资产占有使用情况	62
(四)预算绩效管理情况	62
(五)项目支出安排情况说明	62
(六)专有名词解释	62

一、部门概况

(一) 部门主要职能

利用和开发土地。土地的开发、复垦、整理整治、耕地的"占补平衡"工作,土地价格评估,土地征用、划拨前技术服务,矿业权评估和咨询。

本部门为财政全额拨款的事业单位,无下属单位。

(二)部门预算单位构成

本单位为二级预算单位,主管部门为安顺市自然资源局。

(三)部门人员构成

2021年单位编制数5人,在职实有人员5人,退休人员1人。事业管理岗位1人、事业专业技术岗位4人。

二、部门预算公开报表

- (一) 部门收支总表
- (二)部门收入总表
- (三)部门支出总表
- (四)财政拨款收支总表
- (五)一般公共预算支出表
- (六)一般公共预算支出表(按经济分类)
- (七)一般公共预算"三公"经费支出表
- (八)政府性基金预算支出表。
- (九)国有资本经营预算支出表。
- 以上报表数据详见附表。

三、部门预算安排说明

(一)部门收支总体情况

2022 年度部门预算收入 48. 43 万元,上年结转 0 万元。预算支出:社会保障基金支出 4. 75 万元、卫生健康支出 2. 23 万元、自然资源海洋气象等支出 35. 32 万元、住房保障支出 6. 13 万元。 2021 年总预算收入 38. 29 万元,相比较 2022 年增加 5. 66 万元,增加比例 24%。主要原因是增人、增资造成的。

(二)部门收入总体情况

2022 年度部门预算财政拨款收入 48.43 万元, 上年结转 0万元。2021 年度部门预算收入 38.29 万元, 上年结转 0万元。相比较 2022 年增加 5.66 万元,增加比例 24%。主要原因是增人、增资造成的。

(三)部门支出总体情况

2022年一般公共预算基本支出 48.43万元,其中:工资福利支出 43.95万元,商品和服务支出 2.96万元,对个人和家庭的补助 1.52万元。2021年一般公共预算基本支出 38.29万元,其中:工资福利支出 34.4万元,商品和服务支出 2.25万元,对个人和家庭的补助 1.64万元。2021年部门预算支出 38.29万元,其中基本支出 38.29万元。基本支出同比增加 10.14万元,主要原因是增人、增资造成的。

(四)财政拨款收支总体情况

2022年一般公共预算基本支出 48.43万元,其中:工资福利支出 43.95万元,商品和服务支出 2.96万元,对个人和家庭的补助 1.52万元。2021年一般公共预算基本支出 38.29万元,其中:工资福利支出 34.4万元,商品和服务支出 2.25万元,对个人和家庭的补助 1.64万元。

工资福利支出同比上年增加 9.55 万元, 主要原因是人员增加; 商品和服务支出同比上年增加 0.71 万元, 主要原因是办公耗材价格上涨; 对个人和家庭的补助同比上年减少 0.12 万元, 主要原因是减少一次性独生子女补助。

(五)一般公共预算支出情况

2022 年度部门预算支出 48.43 万元。其中: 2080505 机关事业单位基本养老保险缴费支出 4.75 万元, 2101102 事业单位支出 2.11 万元,2101199 其他行政事业单位医疗支出 0.12 万元,2200150 自然资源海洋气象支出事业运行支出 35.32 万元,2210201 住房公积金支出 6.13 万元。

2021年度部门预算收入 38.3万元,其中: 2080505 机关事业单位基本养老保险缴费支出 3.72万元,21011卫生健康支出 1.75万元,2200150自然资源海洋气象支出事业运行支出 27.99万元,2210201住房公积金支出 4.84万元。

同比,2022年2080505机关事业单位基本养老保险缴费支出增加1万元,主要原因是人员增加一名;21011卫生健康支出增加0.48万元,主要原因是人员增加一名;2200150自然资源

海洋气象支出事业运行支出减少 7.33 万元, 主要原因是人员增加一名; 2210201 住房公积金支出增加 1.29 万元, 主要原因是人员增加一名。

- (六)一般公共预算基本支出情况
- 2022年人员经费 45. 47 万元,公用经费 2. 96 万元,2021年人员经费 36. 04 万元,公用经费 2. 25 万元,变动的主要原因是人员增加一名。
 - (七)一般公共预算"三公"经费支出情况
 - 2021年、2022年无此预算收支。
 - (八)政府性基金预算支出情况
 - 2022年无此预算收支。
 - (九) 国有资本经营预算支出情况
 - 2022年无此预算收支。

四、其他重要事项说明

(一) 机关运行经费说明

公用经费 2.96 万元,包括办公费 1.88 万元、工会费 0.36 万元、福利费 0.72 万元。

- (二) 政府采购情况
- 2022年度未预算政府采购支出,主要是经费不足,另外目前暂不需采购。
 - (三)国有资产占有使用情况

目前本单位国有资产主要有3辆轿车(已损坏不能使用2辆),无房屋和土地(同主管局合并办公),其余为办公设备。

- (四)预算绩效管理情况。
- 2022年本单位无列入绩效目标的项目。
- (五)项目支出安排情况说明
- 2022年本单位无列入项目的支出。
- (六)专有名词解释
- 1. 财政补助收入: 指同级财政当年拨付的资金。
- 2. 事业收入: 指事业单位开展专业业务活动及其辅助活动所取得的收入。
 - 3. 其他收入: 指除上述"财政拨款收入"、"事业收入"、 "经营收入"、"附属单位缴款"等之外取得的收入。
 - 4. 上年结转和结余: 指以前年度支出预算因客观条件变化未

执行完毕、结转到本年度按有关规定继续使用的资金,既包括财政拨款结转和结余,也包括事业收入、经营收入、其他收入的结转和结余。

- 5. 基本支出: 指为保障机构正常运转、完成日常工作任务而发生的人员支出和公用支出。
- 6. 项目支出: 指在基本支出之外为完成特定行政任务和事业发展目标所发生的支出。
- 7. "三公"经费: 纳入同级财政预决算管理的"三公"经费是指用一般公共预算财政拨款安排的因公出国(境)费、公务用车购置及运行费和公务接待费。其中,因公出国(境)费反映单位公务出国(境)的住宿费、旅费、伙食补助费、杂费、培训费等支出;公务用车购置及运行费反映单位公务用车购置费及租用费、燃料费、维修费、过路过桥费、保险费、安全奖励费用等支出;公务接待费反映单位按规定开支的各类公务接待(含外宾接待)支出。
- 8.单位运行经费:为保障行政单位(含参照公务员法管理的事业单位)运行用于购买货物和服务的各项资金,包括办公及印刷费、邮电费、差旅费、会议费、福利费、日常维修费、专用材料及一般设备购置费、办公用房水电费、公务用车运行维护费以及其他费用。
- 9.2200150自然资源海洋气象等支出-自然资源事务- 事业运行: 反映政府用于自然资源事业单位的基本支出

- 10.2210201 住房保障支出-住房改革支出-住房公积金: 反映行政事业单位按人力资源和社会保障部、财政部规定的基本工资和津贴补贴以及规定比例为职工缴纳的住房公积金
- 11. 2101102 卫生健康支出-行政事业单位医疗-事业单位医疗: 反映财政部门集中安排的事业单位基本医疗保险缴费经费
- 13. 2101199 卫生健康支出-行政事业单位医疗-其他行政事业单位医疗支出: 反映财政部门集中安排的行政事业单位工伤保险缴费经费
- 14.2080505 社会保障和就业支出-行政事业单位离退休-机 关事业单位基本养老保险缴费支出: 反映机关事业单位实施养老 保险制度由单位缴纳的基本养老保险费支出

2022

ш

2022 1 26

目录

一、部门概况
(一)部门主要职责68
(二)机构设置情况68
(三)部门人员构成68
二、部门预算公开报表
(一)部门收支总表69
(二)部门收入总表69
(三)部门支出总表69
(四)财政拨款收支总表69
(五)一般公共预算支出表69
(六)一般公共预算基本支出表69
(七)一般公共预算"三公"经费支出表69
(八)政府性基金预算支出表69
(九)国有资本经营预算支出表69
三、部门预算安排说明
(一)部门收支总体情况7(
(二)部门收入总体情况7(
(三)部门支出总体情况7(
(四)财政拨款收支总体情况71
(五)一般公共预算支出情况71
(六)一般公共预算基本支出情况71

(七)一般公共预算"三公"经费支出情况	71
(八)政府性基金预算支出情况	71
(九)国有资本经营预算支出情况	71
四、其他重要事项说明	
(一)机关运行经费说明	73
(二)政府采购情况	73
(三)重国有资产占有使用情况	73
(四)预算绩效管理情况	73
(五)项目支出安排情况说明	73
(六)专有名词解释	74

一、部门概况

(一)部门主要职能

承担土地资源、矿产资源、地质环境资源的调查、评估及保护的技术性服务工作,以及土地权属定界测量、征地测量的技术性服务工作;承担土地利用规划、矿产资源规划及专项规划的编制和初审;承担基本农田的划定、修定、农用地分等定级和评价技术性服务工作,指导县(区)土地、矿产、测绘规划编制和初审工作;承担中小型矿山开发利用方案的设计和审查的技术性服务工作;承担国土资源现势性分析、开发利用情况调查、政策研究、可行性论证及矿山督察的有关技术服务工作;承担矿产资源、矿业权和建设项目压覆矿产资源的评估,矿产储量平衡表的修编及地质灾害防治的有关技术性服务工作;承担土地、矿产技术业务的咨询和服务工作。

本部门为财政全额拨款的事业单位, 无下属单位。

(二)部门预算单位构成

本单位为二级预算单位, 主管部门为安顺市自然资源局。

(三)部门人员构成

本单位编制人数 15 人。在职实有 13 人,退休人员 3 人。事业管理岗位 1 人、事业专业技术岗位 11 人、后勤服务人员 1 人。

二、部门预算公开报表

- (一) 部门收支总表
- (二)部门收入总表
- (三)部门支出总表
- (四)财政拨款收支总表
- (五)一般公共预算支出表
- (六)一般公共预算支出表(按经济分类)
- (七)一般公共预算"三公"经费支出表
- (八)政府性基金预算支出表。
- (九)国有资本经营预算支出表。
- 以上报表数据详见附表。

三、部门预算安排说明

(一)部门收支总体情况

2022 年度部门预算收入 131.76 万元。预算支出:社会保障基金支出 12.35 万元、卫生健康支出 5.8 万元、自然资源海洋气象等支出 88.19 万元、住房保障支出 15.42 万元,2200106 自然资源利用与保护 10 万元。2021 年总预算收入 109.22 万元,相比较 2022 年增加 22.54 万元,增加比例 21%。主要原因是增人、增资,增加安顺市耕地质量等别更新评价项目 5 万元、安顺市耕地后备资源调查评价工作项目 5 万元。

(二) 部门收入总体情况

2022 年度部门预算财政拨款收入 131.76 万元。2021 年度部门预算收入 109.22 万元。相比较 2022 年增加 22.54 万元,增加比例 21%。主要原因是增人、增资,增加安顺市耕地质量等别更新评价项目 5 万元、安顺市耕地后备资源调查评价工作项目 5 万元。

(三) 部门支出总体情况

2022年一般公共预算基本支出 121.76万元,其中:工资福利支出 108.92万元,商品和服务支出 6.98万元,对个人和家庭的补助 5.86万元。2021年一般公共预算基本支出 109.22万元,其中:工资福利支出 97.03万元,商品和服务支出 6.33万元,对个人和家庭的补助 5.86万元。基本支出同比上年增加 12.84

万元,主要原因是增人、增资。

(四)财政拨款收支总体情况

2022年一般公共预算基本支出 121.76万元,其中:工资福利支出 108.92万元,商品和服务支出 6.98万元,对个人和家庭的补助 5.86万元。2021年一般公共预算基本支出 109.22万元,其中:工资福利支出 97.03万元,商品和服务支出 6.33万元,对个人和家庭的补助 5.86万元。工资福利支出同比上年增加 11.89万元,商品和服务支出同比上年增加 1.12万元,对个人和家庭的补助同比上年交动,变动的主要原因是增人、增资。

(五)一般公共预算支出情况

2022 年度部门预算支出 131.76 万元。其中: 2080505 机关事业单位基本养老保险缴费支出 12.35 万元,2101102 事业单位支出 5.49 万元,2101199 其他行政事业单位医疗支出 0.31 万元,2200150 自然资源海洋气象支出事业运行支出 88.19 万元,2210201 住房公积金支出 15.42 万元,项目支出 2200106 自然资源利用与保护 10 万元。

(六)一般公共预算基本支出情况

2022年人员经费 114.78 万元,公用经费 6.98 万元,2021年人员经费 102.89 万元,公用经费 6.33 万元,变动的主要原因是增人、增资。

(七)一般公共预算"三公"经费支出情况

预算基本支出 2022 年公务车运行维护费 1.5 万元。2021 年

公务车运行维护费 1.5 万元,同比无变化。

(八)政府性基金预算支出情况

2021年、2022无此预算收支。

(九)国有资本经营预算支出情况

2021年、2022年无此预算收支。

四、其他重要事项说明

(一) 机关运行经费说明。

公用经费 6.98 万元,包括办公费 4.15 万元、工会费 0.93 万元、福利费 1.9 万元。

- (二)政府采购情况。
- 2022年度未预算政府采购支出,主要是经费不足,另外目前暂不需采购。
 - (三) 国有资产占有使用情况。

目前本单位国有资产主要有一辆轿车,无房屋和土地(同主管局合并办公),其余为办公设备。

- (四)预算绩效管理情况。
- 2022 年本单位目标:安顺市耕地质量等别更新评价项目,全面掌握全市耕地质量、耕地现状变化及耕地质量建设引起的耕地质量等别变化情况,实现耕地质量等别动态更新,保持成果的现势性;安顺市耕地后备资源调查评价工作项目,为全面摸清我市补充耕地潜力状况,合理开发利用耕地后备资源,推进最严格的耕地保护制度和占补平衡政策实施,形成集面积、类型和分布于一体的全市耕地后备资源潜力数据,并与国土调查数据库实现集成。
 - (五)项目支出安排情况说明。
 - 2022年增加项目支出2200106自然资源利用与保护10万元,

安顺市耕地质量等别更新评价项目5万元、安顺市耕地后备资源调查评价工作项目5万元。

(六)专有名词解释

- 1. 财政补助收入: 指同级财政当年拨付的资金。
- 2. 事业收入: 指事业单位开展专业业务活动及其辅助活动所取得的收入。
- 3. 其他收入: 指除上述"财政拨款收入"、"事业收入"、 "经营收入"、"附属单位缴款"等之外取得的收入。
- 4. 上年结转和结余: 指以前年度支出预算因客观条件变化未执行完毕、结转到本年度按有关规定继续使用的资金, 既包括财政拨款结转和结余, 也包括事业收入、经营收入、其他收入的结转和结余。
- 5. 基本支出: 指为保障机构正常运转、完成日常工作任务而发生的人员支出和公用支出。
- 6. 项目支出: 指在基本支出之外为完成特定行政任务和事业发展目标所发生的支出。
- 7. "三公" 经费: 纳入同级财政预决算管理的"三公" 经费是指用一般公共预算财政拨款安排的因公出国(境)费、公务用车购置及运行费和公务接待费。其中,因公出国(境)费反映单位公务出国(境)的住宿费、旅费、伙食补助费、杂费、培训费等支出;公务用车购置及运行费反映单位公务用车购置费及租用费、燃料费、维修费、过路过桥费、保险费、安全奖励费用等支

出;公务接待费反映单位按规定开支的各类公务接待(含外宾接待)支出。

- 8.单位运行经费:为保障行政单位(含参照公务员法管理的事业单位)运行用于购买货物和服务的各项资金,包括办公及印刷费、邮电费、差旅费、会议费、福利费、日常维修费、专用材料及一般设备购置费、办公用房水电费、公务用车运行维护费以及其他费用。
- 9.2200150自然资源海洋气象等支出-自然资源事务- 事业运行: 反映政府用于自然资源事业单位的基本支出
- 10.2210201 住房保障支出-住房改革支出-住房公积金: 反映行政事业单位按人力资源和社会保障部、财政部规定的基本工资和津贴补贴以及规定比例为职工缴纳的住房公积金
- 11. 2101102 卫生健康支出-行政事业单位医疗-事业单位医疗: 反映财政部门集中安排的事业单位基本医疗保险缴费经费
- 13. 2101199 卫生健康支出-行政事业单位医疗-其他行政事业单位医疗支出: 反映财政部门集中安排的行政事业单位工伤保险缴费经费
- 14.2080505 社会保障和就业支出-行政事业单位离退休-机 关事业单位基本养老保险缴费支出: 反映机关事业单位实施养老 保险制度由单位缴纳的基本养老保险费支出

安顺市不动产登记中心2022年部门收支预算总表

安收入性质填列,支出按政府收支功能分类科目填列至"类"级科目)

单位:万元

2022年收入		2022年支出		A
项 目	预算数	项 目(按支出功能科目分类)	预算数	备注
一、一般公共预算拨款收入	223, 21	一、一般公共服务支出		
二、政府性基金预算拨款收入	100	二、外交支出		
三、国有资本经营预算拨款收入		三、国防支出		
四、财政专户管理资金收入		四、公共安全支出		
五、单位资金收入		五、教育支出		
		六、科学技术支出		
		七、文化体育旅游与传媒支出		
		八、社会保障和就业支出	22.45	
		九、社会保障基金支出		
		十、卫生健康支出	10.55	
		十一、节能环保支出		
		十二、城乡社区支出	196.62	
		十三、农林水支出		
		十四、交通运输支出		
		十五、资源勘探工业信息等支出		
		十六、商业服务业等支出		
		十七、金融支出		
		十八、援助其他地区支出		
		十九、自然资源海洋气象等支出	164.61	
		二十、住房保障支出	28.57	
		二十一、粮油物资储备支出		
		二十二、国有资本经营预算支出		
		二十三、灾害防治及应急管理支出		
		二十四、预备费		
		二十五、国债还本付息支出		
		二十六、其他支出		
		二十七、转移性支出		
		二十八、债务还本支出		
		二十九、债务付息支出		
		三十、债务发行费用支出		
		三十一、抗疫特别国债安排的支出		
			-	
本年收入合计	323.21	本年支出合计	422.8	
上年结转	99.59	结转下年		
收 入 总 计	422.8	支 出 总 计	422.8	

安顺市不动产登记中心2022年部门收入总表

	科目			40 A 11 77	政府性基金	国有资本经	III kanda aka aka dada			单位资金	金收入			<u> 早位: 万元</u>
功能分类科 目编码	功能分类科目名 称	合计	上年结转	一般公共预 算拨款收入	政府性基金 预算拨款收 入	营预算拨款 收入	财政专户管 理资金收入	小计	事业收入	事业单位 经营收入	上级补助 收入	附属单位 上缴收入	其他收入	备注
2080505	机关事业单位基 本养老保险缴费 支出	22.45		22.45										
2101102	行政事业单位医 疗-事业单位医疗	9.99		9.99										
2101199	行政事业单位医 疗-其他行政事业 单位医疗支出	0.56		0.56										
2120803	城市建设支出	196.62	96.62		100									
2200150	事业运行	164.61	2.97	161.64										
2210201	住房改革支出-住 房公积金	28.57		28.57										
	合计	422.8	99.59	223.21	100									

注:保留两位小数。

附件2(表3)

安顺市不动产登记中心2022年部门支出总表

单位: 万元

	1											平 1	位:万元
	科目			 ;	般公共预算支出								
功能分类科目		合计		原	一般公共预算支	出	纳入一般公共 预算管理非税	政府性基金预 复安排支出	国有资本经营 预算支出	财政专户管理 资金收入安排	单位资金收入 安排支出	结转下年	备注
编码	功能分类科目名称		小计	小计	基本支出	项目支出	预算管理非税 收入安排支出	X X	<i>,,,,,</i> ,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,	支出	I (
2080505	机关事业单位基本 养老保险缴费支出	22.45	22.45	22.45	22.45								
2101102	行政事业单位医疗- 事业单位医疗	9.99	9.99	9.99	9.99								
2101199	行政事业单位医疗 - 其他行政事业单位 医疗支出	0.56	0.56	0.56	0.56								
2120803	城市建设支出	196.62	0	0				196.62					
2200150	事业运行	164.61	164.61	164.61	164.61								
2210201	住房改革支出-住房 公积金	28.57	28.57	28.57	28.57								
											·		
	合计	422.8	226.18	226.18	226.18			196.62					

附件2(表4)

安顺市不动产登记中心2022年财政拨款收支总表

收入				支出			
项目	预算数	项目	合计	一般公共预算支 出	政府性基金预算 安排支出	国有资本经营预 算支出	备注
一、一般公共预算拨款收入	223. 21	一、一般公共服务支出					
二、政府性基金预算拨款收入	100	二、外交支出					
三、国有资本经营预算拨款收入		三、国防支出					
		四、公共安全支出					
		五、教育支出					
		八、社会保障和就业支出	22. 45	22. 45			
		十、卫生健康支出	10. 55	10. 55			
		十二、城乡社区支出	196.62		196. 62		
		十九、自然资源海洋气象	164. 61	164. 61			
		二十、住房保障支出	28. 57	28. 57			
本年收入合计	323.21	本年支出合计	422. 80	226. 18	196. 62		
上年结转	99. 59	结转下年					
收入总计	422. 8	支出总计	422. 80	226. 18	196. 62		

注:保留两位小数。

附件2(表5)

安顺市不动产登记中心2022年一般公共预算支出表

(本表支出按政府收支功能分类科目填列至"项"级科目)

						- -}	般公共预算支出				一位, 7770
乖	斗目编码	马				原	一般公共预算支出	<u> </u>			
			科目名称	合 计				项目支出		纳入一般公共预	备注
类	款	项		н и	小计	基本支出	小计	市本级财力安排	中央补助列支市 本级部分	安排支出	
208	05	05	机关事业单位基本养 老保险缴费支出	22.45	22.45	22.45					
210	11	02	行政事业单位医疗- 事业单位医疗	9.99	9.99	9.99					
210	11	99	行政事业单位医疗- 其他行政事业单位医 疗支出	0.56	0.56	0.56					
220	01	50	事业运行	164.61	164.61	164.61					
221	02	01	住房改革支出-住房 公积金	28.57	28.57	28.57					
		í	∳计	226.18	226.18	226.18					

注: 1. 此表反映部门2022年度一般公共预算拨款支出情况

^{2.} 保留两位小数。

安顺市<u>不动产登记中心</u>2022年一般公共预算支出明细表(按经济分类)

##				&1 →	单位: 万元								
大学 1987 1	4N 17 /		年政府预算经济分类		±N □	(中 777	20224		:济分类科		マエ Auto Mil.		1
*** *			科目名称	金额			科目名称						目 同比増
*** **	失	承人			火	秋		异蚁	小计			上年结转	
10 東京区の研究性 10 10 10 10 10 10 10 1									•	基本支出	项目支出	_ ,,,,,	
전		**				**		341. 74		1	1		-33.82%
1 1 1 2 2 2 2 2 2 2	501		机关工资福利支出	0.00	301	0.4				0.00	0.00	0.00	#DIV/0!
1		01	工次 收入油 认 III			-							#DIV/0! #DIV/0!
中の 中の 中の 中の 中の 中の 中の 中の		01	上页矢壶伴 怀炯										#DIV/0!
1						-							#DIV/0!
1 1 20 大阪大阪・大阪 1 1 20 大阪 20 20 20 大阪 20 20 20 大阪 20 20 20 20 20 20 20 2						09			0.00				#DIV/0!
12 天体社会体の影響		02	社会保障缴费										#DIV/0!
13 19分配報 13 19分配報 13 19分配報 13 19分配報 14 14 14 14 14 14 14 1													#DIV/0!
特別では、		0.3	住			1							#DIV/0! #DIV/0!
14 NF音		03	住房公枳壶										#DIV/0!
日本の		99	其他工资福利支出			-							#DIV/0!
1			,			99							#DIV/0!
10 10 10 10 10 10 10 10	502		机关商品和服务支出		302		商品和服务支出		0.00				#DIV/0!
1													#DIV/0!
10 20 20 20 20 20 20 20						1							#DIV/0!
Dock 中央		1			-					1	<u> </u>		#DIV/0! #DIV/0!
1		1											#DIV/0!
O]											#DIV/0!
11 注版費		01	办公经费			08			0.00				#DIV/0!
14 科克齊						09							#DIV/0!
28							1						#DIV/0!
39 其他空遊使用		-				-							#DIV/0!
40 松全及採物原用													#DIV/0! #DIV/0!
0.2 会议像													#DIV/0!
18		02	会议费	0.00									#DIV/0!
04 专用材料與置換		03	培训费	0.00		16			0.00				#DIV/0!
1						1							#DIV/0!
0.5 委托业务費		04	专用材料购置费	0.00									#DIV/0!
05 委托业务費													#DIV/0! #DIV/0!
日本日本	05	委托业 多费										#DIV/0!	
06 公务技持費			文11年70天										#DIV/0!
08 公务用车运行维护費		06	公务接待费	0.00									#DIV/0!
1				0.00					0.00				#DIV/0!
10 10 11 12 12 13 14 15 15 15 15 15 15 15							i						#DIV/0!
99 其他商品和服务支出		09	维修(护)费	0.00		-							#DIV/0!
503		99	其他商品和服务支出										#DIV/0! #DIV/0!
01	503		机关资本性支出	0.00	310	99		0.00		0. 00	0. 00	0. 00	#DIV/0!
03 公务用车购置		01				01							#DIV/0!
05 土地征迁补偿和安置 支出 0.00 無 10 安置补助 0.00 無 11 10 安置补助 0.00 無 11 地上附著物和青苗补偿 0.00 無 11 06 设备购置 0.00 無 12 折迁补偿 0.00 無 12 07 大型修缮 0.00 無 12 0.00 無 12 07 大型修缮 0.00 無 12 0.00 無 12 10 大型修缮 0.00 無 12 0.00 無 12 10 大型修缮 0.00 無 12 0.00 無 12 10 大型修缮 0.00 無 12 0.00 12 10 大型修缮 0.00 12 0.00 12 12 10 大型修缮 0.00 12 0.00 12 12 11 大型修缮 0.00 12 0.00 12 12 12 大工资产购置 0.00 12 0.00 12 12 15 大工资产购置 0.00 12 0.00 12 0.00 12 0.00 12 15 大工资和利支出 233.38 208.40 208.40 0.00 12 0.00 12 10 基本工资和大工资和的支出 0.00 12 0		02	基础设施建设	0.00		05	基础设施建设		0.00				#DIV/0!
105 土地征迁补偿和安置 支出 0.00 11 地上附着物和青苗补偿 0.00 #### ### ### ### ### ### ### ### ### #		03	公务用车购置	0.00		13			0.00				#DIV/0!
支出 11 地上附着物和青苗补偿 0.00 無													#DIV/0!
12 新迁补偿		05		0.00	-								#DIV/0!
06 设备购置 0.00 03 专用设备购置 0.00 ### ### ### ### ### ###		ł	ΖШ		-								#DIV/0! #DIV/0!
06 设备购置						-							#DIV/0!
07 信息网络及软件购置更新 0.00 #紅 07 大型修缮 0.00 #紅 08 物资储备 0.00 #紅 19 其他交通工具购置 0.00 #紅 19 其他交通工具购置 0.00 #紅 22 无形资产购置 0.00 #紅 99 其他资本性支出 0.00 #紅 99 其他资本性支出 0.00 #紅 99 其他资本性支出 0.00 #紅 101 基本工资 89.00 78.69 78.69 101 基本工资 89.00 78.69 78.69 -1 102 津贴补贴 42.93 5.53 5.53 -8 03 奖金 0.00 #紅 06 伙食补助费 0.00 #紅 07 绩效工资 34.00 28.65 28.65 -1 10 职工基本医疗保险缴费 0.00 #紅 11 公务员医疗补助缴费 0.00 #紅 12 公务员医疗补助缴费 0.00 #紅 11 公务员医疗补助缴费 0.00 #紅 11		06	设备购置	0.00		1							#DIV/0!
19 其他资本性支出						07	信息网络及软件购置更新		0.00				#DIV/0!
99 其他资本性支出 0.00 期 20 21 文物和陈列品购置 0.00 期 22 无形资产购置 0.00 期 505 对事业单位经常性补 226.18 301 工资福利支出 233.38 208.40 208.40 0.00 0.00 -1 01 基本工资 89.00 78.69 78.69 -1 02 津贴补贴 42.93 5.53 5.53 5.53 03 奖金 0.00 期 06 伙食补助费 0.00 期 07 绩效工资 34.00 28.65 28.65 -1 08 机关事业单位基本养老保险缴费 24.63 22.45 22.45 -1 09 职业年金缴费 0.00 期 0.00 期 10 职工基本医疗保险缴费 10.96 9.99 9.99 9.99 11 公务员医疗补助缴费 0.00 期		07	大型修缮	0.00									#DIV/0!
99 其他资本性支出 0.00 21 文物和陈列品购置 0.00 #E 505 对事业单位经常性补 226.18 301 工资福利支出 233.38 208.40 208.40 0.00 0.00 -1 505 对事业单位经常性补 226.18 301 工资福利支出 233.38 208.40 208.40 0.00 0.00 -1 60 以生本工资 89.00 78.69 78.69 -1 70 202 津贴补贴 42.93 5.53 5.53 5.53 -8 80 03 奖金 0.00 #E 0.00 #E 0.00 #E 90 工资福利支出 0.00 4.63 22.45 22.45 -1		ł			<u> </u>								#DIV/0!
22 无形资产购置 0.00 無 505 对事业单位经常性补 226.18 301 工资福利支出 233.38 208.40 208.40 0.00 0.00 -1 01 基本工资 89.00 78.69 78.69 -1 02 津贴补贴 42.93 5.53 5.53 5.53 03 奖金 0.00 # 06 伙食补助费 0.00 # 07 绩效工资 34.00 28.65 28.65 -1 08 机关事业单位基本养老保险缴费 24.63 22.45 22.45 -1 10 职工基本医疗保险缴费 10.96 9.99 9.99 9.99 -1 11 公务员医疗补助缴费 0.00 # #		00	甘州次大州士山	0.00									#DIV/0! #DIV/0!
505 对事业单位经常性补 226.18 301 工资福利支出 233.38 208.40 208.40 0.00 0.00 -1 01 基本工资 89.00 78.69 78.69 -1 02 津贴补贴 42.93 5.53 5.53 5.53 03 奖金 0.00 #I 06 伙食补助费 0.00 #I 07 绩效工资 34.00 28.65 28.65 08 机关事业单位基本养老保险缴费 24.63 22.45 22.45 10 职工基本医疗保险缴费 0.00 #I 公务员医疗补助缴费 0.00 #I		99	六池页半注又出	0.00									#DIV/0!
505 对事业单位经常性补 226.18 301 工资福利支出 233.38 208.40 208.40 0.00 0.00 -1 01 基本工资 89.00 78.69 78.69 -1 02 津贴补贴 42.93 5.53 5.53 5.53 03 奖金 0.00 # 06 伙食补助费 0.00 # 07 绩效工资 34.00 28.65 28.65 22.45 22.45 -1 08 机关事业单位基本养老保险缴费 0.00 # 10 职工基本医疗保险缴费 10.96 9.99 9.99 11 公务员医疗补助缴费 0.00 #		1											#DIV/0!
01 基本工资	505	L	对事业单位经常性补	226. 18	301	Ľ		233. 38		208.40	0.00	0.00	-10.70%
03 奖金 0.00						01	基本工资	89.00	78. 69	78. 69			-11.58%
06 伙食补助費 0.00 #E		1						42. 93		5. 53			-87.12%
01 工资福利支出 208.40 07 绩效工资 34.00 28.65 28.65 -1: 08 机关事业单位基本养老保险缴费 24.63 22.45 22.45 -1: 22.45 -1:		1					*						#DIV/0!
01 工资福利支出 208.40 08 机关事业单位基本养老保险缴费 24.63 22.45 22.45		1				1		24.00		90 GF			#DIV/0!
01 工资福利支出 208.40 09 职业年金缴费 0.00 #L 10 职工基本医疗保险缴费 10.96 9.99 9.99 11 公务员医疗补助缴费 0.00 #L		ł			-	1		-					-15.74% -8.85%
10 职工基本医疗保险缴费 10.96 9.99 9.99		01	工资福利支出	208.40		-		21.00		22, 10			#DIV/0!
11 公务员医疗补助缴费 0.00 ##		1	1			1		10.96		9. 99			-8.85%
12 其他社会保障缴费 0.62 0.56 0.56]				11	公务员医疗补助缴费		0.00				#DIV/0!
		1						-					-9.68% -8.55%

				302	14 99	医疗费 其他工资福利支出 商品和服务支出	108. 36	0. 00 33. 96 17. 78	33. 96 14. 81	0,00	2. 97	#DIV/0! #DIV/0! -83.59%
				302			108, 36			0.00	2. 97	
					01	办公费	15. 50	0.50	0.50			-96.77%
					02	印刷费	2.00	0.60	0.60			-70.00%
					03	咨询费		0.00				#DIV/0!
					04	手续费		0.00				#DIV/0!
					05	水费	0.80	0.80	0.80			0.00%
					06	电费	2.00	1.00	1.00			-50.00%
					07	邮电费	0.30	0.00				######
					08	取暖费		0.00				#DIV/0!
					09	物业管理费	3. 18	2.00	2.00			-37.11%
					11	差旅费	1.55	1.07	0.50		0.57	-30.97%
					12	因公出国(境)费用		0.00				#DIV/0!
					13	维修(护)费	10.00	0.00				######
	02	商品和服务支出	17. 78		14	租赁费		0.00				#DIV/0!
					15	会议费	3.00	0.50	0.50			-83.33%
—					16	培训费	4.00	1.00	1.00			-75.00%
					17	公务接待费	0.50	0.50	0.50			0.00%
					18	专用材料费		0.00				#DIV/0!
					24	被装购置费		0.00				#DIV/0!
					25	专用燃料费 = 2 表	22 52	0.00	1 00			#DIV/0!
				1	26 27	劳务费 委托业务费	33. 53	1.00 0.00	1.00			-97.02% #DIV/0!
					28	工会经费		1.68	1. 68			#DIV/0!
					29	福利费		2. 98	2. 98			#DIV/0!
				<u> </u>	31	公务用车运行维护费		1. 50	1. 50			#DIV/0!
				<u> </u>	39	其他交通费用	1.00	0.00	1.00			#######
					40	税金及附加费用	1.00	0.00				#DIV/0!
					99	其他商品和服务支出	31.00	2. 65	0. 25		2. 40	-91.45%
506		对事业单位资本性补	0.00	310		资本性支出	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	#DIV/0!
		77 - 7 - 27 7 - 11			01	房屋建筑物购建		0.00				#DIV/0!
					02	办公设备购置		0.00				#DIV/0!
					03	专用设备购置		0.00				#DIV/0!
					05	基础设施建设		0.00				#DIV/0!
					06	大型修缮		0.00				#DIV/0!
					07	信息网络及软件购置更新		0.00				#DIV/0!
					08	物资储备		0.00				#DIV/0!
	01	资本性支出(一)	0.00		09	土地补偿		0.00				#DIV/0!
	01	页平住义山()	0.00		10	安置补助		0.00				#DIV/0!
					11	地上附着物和青苗补偿		0.00				#DIV/0!
					12	拆迁补偿		0.00				#DIV/0!
					13	公务用车购置		0.00				#DIV/0!
						其他交通工具购置		0.00				#DIV/0!
					21	文物和陈列品购置		0.00				#DIV/0!
					22	无形资产购置		0.00				#DIV/0!
		-1.4. N. M. al			99	其他资本性支出		0.00				#DIV/0!
507	0.4	对企业补助	0.00	312		对企业补助	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	#DIV/0!
	01	费用补贴	0.00		04	费用补贴		0.00				#DIV/0!
	02	利息补贴	0.00		05	利息补贴		0.00				#DIV/0!
	00	# 65 24 & JL 21 EL	0.00		01	资本金注入		0.00				#DIV/0!
\vdash	99	其他对企业补助	0.00	-	03 99	政府投资基金股权投资 其他对企业补助		0.00				#DIV/0!
509		对个人和家庭的补助	0.00	303	99	共他对企业补助 对个人和家庭的补助	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	#DIV/0!
509		A7 八甲豕庭的怀助	0.00	3U3	04	7. 7. 7. 7. 7. 7. 7. 7. 7. 7. 7. 7. 7. 7	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	#DIV/0!
				<u> </u>	05	生活补助		0.00				#DIV/0!
					06	救济金		0.00				#DIV/0!
	01	社会福利和救助	0.00		07	医疗费补助		0.00				#DIV/0!
					09	奖励金		0.00				#DIV/0!
					11	代缴社会保险费		0.00				#DIV/0!
	02	助学金	0.00	1	08	助学金		0.00				#DIV/0!
	03	个人农业生产补贴	0.00	1	10	个人农业生产补贴		0.00				#DIV/0!
		, ,,,,,,,,		1	01	离休费		0.00				#DIV/0!
	05	离退休费	0.00		02	退休费		0.00				#DIV/0!
					03	退职(役)费		0.00				#DIV/0!
	99	其他对个人和家庭的	0.00		99	其他对个人和家庭的补助		0.00				#DIV/0!
510		对社会保障基金补助	0.00	313		对社会保障基金的支出	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	#DIV/0!
	02	对社会保险基金补助	0.00		02	对社会保险基金补助		0.00				#DIV/0!
	03	补充全国社会保障基	0.00		03	补充全国社会保障基金		0.00				#DIV/0!
511		债务利息及费用支出	0.00	307		债务利息及费用支出	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	#DIV/0!
	01	国内债务付息	0.00		01	国内债务付息		0.00				#DIV/0!
	02	国外债务付息	0.00		02	国外债务付息		0.00				#DIV/0!
		国外债务发行费用	0.00	1	03	国外债务发行费用		0.00				#DIV/0!
	04	国外债务发行费用	0.00	1	04	国外债务发行费用		0.00				#DIV/0!
599		其他支出	0.00	399		其他支出	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	#DIV/0!
	06	赠与	0.00	 	06	贈与		0.00				#DIV/0!
	07	国家赔偿费用支出	0.00	 	07	国家赔偿费用支出		0.00				#DIV/0!
1	08	对民间非营利组织和 群众性自治组织补贴	0.00		08	对民间非营利组织和群众性自治组 织补贴		0.00				#DIV/0!
	99	其他支出	0.00		99	其他支出		0.00				#DIV/0!

附件2(表7)

安顺市不动产登记中心2022年一般公共预算"三公"经费财政拨款支出表

项目	2022年初预算数	2021年初预算数	2022年与上年预算数相比 增减变化比率	2022年与上年预算数相比 增减变化原因	2022年"三公"经费支 出占一般公共预算支出 的比重	备注
合计	3. 5	3. 5	无变化	无变化	0.90%	
一、因公出国(境)费	0	0	无变化	无变化	0	
二、公务接待费	0.5	0.5	无变化	无变化	0.23%	
三、公务车购置及运行维护费	1.5	1.5	无变化	无变化	0.67%	
1、公务车运行维护费	1.5	1.5	无变化	无变化	0.67%	
2、公务车购置费	0	0	无变化	无变化	0	

- 说明: 1、因公出国(境)费,指单位公务出国(境)的国际旅费、国外城市间交通费、住宿费、伙食费、培训费、公杂费等支出。
 - 2、公务用车购置费,指公务用车车辆购置支出(含车辆购置税、牌照费)。
 - 3、公务用车运行维护费,指单位按规定保留的公务用车燃料费、维修费、过桥过路费、保险费、安全奖励费用等支出。 公务用车指用于履行公务的机动车辆,包括一般公务用车和执法执勤用车等。
 - 4、公务接待费,指单位按规定开支的各类公务接待(含外宾接待)费用。
 - 5、"三公"经费一般公共财政拨款预算数是指当年年初一般公共预算安排的财政拨款数。
 - 6、安顺市本级因公出国(境)费,市级各部门在2021年部门预算中有列支的按批复据实公开;公务车购置费实行总额控制, 年初未分配,年度间根据实际情况,按程序审批后分配到具体部门。
 - 7、部门"三公"经费无相关支出的,须填"0"。
 - 8、保留两位小数。

附件2(表8)

安顺市不动产登记中心2022年政府性基金预算支出表

单位:万元

			政府性基金预算支出	ŀ	平位: /1/6
科目编码	科目名称	合计	市本级财力安排	中央补助列支市本级部分	备注
2120803	城市建设支出	196.62	196.62		
	合计	196.62	196.62		

注:保留两位小数。

如无此预算需在表里注明"无此预算支出"字样

附件2(表9)

安顺市不动产登记中心2022年国有资本经营预算支出表

单位,万元

			国有资本经营预算支出		甲位: 万元
科目编码	科目名称	合计	市本级财力安排	中央补助列支市本级部 分	备注
无此预算支出		无此预算支出			
	合计				

注:保留两位小数。

如无此预算需在表里注明"无此预算支出"字样

安顺市土地储备中心2022年部门收支预算总表

(本表收入按收入性质填列,支出按政府收支功能分类科目填列至"类"级科目)

单位,万元

(本表收入按收入性质填列,支出按政府收支功能分	7大竹口填列主 大 级4			单位:万元
2022年收入		2022年支出		备注
项 目	预算数	项 目(按支出功能科目分类)	预算数	田仁
一、一般公共预算拨款收入	70.8	一、一般公共服务支出		
二、政府性基金预算拨款收入		二、外交支出		
三、国有资本经营预算拨款收入		三、国防支出		
四、财政专户管理资金收入		四、公共安全支出		
五、单位资金收入		五、教育支出		
		六、科学技术支出		
		七、文化体育旅游与传媒支出		
		八、社会保障和就业支出		
		九、社会保障基金支出	6.76	
		十、卫生健康支出	3.07	
		十一、节能环保支出		
		十二、城乡社区支出	37000	
		十三、农林水支出		
		十四、交通运输支出		
		十五、资源勘探工业信息等支出		
		十六、商业服务业等支出		
		十七、金融支出		
		十八、援助其他地区支出		
		十九、自然资源海洋气象等支出	56.03	
		二十、住房保障支出	8.47	
		二十一、粮油物资储备支出		
		二十二、国有资本经营预算支出		
		二十三、灾害防治及应急管理支出		
		二十四、预备费		
		二十五、国债还本付息支出		
		二十六、其他支出		
		二十七、转移性支出		
		二十八、债务还本支出		
		二十九、债务付息支出		
		三十、债务发行费用支出		
		三十一、抗疫特别国债安排的支出		
本年收入合计	70.	8 本年支出合计	37074.33	
上年结转		3 结转下年		
收 入 总 计	37074.3	支 出 总 计	37074.33	

安顺市土地储备中心2022年部门收入总表

单位: 万元

科	· 目				ه طب ایا مدر					单位资金	金收入			<u> 早似: 万元</u>
功能分类科 目编码	功能分类科 目名称	合计	上年结转	一般公共预 算拨款收入	政府性基金 预算拨款收 入	国有资本经营预算拨款 收入	财政专户管 理资金收入	小计	事业收入	事业单位 经营收入	上级补助 收入	附属单位 上缴收入	其他收入	备注
208	社会保障和就业支出	6.53		6.53										
20805	行政事业单位养老支出			6.53										
2080505	机头带坐中拉斯本外老师投票费文化			6.53										
210	卫生健康支出	3.07		3.07										
21011	行政事业单位医疗			3.07										
2101102	事业单位医疗			2.91										
2101199	其他行政事业单位医疗支出			0.16										
220	自然资源海洋气象等支出	52.73		52.73										
22001	自然资源事务			52.73										
2200150	事业运行			52.73										
221	住房保障支出	8.47		8.47										
22102	住房改革支出			8.47										
2210201	住房公积金			8.47										
合	r il	70.8		70.8										

附件2(表3)

安顺市土地储备中心2022年部门支出总表

单位: 万元

科	間			一 点	股公共预算支出								単位: 万万
功能分类科目	功能分类科目	合计		原-	一般公共预算支	出	纳入一般公共 预算管理非税	政府性基金预	国有资本经营 预算支出	财政专户管理 资金收入安排 支出	单位资金收入 安排支出	结转下年	备注
编码	名称		小计	小计	基本支出	项目支出	预算管理非税 收入安排支出	7771172	<i>M</i>	支出	\(\frac{1}{2}\)		
208	社会保障和就业支出	6.76	6.76	6.76	6.76								
20805	行政事业单位养老支出		6.76	6.76	6.76								
2080505	机关事业单位基本非老保险额费支出		6.76	6.76	6.76								
210	卫生健康支出	3.07	3.07	3.07	3.07								
21011	行政事业单位医疗		3.07	3.07	3.07								
2101102	事业单位医疗		2.91	2.91	2.91								
2101199	其他行政事业单位医疗支出		0.16	0.16	0.16								
220	自然资源海洋气象等支出	56.03	56.03	56.03	56.03								
22001	自然资源事务		56.03	56.03	56.03								
2200150	事业运行		56.03	56.03	56.03								
221	住房保障支出	8.47	8.47	8.47	8.47								
22102	住房改革支出		8.47	8.47	8.47								
2210201	住房公积金		8.47	8.47	8.47								
212	城乡社区支出	37000						37000					
21208	国有土地使用权出让收入安排的支出							37000					
2120801	征地和拆迁补偿支出							5000					
2120899	其他国有土地使用权品让收入安排的支出							32000					
合	ांगे	37074.33	74.33	74.33	74.33			37000					

附件2(表4)

安顺市土地储备中心2022年财政拨款收支总表

单位:万元

收入				支出			
项目	预算数	项目	合计	一般公共预算支 出	政府性基金预算 安排支出	国有资本经营预 算支出	备注
一、一般公共预算拨款收入	70.8	一、一般公共服务支出					
二、政府性基金预算拨款收入		二、外交支出					
三、国有资本经营预算拨款收入		三、国防支出					
		四、公共安全支出					
		五、教育支出					
		六、科学技术支出					
		七、文化体育旅游与传媒支出					
		八、社会保障和就业支出					
		九、社会保障基金支出	6. 76	6.76			
		十、卫生健康支出	3. 07	3.07			
		十一、节能环保支出					
		十二、城乡社区支出	37,000.00		37000		
		十八、援助其他地区支出					
		十九、自然资源海洋气象等支出	56.03	56.03			
		二十、住房保障支出	8. 47	8.47			
本年收入合计	70.8	本年支出合计	37, 074. 33	74. 33	37,000.00		
上年结转	37003.53	结转下年					
收入总计	37074. 33	支出总计	37, 074. 33	74. 33	37, 000. 00		

附件2(表5)

安顺市土地储备中心2022年一般公共预算支出表

(本表支出按政府收支功能分类科目填列至"项"级科目)

				L TA JATTER		一压· 7470					
禾	斗目编码	冯				原-	一般公共预算支	出			
			科目名称	合 计				项目支出		纳入一般公共预	备注
类	款	项		ци	小计	基本支出	小计	市本级财力安排	中央补助列支市 本级部分		
208			社会保障和就业支出	6.76	6.76	6.76					
208	05		行政事业单位养老支出		6.76	6.76					
208	05	05	机关事业单位基本养老保险缴费支出		6.76	6.76					
210			卫生健康支出	3.07	3.07	3.07					
210	11		行政事业单位医疗		3.07	3.07					
210	11	02	事业单位医疗		2.91	2.91					
210	11	99	其他行政事业单位医疗支出		0.16	0.16					
220			自然资源海洋气象等支出	56.03	56.03	56.03					
220	01		自然资源事务		56.03	56.03					
220	01	50	事业运行		56.03	56.03					
221			住房保障支出	8.47	8.47	8.47					
221	02		住房改革支出		8.47	8.47					
221	02	01	住房公积金		8.47	8.47					
		1		74.33	74.33	74.33					

注: 1. 此表反映部门2022年度一般公共预算拨款支出情况

^{2.} 保留两位小数。

安顺市土地储备中心2022年一般公共预算支出明细表(按经济分类)

Park				—	1		2000		单位: 力元				
*** ***			F政府预算经济分类科	Ħ					:济分类科				
***********************************			科目名称	金额			科目名称					l	同比增
## ** ** ** ** ** ** ** ** ** ** ** ** *		款			奕	款		昇剱	小计			上年结转	
製売で学術目文化	.t.t.	.	A 21.	74.00			A 21.	01.00					
1 下京名会計計数		**				**							
10	501		机大工负偏利文出	0.00	301	0.1		0.00		0.00	0.00	0.00	
10 10 10 10 10 10 10 10						1							
100 10		01	上 负 奖 金 津 补 贴	0.00		+							
10 日本の経験機関 10 10 10 10 10 10 10 1						+							
10 計分を確確性 10 10 11 11 12 12 12 12		_				+							
1.1 公産原产を助原理)) A 177 min 161 min			1							
10		02	社会保障缴费	0.00		+							
10						+							
19 日本語画報音文章 10 10 10 10 10 10 10 1						+							
50		03	住房公积金	0.00		+							
10 10 10 10 10 10 10 10		-				+							
「日本		99	其他工资福利支出	0. 00		_	医疗费						
10 10 10 10 10 10 10 10						99							
Paris	502		机关商品和服务支出	0.00	302			0.00		0.00	0.00	0.00	
1						01			0.00				
Part						02			0.00				#DIV/0!
Part						04			0.00				#DIV/0!
Part		1				05							
1]				06			0.00				#DIV/0!
변화]				07			0.00				#DIV/0!
11 元振費		01	办公经费	0.00		08			0.00				#DIV/0!
14 報告費						09			0.00				#DIV/0!
28						11	差旅费		0.00				#DIV/0!
1						14			0.00				#DIV/0!
10 日本記憶 10 日本記憶 10 日本記憶 10 10 10 10 10 10 10 1						28	工会经费		0.00				#DIV/0!
02 全议费 0.00 15 全议费 0.00 第四数 03 指則費 0.00 16 指別費 0.00 第DN/00 04 专用材料购置费 0.00 24 接張與重費 0.00 第DN/00 05 委托业务费 0.00 25 按別無限費 0.00 第DN/00 05 委托业务费 0.00 26 安多费 0.00 第DN/00 06 公务接持费 0.00 17 公务投持费 0.00 第DN/00 07 因公出国(地)分费 0.00 17 公务投持费 0.00 第DN/00 08 公务报转费 0.00 17 公务投持费 0.00 第DN/00 09 帮放(炉)费 0.00 17 公务投持费 0.00 第DN/00 09 帮放(炉)费 0.00 13 公务报金按持金的费 0.00 第DN/00 09 非能高品服务支出 0.00 13 公务报金经按查 0.00 第DN/00 09 其他商品服务支出 0.00 13 公务报金经公债金额 0.00 9DN/00 00 的股域 0.00 13 公务报金经公债金 0.00 0.00 第DN/00 00 財産金額 0.00 13 公务报金经公债金 0.00 0.00 9DN/00 0.00						39	其他交通费用		0.00				#DIV/0!
03						40	税金及附加费用		0.00				#DIV/0!
03		02	会议费	0.00		15	会议费		0.00				#DIV/0!
0.00		03		0.00		16			0.00				#DIV/0!
0.00						18			0.00				
25 古田林特章 0.00 前のVOID 前のVOID 1月VOID		04	专用材料购置费	0.00		24			0.00				#DIV/0!
10 5 表托必多費						25			0.00				
05 委托地务费 0.00 26 労务費 0.00 #DIVVOID 06 公务接待费 0.00 17 公务接待费 0.00 #DIVVOID 07 財公出国(境) 会要 0.00 12 財公出国(境) 会要 0.00 #DIVVOID 08 公务用车站首维中费 0.00 31 公务用车站首维中费 0.00 #DIVVOID 09 推修、护)费 0.00 0.00 #DIVVOID 503 机关资本性支出(一) 0.00 31 推修、护)费 0.00 0.00 #DIVVOID 503 机关资本性支出(一) 0.00 31 推修、护)费 0.00 0.00 #DIVVOID 60 机关资本性支出(一) 0.00 31 推修、护)费 0.00 0.00 #DIVVOID 02 抵抗磁域域域域域域域域域域域域域域域域域域域域域域域域域域域域域域域域域域域域						03			0.00				#DIV/0!
27 表形化多費		05	委托业务费	0.00		26	*		0.00				#DIV/0!
0.6 公各接待費 0.00									0.00				#DIV/0!
1		06	公条接待费	0.00		+							
08 公务用年运行維护費		1				_							
13 雑修(字)費		08				+							
99 其他商品和服务支出 0.00 4月DVO 503 机关资本性支出 (一) 0.00 310 资本性支出 0.00<													
503 八大発体性支出 (一) 0.00 310 50 大性皮出													
		99	其他商品和服务支出	0.00		+							
1	503		机关资本性专出(一)	0.00	310			0.00		0.00	0.00	0.00	
0.02 基础设施建设 0.00 65 基础设施建设 0.00 #DIV/01 03 公务用年期置 0.00 #DIV/01 05 土地征迁补偿和安置支出 0.00 #DIV/01 10 安置补助 0.00 #DIV/01 11 地上附著物和育苗补偿 0.00 #DIV/01 06 设备购置 0.00 0.00 #DIV/01 07 大型修缮 0.00 0.00 #DIV/01 08 物资储备 0.00 #DIV/01 19 其他交通工具购置 0.00 #DIV/01 19 其他交通工具购置 0.00 #DIV/01 10 22 无形资产购服 0.00 #DIV/01 10 对事业单位经常性补助 0.00 #DIV/01 20 对事业单位经常性收出 0.00 #DIV/01 505 对事业单位经常性补助 69.15 301	000	01			010	01		0.00		0.00	0.00	0.00	
05 本地征迁补偿和安置支出地征迁补偿和安置支出地补偿 0.00 第DIV/01 05 土地征迁补偿和安置支出地补偿 0.00 第DIV/02 10 交置补助 0.00 第DIV/02 11 地上附著物和青苗补偿 0.00 第DIV/02 06 设备购置 0.00 02 办公设备购置 0.00 第DIV/02 07 大型修缮 0.00 03 专用设备购置 0.00 第DIV/02 07 大型修缮 0.00 第DIV/02 第DIV/02 09 其他资本性支出 0.00 第DIV/02 第DIV/02 09 其他资本性支出 0.00 第DIV/02 第DIV/02 00 22 无形资产购置 0.00 第DIV/02 01 其他资本性支出 0.00 第DIV/02 02 支持的等 0.00 第DIV/02 02 五元形资产购置 0.00 第DIV/02 02 五元形资产购置 0.00 第DIV/02 505 对事业单位经常性补助 69.15 301 工资福利支出 74.82 64.79 64.79 0.00 0.00 +3DIV/02 505 对事业单位经常性补助 69.15 301 工资福利支出						+							
05 土地征迁补偿和安置支出 0.00 生地补偿 0.00 #DIV/00 06 社出征迁补偿和安置支出 0.00 10 女置补助 0.00 #DIV/00 06 设备购置 0.00 #DIV/00 0.00 #DIV/00 07 大型修缮 0.00 9.00 #DIV/00 07 大型修缮 0.00 0.00 #DIV/00 07 大型修缮 0.00 0.00 #DIV/00 08 物受储备 0.00 #DIV/00 19 其他资本性支出 0.00 #DIV/00 22 无形资产购置 0.00 #DIV/00 505 对事业单位经常性补助 69.15 301 工资福利支出 74.82 64.79 64.79 0.00 0.013.41% 505 对事业单位经常性补助 69.15 301 工资福利支出 74.82 64.79 64.79 0.00 0.013.41% 505 对事业单位经常性补助 69.15 301 工资福利支出 74.82 64.79 64.79 0.00 0.013.41% 505 对事业单位经常性补助 69.15 301 工资福利支出 0.00 #DIV/00 505 对事业单		+				+							
05 土地征迁补偿和安置支出 1.0 安置补助 0.00 #DIV/00 11 地上附着物和青苗补偿 0.00 #DIV/00 06 设备购置 0.00 0.00 #DIV/00 07 大型修缮 0.00 #DIV/00 07 大型修缮 0.00 #DIV/00 08 物質储备 0.00 #DIV/00 19 其他资本性支出 0.00 #DIV/00 19 其他资本性支出 0.00 #DIV/00 29 其他资本性支出 0.00 #DIV/00 505 对事业单位经常性补助 69.15 301 工资福利支出 74.82 64.79 64.79 0.00 0.00 #DIV/00 505 对事业单位经常性补助 69.15 301 工资福利支出 74.82 64.79 64.79 0.00 0.00 13.41% 00 大事业单位经常性补助 69.15 301 工资福利支出 74.82 64.79 64.79 0.00 0.00 14.01% 01 基本工资 29.40 22.12 22.12 22.12 22.12 22.12 22.12 22.12 22.12 22.16 24.76%		0.0	5月月77日	0.00		1							
05 出 0.00 #DIV/00 11 地上附着物和青苗补偿 0.00 #DIV/00 06 设备购置 0.00 #DIV/00 07 大型修缮 0.00 #DIV/00 07 大型修缮 0.00 #DIV/00 07 大型修缮 0.00 #DIV/00 19 其他交通工具购置 0.00 #DIV/00 19 其他交通工具购置 0.00 #DIV/00 22 无形资产购置 0.00 #DIV/00 505 对事业单位经常性补助 69.15 301 工资和利劳用的管理 0.00 #DIV/00 505 对事业单位经常性补助 69.15 301 工资和利劳力出 74.82 64.79 0.00 0.00 #DIV/00 505 对事业单位经常性补助 69.15 301 工资和利劳力出 74.82 64.79 0.00 0.00 #DIV/00 505 对事业单位经常性补助 69.15 301 工资和利劳力出 74.82 64.79 64.79 0.00 0.00 #DIV/00 505 对事业单位经常性补助 69.15 301 工资和利力量 74.82 64.79 64.79 0.00 0.00 11		1	土地征迁认必和空里土		 	+							
06 设备购置 0.00 #DIV/0! 06 设备购置 0.00 #DIV/0! 07 大型修缮 0.00 #DIV/0! 07 大型修缮 0.00 6. 大型修缮 0.00 #DIV/0! 09 其他资本性支出 0.00 6. 大型修缮 0.00 #DIV/0! 19 其他交本性支出 0.00 #DIV/0! #DIV/0! 29 其他资本性支出 0.00 #DIV/0! #DIV/0! 505 对事业单位经常性补助 69.15 301 工资福利支出 74.82 64.79 64.79 0.00 0.01 #DIV/0! 505 对事业单位经常性补助 69.15 301 工资福利支出 74.82 64.79 64.79 0.00 0.00 #DIV/0! 505 对事业单位经常性补助 69.15 301 工资福利支出 74.82 64.79 64.79 0.00 0.00 #DIV/0! 506 对事业单位经常性补助 13.23 11.96 11.96 9.960% 02 津贴补贴 13.23 11.96 11.96 9.960% 07 绩效工资 10.16 8.56 8.56 -15.75%		05		0.00		+							
06 设备购置 0.00 90 办公设备购置 0.00 #DIV/01 07 大型修缮 0.00 66 大型修缮 0.00 #DIV/01 07 大型修缮 0.00 40 #DIV/01 08 物资储备 0.00 #DIV/01 19 其他交通工具购置 0.00 #DIV/01 22 无形资产购置 0.00 #DIV/01 505 对事业单位经常性补助 69.15 301 工资福利支出 74.82 64.79 64.79 0.00 0.00 #DIV/01 505 对事业单位经常性补助 69.15 301 工资福利支出 74.82 64.79 64.79 0.00 0.00 13.41% 01 基本工资 29.40 22.12 22.12 -24.76% 02 津贴补贴 13.23 11.96 11.96 -9.60% 03 交金 0.00 #DIV/01 06 依食补助费 0.00 #DIV/02 07 绩效工资 10.16 8.56 8.56 -15.75% 08 机关事业单位基本养老保险缴费 0.00 #DIV/02 10.16 24.20%		1	ш			1							
06 设备购置 0.00 03 专用设备购置 0.00 #DIV/0! 07 大型修缮 0.00 06 大型修缮 0.00 #DIV/0! 09 其他资本性支出 0.00 #DIV/0! 19 其他交通工具购置 0.00 #DIV/0! 19 其他资本性支出 0.00 #DIV/0! 22 无形资产购置 0.00 #DIV/0! 505 对事业单位经常性补助 69.15 301 工资福利支出 74.82 64.79 64.79 0.00 0.00 #DIV/0! 505 对事业单位经常性补助 69.15 301 工资福利支出 74.82 64.79 64.79 0.00 0.00 -13.41% 0 20 津贴补贴 13.23 11.96 11.96 -9.60% 03 交金 0.00 #DIV/0! -9.60% -9.60% 03 交金 0.00 #DIV/0! -9.60% -9.60% 03 交金 0.00 #DIV/0! -9.60% -9.60% -9.60% -9.60% -9.60% -9.60% -9.60% -9.60% -9.60% -9.60% -9.60% -9.60% -9.60% -9.60% <td></td> <td> </td> <td></td> <td></td> <td></td> <td>+</td> <td></td> <td></td> <td></td> <td></td> <td></td> <td></td> <td></td>		 				+							
1		O.C	 	0.00		1							
07 大型修缮 0.00 66 大型修缮 0.00 #DIV/0! 99 其他资本性支出 0.00 19 其他交通工具购置 0.00 #DIV/0! 21 文物和除列品购置 0.00 #DIV/0! 22 无形资产购置 0.00 #DIV/0! 505 对事业单位经常性补助 69.15 301 工资福利支出 74.82 64.79 64.79 0.00 0.00 19.40 505 对事业单位经常性补助 69.15 301 工资福利支出 74.82 64.79 64.79 0.00 0.00 13.41% 02 津贴补贴 13.23 11.96 11.96 11.96 -9.60% 03 奖金 0.00 #DIV/0! 0.00 #DIV/0! 06 伙食补助费 0.00 #DIV/0! 0.00 #DIV/0! 07 绒效工资 10.16 8.56 8.56 -15.75% 08 机关事业单位基本养老保险缴费 8.10 10.06 10.06 24.20% 11 公务员医疗补助缴费 0.00 #DIV/0! -20.00% #DIV/0! 12 其他社会保障缴费 0.20 0.16 0.16 -20.00% 13 住房公积金 10.13 8.47 8.47 -16.39%		00	以田州且	0.00		+							
1		07	十 刑 仮 従	0.00		+							
99 其他资本性支出 0.00 第DIV/0! 21 文物和陈列品购置 0.00 第DIV/0! 505 对事业单位经常性补助 69.15 301 工资福利支出 74.82 64.79 64.79 0.00 0.00 13.41% 505 对事业单位经常性补助 69.15 301 工资福利支出 74.82 64.79 64.79 0.00 0.00 13.41% 60 基本工资 29.40 22.12 22.12 -24.76% 02 津贴补贴 13.23 11.96 11.96 -9.60% 03 奖金 0.00 #DIV/0! 06 依含补助费 0.00 #DIV/0! 07 绩效工资 10.16 8.56 8.56 -15.75% 08 机关事业单位基本养老保险缴费 0.00 #DIV/0! -19.17% 11 公务员医疗补助缴费 0.00 #DIV/0! -19.17% -19.17% -19.17% -19.17% -11.24会保险缴费 -20.00% -10.16 -20.00% -20.00% -10.16 -20.00% -10.16 -20.00% -16.39% -16.39% -16.39% -16.39% -16.39% -16.39% -16.39%		07	A 生 修 绪	υ. υυ		+							
99 其他资本性支出 0.00 21 文物和陈列品购置 0.00 #DIV/0! 505 对事业单位经常性补助 69.15 301 工资福利支出 74.82 64.79 64.79 0.00 0.00 -13.41% 505 对事业单位经常性补助 69.15 301 工资福利支出 74.82 64.79 64.79 0.00 0.00 -13.41% 60 基本工资 29.40 22.12 22.12 -24.76% 02 津贴补贴 13.23 11.96 11.96 -9.60% 03 奖金 0.00 #DIV/0! 06 伙食补助费 0.00 #DIV/0! 07 绩效工资 10.16 8.56 8.56 -15.75% 08 机关事业单位基本养老保险缴费 8.10 10.06 24.20% 24.20% 10.07 10.06 25.00% #DIV/0! 10 职工基本医疗保险缴费 0.00 #DIV/0! 10.16 -20.00% 11 公务员医疗补助缴费 0.20 0.16 0.16 -20.00% 12 其他社会保险缴费 0.20 0.16 0.16 -20.00% 13 住房公积金		1			-	1]	
22 无形资产购置 0.00 #DIV/0! 505 对事业单位经常性补助 69.15 301 工资福利支出 74.82 64.79 64.79 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 #DIV/0! 01 工资福利支出 64.79 0.00 0.00 #DIV/0! 0.00 #DIV/0! 05 沙金 0.00 0.00 #DIV/0! 0.00 #DIV/0! 06 伙食补助费 0.00 #DIV/0! 0.00 #DIV/0! 07 绩效工资 10.16 8.56 8.56 -15.75% 08 机关事业单位基本养老保险缴费 0.00 #DIV/0! -19.17% 11 公务员医疗补助缴费 0.00 #DIV/0! -19.17% 11 公务员医疗补助缴费 0.20 0.16 0.16 -20.00% 12 其他社会保障缴费 0.20 0.16 0.16 -20.00% 13 住房公积金 10.13 8.47 8.47 -16.39%			世历农士历士业	0.00	-	1]	
1		99	共他贠本性文出	0.00		+							
505 对事业单位经常性补助 69.15 301 工资福利支出 74.82 64.79 64.79 0.00 0.00 -13.41% 01 基本工资 29.40 22.12 22.12 -24.76% 02 津贴补贴 13.23 11.96 11.96 -9.60% 03 奖金 0.00 #DIV/0! 06 伙食补助费 0.00 #DIV/0! 07 绩效工资 10.16 8.56 8.56 -15.75% 08 机关事业单位基本养老保险缴费 8.10 10.06 10.06 24.20% 10 职工基本医疗保险缴费 3.60 2.91 2.91 -19.17% 11 公务员医疗补助缴费 0.00 #DIV/0! -20.00% 12 其他社会保障缴费 0.20 0.16 0.16 -20.00% 13 住房公积金 10.13 8.47 8.47 -16.39%		1			<u> </u>	_		1					
01 基本工资 29.40 22.12 22.12 -24.76% 02 津贴补贴 13.23 11.96 11.96 -9.60% 03 奖金 0.00 #DIV/0! 06 伙食补助费 0.00 #DIV/0! 07 绩效工资 10.16 8.56 8.56 -15.75% 08 机关事业单位基本养老保险缴费 8.10 10.06 10.06 24.20% 09 职业年金缴费 0.00 #DIV/0! 10 职工基本医疗保险缴费 3.60 2.91 2.91 -19.17% 11 公务员医疗补助缴费 0.00 #DIV/0! 12 其他社会保障缴费 0.20 0.16 0.16 -20.00% 13 住房公积金 10.13 8.47 8.47 -16.39%		1	-1-+ II V IV I-3 IV V	0.7		99				_			
02 津贴补贴 13.23 11.96 11.96 -9.60% 03 奖金 0.00 #DIV/0! 06 伙食补助费 0.00 #DIV/0! 07 绩效工资 10.16 8.56 8.56 -15.75% 08 机关事业单位基本养老保险缴费 8.10 10.06 10.06 24.20% 10 职工基本医疗保险缴费 3.60 2.91 2.91 -19.17% 11 公务员医疗补助缴费 0.00 #DIV/0! 12 其他社会保障缴费 0.20 0.16 0.16 -20.00% 13 住房公积金 10.13 8.47 8.47 -16.39%	505	-	对事业单位经常性补助	69. 15	301	1 -						0.00	
01 1 1 1 1 1 1 1 1 1		1			<u> </u>	+		•					
01 10		1				+		13. 23		11.96			
01 工资福利支出 64.79 07 绩效工资 10.16 8.56 8.56 -15.75% 08 机关事业单位基本养老保险缴费 8.10 10.06 10.06 24.20% 10 10 10 10 10 10 10		1				+							
01 工资福利支出 64.79 08 机关事业单位基本养老保险缴费 8.10 10.06 10.06 10.06 24.20%		1				1		1					#DIV/0!
01 工资福利支出 64.79 09 职业年金缴费 0.00 #DIV/0! 10 职工基本医疗保险缴费 3.60 2.91 2.91 -19.17% 11 公务员医疗补助缴费 0.00 #DIV/0! 12 其他社会保障缴费 0.20 0.16 0.16 -20.00% 13 住房公积金 10.13 8.47 8.47 -16.39%		1				1							-15.75%
10 职工基本医疗保险缴费 3.60 2.91 2.91 -19.17% 11 公务员医疗补助缴费 0.00 #DIV/0! 12 其他社会保障缴费 0.20 0.16 0.16 -20.00% 13 住房公积金 10.13 8.47 8.47 -16.39%		_				08		8.10		10.06			24.20%
11 公务员医疗补助缴费 0.00 #DIV/0! 12 其他社会保障缴费 0.20 0.16 0.16 -20.00% 13 住房公积金 10.13 8.47 8.47 -16.39%		01	工资福利支出	64.79		09							#DIV/0!
12 其他社会保障缴费 0.20 0.16 0.16 -20.00% 13 住房公积金 10.13 8.47 8.47 -16.39%		_				10	职工基本医疗保险缴费	3.60	2.91	2.91			-19.17%
13 住房公积金 10.13 8.47 8.47 -16.39%						11			0.00				#DIV/0!
]				12		0.20	0.16	0.16			-20.00%
]				_		10. 13	8. 47	8. 47			-16.39%
]				14	医疗费		0.00				#DIV/0!

20 「東京 中田 1 - 1 1 1 1 1 1 1 1 1			ĺ			99	其他工资福利支出		0. 55	0.55			#DIV/0!
1 1 1 1 1 1 1 1 1 1					302			+ + + + + + + + + + + + + + + + + + + +		-	0, 00	0, 00	
25 948章 0.00 1.00					002	01		+			0.00	0.00	86.52%
SE 報報性 0.00								+ + + + + + + + + + + + + + + + + + + +		2.00			#DIV/0!
19 中央性 10 10 10 10 10 10 10 1													#DIV/0!
10						-							#DIV/0!
□ 10 日本作文化 (中央) (中央) (中央) (中央) (中央) (中央) (中央) (中央)						1		+ + + + + + + + + + + + + + + + + + + +					#DIV/0!
1						1							
日本の日本の日本の日本の日本の日本の日本の日本の日本の日本の日本の日本の日本の日						1		+ + + + + + + + + + + + + + + + + + + +					#DIV/0
10 10 10 10 10 10 10 10						1		+					#####
11 新文章 12 12 12 12 12 12 12 1								+					#DIV/0
12 四点性限 1.0 1.						09		+					#DIV/0!
1						11		0.20	0.00				#####
14 160 명						12			0.00				#DIV/0!
10 20 20 20 20 20 20 20						13	维修(护)费	0.20	0.00				#####
15 公会党		00	立日和明月十 山	4 00		14	租赁费		0.00				#DIV/0!
11 20 女女子母母 0.00		02	问前和服务又出	4. 30		15	会议费		0.00				#DIV/0
13						16	培训费	0.20	0.00				#####
13						17	公务接待费		0.00				#DIV/0
21						1							#DIV/0
20						_							#DIV/0
240 35-8世 0.00						_		+					#DIV/0
27					—	-					+		#DIV/0
公田 公田 公田 公田 公田 公田 公田 公田						_					+		#DIV/0!
日本語画	 				<u> </u>	_		+		0.40	+		
3.1 公子用を設定機用					<u> </u>	1		+		-			-19.67%
193	 				<u> </u>	_		+		1. 24			22.77%
40 松丘及原加度用 0.00 10 10 10 10 10 10						1		+					#DIV/0!
506 河平を中分変を性計助 0,00 310 対理を担当性 0,00						39							#DIV/0!
506 対事业単位資本性补助						40			0.00				#DIV/0!
1 日本学校						99	其他商品和服务支出		0.00				#DIV/0!
10 10 10 10 10 10 10 10	506		对事业单位资本性补助	0.00	310		资本性支出	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	#DIV/0!
1 日本						01	房屋建筑物购建		0.00				#DIV/0!
10 10 10 10 10 10 10 10						02			0.00				#DIV/0!
06 大型線達 0.00 2D 1D 1D 1D 1D 1D 1D 1D						03	专用设备购置		0.00				#DIV/0!
06 大型線達 0.00 2D 1D 1D 1D 1D 1D 1D 1D						05			0.00				#DIV/0!
1 日本						1		+					#DIV/0!
00 物保修客 0.00 10 10 10 10 10 10								+					#DIV/0!
日本 日本 日本 日本 日本 日本 日本 日本						1		+ + + + + + + + + + + + + + + + + + + +					#DIV/0!
10 対条性支出(一) 10 安置を助 0.00 9D 11 地上日音物和音描补偿 0.00 9D 12 所注补偿 0.00 9D 13 次分析申明置 0.00 9D 14 22 天形芳子物図 0.00 9D 15 22 天形芳子物図 0.00						1		+					#DIV/0!
11 地上用着物和有音补偿		01	资本性支出(一)	0.00		1							
12 Sizè Net 1.0								+ + + + + + + + + + + + + + + + + + + +					#DIV/0!
13						1		+					#DIV/0!
19 X他交通工具购置						1		+					#DIV/0!
21 文物和陈列品购置						1		+ + + + + + + + + + + + + + + + + + + +					#DIV/0!
22 天形弦产购置						19		+					#DIV/0!
99 其他资本性支出									0.00				#DIV/0!
S07						22	无形资产购置		0.00				#DIV/0!
10 費用补貼						99	其他资本性支出		0.00				#DIV/0!
99 其他対企业补助	507		对企业补助	0.00	312		对企业补助	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	#DIV/0!
99 其他对企业补助		01	费用补贴	0.00		04	费用补贴		0.00				#DIV/0!
99 其他对企业补助		02	利息补贴	0.00		05	利息补贴		0.00				#DIV/0!
99 其他対企业补助						01	资本金注入		0.00				#DIV/0!
99 其他对企业补助		99	其他对企业补助	0.00		03			0.00				#DIV/0!
10 対个人和家庭的补助						_		+					#DIV/0!
01 社会福利和教助	509		对个人和家庭的补助	5 18	303	0.0		+		5 19	0.00	0 00	
01 社会福利和救助 0.00 集D 01 社会福利和救助 0.00 銀济金 0.00 #D 07 医疗费补助 0.00 #D 02 助学金 0.00 #D 03 个人农业生产补贴 0.00 10 个人农业生产补贴 0.00 #D 05 离退休费 5.18 02 退休费 0.00 #D 05 离退休费 5.18 02 退休费 0.00 #D 510 对社会保险基金补助 0.00 313 对社会保险基金补助 0.00 #D 03 补充全国社会保险基金补助 0.00 0.00 #D 511 债务利息及费用支出 0.00 0.00 #D 511 债务利息及费用支出 0.00 0.00 #D 60 10 国内债务付息 0.00 0.00 0.00 511 68 0.00 0.00 0.00 0.00 #D 50 10 国内债务付息 0.00 0.00 0.00 #D 60 10 国内债务付息 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00	000		- 4 エフマロッスがた日子下均	0. 10	500	0.4		+		0, 10	0.00	0.00	#DIV/0!
社会福利和救助					 								#DIV/0!
社会福利和救助	 				-	1					+		
10 10 10 10 10 10 10 10		01	社会福利和救助	0.00	<u> </u>	1		+					#DIV/0!
11 代繳社会保险费					<u> </u>	_		+					#DIV/0!
02 助学金 0.00 08 助学金 0.00 #D 03 个人农业生产补贴 0.00 10 个人农业生产补贴 0.00 #D 05 离退体费 5.18 02 退休费 2.83 5.18 5.18 83 09 其他对个人和家庭的补 0.00 99 其他对个人和家庭的补助 0.00 #D 510 对社会保障基金补助 0.00 313 对社会保障基金的支出 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 02 对社会保障基金补助 0.00 02 对社会保险基金补助 0.00 #D 03 补充全国社会保障基金 0.00 93 补充全国社会保险基金补助 0.00 #D 511 债务利息及费用支出 0.00 307 债务利息及费用支出 0.00 0.00 0.00 0.00 #D 511 债务利息及费用支出 0.00 0.00 0.00 0.00 #D 01 国内债务付息 0.00 0.00 0.00 #D 02 国外债务付息 0.00 0.00 #D 03 国外债务发行费用 0.00 #D 04 国外债务发行费用 0.00 0.00 0.00 0.00 059 其他支出 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 <t< td=""><td></td><td></td><td></td><td></td><td></td><td>1</td><td></td><td>+</td><td></td><td></td><td></td><td></td><td>#DIV/0!</td></t<>						1		+					#DIV/0!
10 10 10 10 10 10 10 10					1	1		+					#DIV/0!
05 离退休费 5.18 02 退休费 2.83 5.18 5.18 83 99 其他对个人和家庭的补 0.00 99 其他对个人和家庭的补助 0.00 #DI 510 对社会保障基金补助 0.00 313 对社会保障基金的支出 0.00 0						1		+					#DIV/0!
05 高退休费 5.18 02 退休费 2.83 5.18 5.18 83 99 其他对个人和家庭的补 0.00 99 其他对个人和家庭的补助 0.00 0.00 #D 510 对社会保障基金补助 0.00 313 对社会保障基金的支出 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 #D 511 债务利息及费用支出 0.00 307 债务利息及费用支出 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 #D 01 国内债务付息 0.00 02 国外债务付息 0.00 94 #D 03 国外债务发行费用 0.00 03 国外债务分付息 0.00 #D 04 国外债务发行费用 0.00 03 国外债务发行费用 0.00 #D 599 其他支出 0.00 04 国外债务发行费用 0.00 0.00 0.00 0.00 #D 06 贈与 0.00 06 贈与 0.00 0.00 #D 07 国家赔偿费用支出 0.00 07 国家赔偿费用支出 0.00 #D 08 对民间非营利组织和群 0.00 08 对民间非营利组织和群众性自治 0.00 #D		03	个人农业生产补贴	0.00		10			0.00				#DIV/0!
99 其他对个人和家庭的补 0.00 99 其他对个人和家庭的补助 0.00 #D 510 对社会保障基金补助 0.00 313 对社会保障基金的支出 0.00 <td></td> <td></td> <td></td> <td></td> <td></td> <td>01</td> <td></td> <td></td> <td>0.00</td> <td></td> <td></td> <td></td> <td>#DIV/0!</td>						01			0.00				#DIV/0!
99 其他对个人和家庭的补 0.00 99 其他对个人和家庭的补助 0.00<		05	离退休费	5. 18		02	退休费	2.83	5. 18	5. 18			83.04%
510 对社会保障基金补助 0.00 313 对社会保障基金的支出 0.00<						03	退职(役)费		0.00				#DIV/0!
02 对社会保险基金补助 0.00 92 对社会保险基金补助 0.00 #D 03 补充全国社会保障基金 0.00 307 债务利息及费用支出 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 #D 01 国内债务付息 0.00 02 国外债务付息 0.00 #D #D 02 国外债务发行费用 0.00 03 国外债务发行费用 0.00 #D 04 国外债务发行费用 0.00 04 国外债务发行费用 0.00 #D 599 其他支出 0.00 399 其他支出 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 #D 06 贈与 0.00 07 国家赔偿费用支出 0.00 #D #D 08 对民间非营利组织和群 0.00 08 对民间非营利组织和群众性自治 0.00 #D		99	其他对个人和家庭的补	0. 00	<u> </u>	99	其他对个人和家庭的补助		0.00				#DIV/0!
02 对社会保险基金补助 0.00 02 对社会保险基金补助 0.00 #D 03 补充全国社会保障基金 0.00 03 补充全国社会保障基金 0.00 #D 511 债务利息及费用支出 0.00 307 债务利息及费用支出 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 #D 01 国内债务付息 0.00 02 国外债务付息 0.00 #D 02 国外债务发行费用 0.00 03 国外债务发行费用 0.00 #D 04 国外债务发行费用 0.00 04 国外债务发行费用 0.00 #D 599 其他支出 0.00 399 其他支出 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 #D 06 贈与 0.00 06 贈与 0.00 #D #D 07 国家赔偿费用支出 0.00 07 国家赔偿费用支出 0.00 #D 08 对民间非营利组织和群 0.00 08 对民间非营利组织和群众性自治 0.00 #D	510		对社会保障基金补助	0.00	313		对社会保障基金的支出	0.00	0. 00	0.00	0.00	0.00	#DIV/0!
03 补充全国社会保障基金 0.00 03 补充全国社会保障基金 0.00 #DI 02 国外债务付息 0.00 02 国外债务付息 0.00 #DI 0.00 #DI 03 国外债务发行费用 0.00 03 国外债务发行费用 0.00 #DI 04 国外债务发行费用 0.00 04 国外债务发行费用 0.00 #DI 599 其他支出 0.00 399 其他支出 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 #DI 06 贈与 0.00 06 贈与 0.00 #DI 0.00 #DI 08 对民间非营利组织和群 0.00 08 对民间非营利组织和群众性自治 0.00 #DI		02	对社会保险基金补助	0.00		02	对社会保险基金补助		0.00				#DIV/0!
511 债务利息及费用支出 0.00 307 债务利息及费用支出 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 #DI 02 国外债务付息 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 #DI 03 国外债务发行费用 0.00 0.00 #DI 04 国外债务发行费用 0.00 0.00 #DI 599 其他支出 0.00 399 其他支出 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 06 贈与 0.00 06 贈与 0.00 #DI 07 国家赔偿费用支出 0.00 07 国家赔偿费用支出 0.00 #DI 08 对民间非营利组织和群 0.00 08 对民间非营利组织和群众性自治 0.00 0.00 0.00		03				03		+ + + + + + + + + + + + + + + + + + + +					#DIV/0!
01 国内债务付息 0.00 01 国内债务付息 0.00 #D 02 国外债务付息 0.00 02 国外债务付息 0.00 #D 03 国外债务发行费用 0.00 03 国外债务发行费用 0.00 #D 04 国外债务发行费用 0.00 04 国外债务发行费用 0.00 #D 599 其他支出 0.00 399 其他支出 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 #D 06 贈与 0.00 06 贈与 0.00 #D 07 国家赔偿费用支出 0.00 07 国家赔偿费用支出 0.00 #D 08 对民间非营利组织和群 0.00 08 对民间非营利组织和群众性自治 0.00 #D	511				307					0.00	0.00	0.00	
02 国外债务付息 0.00 02 国外债务付息 0.00 #D 03 国外债务发行费用 0.00 03 国外债务发行费用 0.00 #D 04 国外债务发行费用 0.00 04 国外债务发行费用 0.00 #D 599 其他支出 0.00 399 其他支出 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 #D 06 贈与 0.00 06 贈与 0.00 #D 07 国家赔偿费用支出 0.00 07 国家赔偿费用支出 0.00 #D 08 对民间非营利组织和群 0.00 08 对民间非营利组织和群众性自治 0.00 #D		01			<u> </u>	01		+			-,,,,,		#DIV/0!
03 国外债务发行费用 0.00 03 国外债务发行费用 0.00 #D 04 国外债务发行费用 0.00 04 国外债务发行费用 0.00 #D 599 其他支出 0.00 399 其他支出 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 #D 06 贈与 0.00 06 贈与 0.00 #D 07 国家赔偿费用支出 0.00 #D 08 对民间非营利组织和群 0.00 08 对民间非营利组织和群众性自治 0.00 #D					†			+					#DIV/0!
04 国外债务发行费用 0.00 04 国外债务发行费用 0.00 #D 599 其他支出 0.00 399 其他支出 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 #D 06 贈与 0.00 06 贈与 0.00 #D 07 国家赔偿费用支出 0.00 #D 08 对民间非营利组织和群 0.00 08 对民间非营利组织和群众性自治 0.00 #D						1		+ + + + + + + + + + + + + + + + + + + +			+		#DIV/0!
599 其他支出 0.00 399 其他支出 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 #D 06 贈与 0.00 06 贈与 0.00 #D 07 国家赔偿费用支出 0.00 #D 08 对民间非营利组织和群 0.00 08 对民间非营利组织和群众性自治 0.00					 						+		
06 赠与 0.00 06 赠与 0.00 #D 07 国家赔偿费用支出 0.00 07 国家赔偿费用支出 0.00 #D 08 对民间非营利组织和群 0.00 08 对民间非营利组织和群众性自治 0.00 #D	E00	U4			200	∪4		+		0.00	0.00	0.00	#DIV/0
07 国家赔偿费用支出 0.00 07 国家赔偿费用支出 0.00 #D 08 对民间非营利组织和群 0.00 08 对民间非营利组织和群众性自治 0.00 #D	599	0.0			399	0.0		+		0.00	0.00	U. 00	
08 对民间非营利组织和群 0.00 08 对民间非营利组织和群众性自治 0.00 #5					-			+					#DIV/0!
1 1 0 1 4 5 4 5 4 5 4 5 4 5 4 5 4 5 4 5 4 5 4		07		0.00	 	07			υ. 00				#DIV/0!
4 N TE THE YEAR OF THE TEN AND		08		0.00		08			0.00				#DIV/0!
		gq		0 00		99		1	ე. იი				#DIV/0!

附件2(表7)

安顺市土地储备中心2022年一般公共预算"三公"经费财政拨款支出表

单位: 万元

项目	2022年初预算数	2021年初预算数	2022年与上年预算数相比 增减变化比率	2022年与上年预算数相比 增减变化原因	2022年"三公"经费支 出占一般公共预算支出 的比重	备注
合计	0	0				
一、因公出国(境)费	0	0				
二、公务接待费	0	0				
三、公务车购置及运行维护费	0	0				
1、公务车运行维护费	0	0				
2、公务车购置费	0	0				

说明: 1、因公出国(境)费,指单位公务出国(境)的国际旅费、国外城市间交通费、住宿费、伙食费、培训费、公杂费等支出。

- 2、公务用车购置费,指公务用车车辆购置支出(含车辆购置税、牌照费)。
- 3、公务用车运行维护费,指单位按规定保留的公务用车燃料费、维修费、过桥过路费、保险费、安全奖励费用等支出。 公务用车指用于履行公务的机动车辆,包括一般公务用车和执法执勤用车等。
- 4、公务接待费,指单位按规定开支的各类公务接待(含外宾接待)费用。
- 5、"三公"经费一般公共财政拨款预算数是指当年年初一般公共预算安排的财政拨款数。
- 6、安顺市本级因公出国(境)费,市级各部门在2021年部门预算中有列支的按批复据实公开;公务车购置费实行总额控制, 年初未分配,年度间根据实际情况,按程序审批后分配到具体部门。
- 7、部门"三公"经费无相关支出的,须填"0"。
- 8、保留两位小数。

附件2(表8)

安顺市土地储备中心2022年政府性基金预算支出表

单位:万元

			政府性基金预算支出		十世: 7176
科目编码	科目名称	合计	市本级财力安排	中央补助列支市本级部分	备注
212	城乡社区支出				
21208	国有土地使用权出让收入安排的支出				
2120801	征地和拆迁补偿支出	5000	5000		
2120899	其他国有土地使用权出让收入安排的支出	32000	32000		
	合计	37000	37000		

注:保留两位小数。

如无此预算需在表里注明"无此预算支出"字样

附件2(表9)

安顺市(部门名称)2022年国有资本经营预算支出表

单位:万元

			国有资本经营预算支出		平位: 刀兀
科目编码	科目名称	合计	市本级财力安排	中央补助列支市本级部 分	备注
208	社会保障和就业支出	无此预算支出			
20804					
2080451					
223	国有资本经营预算支出				
22301					
2230101					
2230102					
	合计				

注:保留两位小数。

如无此预算需在表里注明"无此预算支出"字样

安顺市规划测绘院2022年部门收支预算总表

(本表收入按收入性质填列,支出按政府收支功能分类科目填列至"类"级科目)

单位: 万元

2022年收入		2022年支出		A7 .32.
项 目	预算数	项 目(按支出功能科目分类)	预算数	备注
一、一般公共预算拨款收入	61.96	一、一般公共服务支出		
二、政府性基金预算拨款收入		二、外交支出		
三、国有资本经营预算拨款收入		三、国防支出		
四、财政专户管理资金收入		四、公共安全支出		
五、单位资金收入		五、教育支出		
		六、科学技术支出		
		七、文化体育旅游与传媒支出		
		八、社会保障和就业支出	5.58	
		九、社会保障基金支出	2.62	
		十、卫生健康支出		
		十一、节能环保支出		
		十二、城乡社区支出	46.98	
		十三、农林水支出		
		十四、交通运输支出		
		十五、资源勘探工业信息等支出		
		十六、商业服务业等支出		
		十七、金融支出		
		十八、援助其他地区支出		
		十九、自然资源海洋气象等支出		
		二十、住房保障支出	6.78	
		二十一、粮油物资储备支出		
		二十二、国有资本经营预算支出		
		二十三、灾害防治及应急管理支出		
		二十四、预备费		
		二十五、国债还本付息支出		
		二十六、其他支出		
		二十七、转移性支出		
		二十八、债务还本支出		
		二十九、债务付息支出		
		三十、债务发行费用支出		
		三十一、抗疫特别国债安排的支出		
本 年收入合计	61.96	本年支出合计	61.96	
上年结转		结转下年		
收 入 总 计	61. 96	支 出 总 计	61. 96	

安顺市规划测绘院2022年部门收入总表

单位: 万元

	科目		1 5 4	₩ V 11.72	政府性基	国有资本经费预算投款	财政专户			单位资	金收入			
功能分类科 目编码	功能分类科目名称	合计	上年结 转	算拨款收入	金预算拨 款收入	营预算拨款 收入	管理资金 收入	小计	事业收入	事业单位 经营收入	上级补助收入	附属单位 上缴收入	其他收 入	备注
201	一般公共服务	61.96	0.00	61.96										
2120201	城乡社区规划与管理	46.98		46.98										
2210201	住房改革支出-住房公积金	6.78		6.78										
2101199	行政事业单位医疗-其他行政事业单位医疗支出	0.14		0.14										
2101102	行政事业单位医疗-事业单位医疗	2.48		2.48										
2080505	机关事业单位基本养老保险缴费支出	5.58		5.58										
	合计	61.96	0	61.96										

附件2(表3)

安顺市规划测绘院2022年部门支出总表

	科目			_	般公共预算支出	1		政府性	国右姿		单位资 金收入 安排支 出		<u> </u>
功能分类科目		合计		原一	·般公共预算支出	Н	纳入一般公共 预算管理非税	政府性 基金预 算安排	国有资 本经营 预算支	财政专户管理 资金收入安排			备注
编码	功能分类科目名称		小计	小计	基本支出	项目支出	预算管理非税 收入安排支出	支出	出	支出			
2120201	城乡社区规划与管理	46.98	46.98	46.98									
2210201	住房改革支出-住房公积金	6.78	6.78	6.78									
2101199	行政事业单位医疗-其他行政事业单位医疗支出	0.14	0.14	0.14									
2101102	行政事业单位医疗-事业单位医疗	2.48	2.48	2.48									
2080505	机关事业单位基本养老保险缴费支出	5.58	5.58	5.58									
	合计	61. 96	61. 96	61. 96									

注:保留两位小数。

附件2(表4)

安顺市规划测绘院2022年财政拨款收支总表

收入				支出			_ <u> </u>
项目	预算数	项目	合计	一般公共预算支 出	政府性基金预算 安排支出	国有资本经营预 算支出	备注
一、一般公共预算拨款收入	61.96	一、一般公共服务支出					
二、政府性基金预算拨款收入		二、外交支出					
三、国有资本经营预算拨款收入		三、国防支出					
		四、公共安全支出					
		五、教育支出					
		八、社会保障和就业支出	5.58	5.58			
		九、社会保障基金支出	2.62	2.62			
		十二、城乡社区支出	46.98	46.98			
		二十、住房保障支出	6.78	6.78			
本年收入合计	61.96	本年支出合计	61.96	61.96			
上年结转		结转下年					
收入总计	61. 96	支出总计	61. 96	61. 96			

注:保留两位小数。

附件2(表5)

安顺市规划测绘院2022年一般公共预算支出表

(本表支出按政府收支功能分类科目填列至"项"级科目)

			XX初記分入作日祭/N王 - 级 - 级作日/			一般公共新	算支出			<u> </u>	
和	科目编码										
			科目名称							纳入一般公共预	
类	款	项	ПР НИ	合 计	小计	基本支出	小计	市本级财力安排	中央补助列 支市本级部 分	算管理非税收入 安排支出	н 14.
201			一般公共服务	61.96	61.96	61.96					
212	02	01	城乡规划与管理	46. 98	46. 98	46. 98					
221	02	01	住房改革支出-住房公积金	6.78	6.78	6. 78					
210	11	99	行政事业单位医疗-其他行政事业单位医疗支出	0.14	0.14	0.14					
210	11	02	行政事业单位医疗-事业单位医疗支出	2.48	2. 48	2.48					
208	05	05	机关事业单基本养老保险缴费支出	5.58	5. 58	5. 58					
			合计	61. 96	61. 96	61. 96					

注: 1. 此表反映部门2022年度一般公共预算拨款支出情况

^{2.} 保留两位小数。

安顺市规划测绘院2022年一般公共预算支出明细表(按经济分类)

		2022年政府预算经济分类科	 目				门预算	经济分类科目				
科目编码			科目组	编码		2021	2022年预算数					
类	款	科目名称	金额	类	款	科目名称	年预		当年	预 算		同比增
	ADV				49/		算数	小计		项目支	上年结转	K
									出出	出		
**	**	合 计	61.96	**	**	合 计	0	61.96	61.96	0.00	0.00	#DIV/0!
501		机关工资福利支出	0.00	301		工资福利支出	0	0.00	0.00	0.00	0.00	#DIV/0!
	0.1	- 次水 A A A A B B L			01	基本工资		0.00				#DIV/0!
	01	工资奖金津补贴	0.00		02	津贴补贴 奖金		0.00				#DIV/0! #DIV/0!
					08	机关事业单位基本养老保险缴		0.00				#DIV/0!
					09	职业年金缴费		0.00				#DIV/0!
	02	社会保障缴费	0.00		10	职工基本医疗保险缴费		0.00				#DIV/0!
					11	公务员医疗补助缴费		0.00				#DIV/0!
					12	其他社会保障缴费		0.00				#DIV/0!
	03	住房公积金	0.00		13	住房公积金		0.00				#DIV/0!
	99	其他工资福利支出	0, 00		06 14	伙食补助费 医疗费		0.00				#DIV/0! #DIV/0!
	99	共他工页佃州又出	0.00		99	其他工资福利支出		0.00				#DIV/0!
502		机关商品和服务支出	0.00	302	33	商品和服务支出	0	0.00	0.00	0.00	0.00	#DIV/0!
					01	办公费		0.00				#DIV/0!
					02	印刷费		0.00				#DIV/0!
	_				04	手续费		0.00				#DIV/0!
	1				05	水费		0.00				#DIV/0!
					06	电费		0.00				#DIV/0!
	01	办公经费	0.00		07 08	取暖费		0.00				#DIV/0! #DIV/0!
	- 01	かる年英	0.00		09	物业管理费		0.00				#DIV/0!
					11	差旅费		0.00				#DIV/0!
					14	租赁费		0.00				#DIV/0!
					28	工会经费		0.00				#DIV/0!
	_				39	其他交通费用		0.00				#DIV/0!
		A >>> =##			40	税金及附加费用		0.00				#DIV/0!
	02	会议费 培训费	0.00		15	会议费培训费		0.00				#DIV/0! #DIV/0!
	03	培 州黄	0.00		16 18	专用材料费		0.00				#DIV/0!
	04	专用材料购置费	0.00		24	被装购置费		0.00				#DIV/0!
					25	专用燃料费		0.00				#DIV/0!
					03	咨询费		0.00				#DIV/0!
	05	委托业务费	0.00		26	劳务费		0.00				#DIV/0!
	0.0	// /r Lib //- obs			27	委托业务费		0.00				#DIV/0!
	06	公务接待费 因公出国(境)经费	0.00		17	公务接待费 因公出国(境)经费		0.00				#DIV/0! #DIV/0!
	08	公务用车运行维护费	0.00		12 31	公务用车运行维护费		0.00				#DIV/0!
	09	维修(护)费	0.00		13	维修(护)费		0.00				#DIV/0!
					29	福利费		0.00				#DIV/0!
	99	其他商品和服务支出	0.00		99	其他商品和服务支出		0.00				#DIV/0!
503		机关资本性支出(一)	0.00	310		资本性支出	0	0.00		0.00	0.00	#DIV/0!
	01	房屋建筑物购建	0.00		01	房屋建筑物购建		0.00				#DIV/0!
	02	基础设施建设	0.00		05	基础设施建设		0.00				#DIV/0!
	03	公务用车购置	0.00		13 09	公务用车购置 土地补偿		0.00				#DIV/0! #DIV/0!
	1				10	安置补助		0.00				#DIV/0!
	05	土地征迁补偿和安置支出	0.00		11	地上附着物和青苗补偿		0.00				#DIV/0!
					12	拆迁补偿		0.00				#DIV/0!
	_				02	办公设备购置		0.00				#DIV/0!
	06	设备购置	0.00		03	专用设备购置	1	0.00				#DIV/0!
	07	士刑修举	0.00		07	信息网络及软件购置更新		0.00				#DIV/0!
	07	大型修缮	0.00		06 08	大型修缮 物资储备		0.00				#DIV/0! #DIV/0!
	1				19	其他交通工具购置		0.00				#DIV/0!
	99	其他资本性支出	0.00		21	文物和陈列品购置		0.00				#DIV/0!
					22	无形资产购置		0.00				#DIV/0!
			1		99	其他资本性支出		0.00				#DIV/0!
505		对事业单位经常性补助	61.96	301		工资福利支出	0	57. 46		0.00	0.00	#DIV/0!
	4				01	基本工资		20. 21				#DIV/0!
	-				02	津贴补贴		1.34				#DIV/0!
	-				03	奖金 业会补助弗		0.00				#DIV/0! #DIV/0!
	-				06 07	伙食补助费 绩效工资		13. 31				#DIV/0! #DIV/0!
					08	机关事业单位基本养老保险缴		5. 58				#DIV/0!
	01	工资福利支出	57. 46		09	职业年金缴费		0.00				#DIV/0!
					10	职工基本医疗保险缴费		2.48				#DIV/0!
					11	公务员医疗补助缴费		0.00				#DIV/0!
	i	1	1	1	12	其他社会保障缴费		0.14	0.14			#DIV/0!

0.0 60 60 60 60 60 60 60			1			1	Lo ay mara t			1	
10 10 10 10 10 10 10 10						+		† †			
10 10 10 10 10 10 10 10						1					
13 から音 1.88 1.89 1					200	99		ł – – – – – – – – – – – – – – – – – – –		0.00	
100 10					302	0.1		0 1,00	†	0.00	
10 10 10 10 10 10 10 10						1		1	1		
14 予念章						1		ł – – – – – – – – – – – – – – – – – – –			
100 10						1		† †			
1						-			-		
1 1 1 1 1 1 1 1 1 1						1		ł – – – – – – – – – – – – – – – – – – –			
(a) (b) (c) (c						1		† †			
1					-	1		ł – – – – – – – – – – – – – – – – – – –			
11 安全 安全 中央						+		† †			
12 別名の報送 (2) 書用 0.00						-			†		
12					-	+		ł – – – – – – – – – – – – – – – – – – –			
1						+		1 1			
15 公田 日本 日本 日本 日本 日本 日本 日本 日					-	1		† †			
18 対別音		02	商品和服务支出	4. 50		+		ł – – – – – – – – – – – – – – – – – – –			
17 公安接対策					-	+			-		
18						1					
20 接換報度						+		1	1		
25						-		1	1		
20 安全像 0.00						-		1 1			
27 大学会産 0.00						+		† †			
25 1.658世 0.42 0.42 0.42 500						+					
20 総技術					<u> </u>	_		ł – – – – – – – – – – – – – – – – – – –		-	
33 公共用生活性的学						-		ł – – – – – – – – – – – – – – – – – – –			
39 共和文化理管用					<u> </u>	+		ł – – – – – – – – – – – – – – – – – – –		-	
40						1		ł – – – – – – – – – – – – – – – – – – –			
						1		1	1		
1 日本	500				24.0	99		ł – – – – – – – – – – – – – – – – – – –		0.00	
	506		对事业里位货本性补助	0. 00	310			0.00		0.00	
10 10 10 10 10 10 10 10						1			-		
1 1 1 1 1 1 1 1 1 1						1		ł – – – – – – – – – – – – – – – – – – –			
1 日本						1		† †			
日本学校					1			-			
(回) (E) (E						-			-		
Sa						1			†		#DI\
1						08			-		#DI\
10 安東中的		01	资本性支出(一)	0.00		09		1 1			#DI\
12		01	Z. I. I.Z. II.	0.00		-		† †			#DI\
13 次分月年粉度						11		0.00			#DI\
19 其他於河王與附置											#DI\
21 文物和陈列品购置						13	公务用车购置				#DI\
Back					19		0.00			#DI\	
99 其他逐本性支出						21		0.00			
507 対金业計助						22		1	1		#DI\
01 数用补贴						99		ł – – – – – – – – – – – – – – – – – – –			#DI\
02 利息补貼	507			0. 00	312		11 11	0 0.00	0.00	0.00	0.00 #DI\
99 其他对企业补助		01		0. 00		04					
99 其他对企业补助		02	利息补贴	0.00		05		ł – – – – – – – – – – – – – – – – – – –			
Sog 対个人和家庭的补助						01		0.00			#DI\
		99	其他对企业补助	0.00		1					#DI\
A 採恤金						99			†		#DI\
01 社会福利和救助 0.00 #DP 02 协学金 0.00 #DP 03 个人农业生产补贴 0.00 #DP 05 离退休费 0.00 #DP 05 高星休费 0.00 #DP 05 高建休费 0.00 #DP 05 高星休费 0.00 #DP 05 高建休费 0.00 #DP 05 高建休费 0.00 #DP 05 高建休费 0.00 #DP 05 大性分子人和家庭的补助 0.00 #DP 05 大性分子人和家庭的补助 0.00 #DP 09 其他对个人和家庭的补助 0.00 #DP 510 对社会保障基金补助 0.00 313 对社会保障基金的支出 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 #DP 511 债务利息及费用支出 0.00 30 补充全国社会保障基金 0.00 0.00 #DP 511 债务利息及费用支出 0.00 0.00 0.00 0.00 #DP 01 国内债务付息 0.00 0.00 0.00 0.00 #DP 02 国外债务发行费用 0.00 0.00 0.00 #DP <	509		对个人和家庭的补助	0.00	303			1	1	0.00	0.00 #DI\
01 社会福利和救助 0.00 66 教济金 0.00 #DP 02 协学金 0.00 88 0.00 #DP 03 个人农业生产补贴 0.00 10 个人农业生产补贴 0.00 #DP 05 高退休费 0.00 10 所表费 0.00 #DP 05 高退休费 0.00 #DP 0.00 #DP 05 其他对个人和家庭的补助 0.00 #DP 0.00 0.00 #DP 510 对社会保障基金补助 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 #DP 0.00						1					#DI\
01 社会福利和報助 0.00 07 医疗费补助 0.00 #DP 02 助学金 0.00 #DP 03 个人农业生产补贴 0.00 #DP 05 高退休费 0.00 #DP 05 高退休费 0.00 #DP 05 高退休费 0.00 #DP 05 高退休费 0.00 #DP 07 其他对个人和家庭的补助 0.00 #DP 09 其他对个人和家庭的补助 0.00 #DP 510 对社会保障基金补助 0.00 313 对社会保障基金的支出 0.00 0.00 0.00 02 对社会保障基金补助 0.00 307 社会保障基金的支出 0.00 0.00 0.00 #DP 511 债务利息及费用支出 0.00 03 补充全国社会保障基金 0.00 #DP 511 债务利息及费用支出 0.00 03 持充全国社会保障基金 0.00 #DP 65 自身债务付息 0.00 0 0 #DP 60 自身债务付息 0.00 0 0 #DP 60 自身债务分投票 0.00 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0						1		ł – – – – – – – – – – – – – – – – – – –			#DI\
1 07 医疗費补助		01	社会福利和救助	0. 00		-		ł – – – – – – – – – – – – – – – – – – –			#DI\
11 代繳社会保险费						1					#DI\
02 助学金 0.00 08 助学金 0.00 #DP 03 个人农业生产补贴 0.00 10 个人农业生产补贴 0.00 #DP 05 高退休费 0.00 22 退休费 0.00 #DP 05 高退休费 0.00 #DP 0.00 #DP 05 東他对个人和家庭的补助 0.00 99 其他对个人和家庭的补助 0.00 #DP 510 对社会保障基金补助 0.00 313 对社会保障基金的支出 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 #DP 510 对社会保障基金补助 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 #DP 02 对社会保障基金 0.00 0.00 0.00 0.00 #DP 0.00 0.00 0.00 0.00 #DP 511 债务利息及费用支出 0.00 307 债务利息及费利息及费用支出 0.00 0.00 0.00 0.00 #DP 02 国外债务付息 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 #DP 04 国外债务分长有费用 </td <td></td> <td></td> <td></td> <td></td> <td></td> <td>1</td> <td></td> <td></td> <td></td> <td></td> <td>#DI\</td>						1					#DI\
03 个人农业生产补贴 0.00 10 个人农业生产补贴 0.00 #DIT 05 离退休费 0.00 2 退休费 0.00 #DIT 05 离退休费 0.00 #DIT 0.00 #DIT 09 其他对个人和家庭的补助 0.00 99 其他对个人和家庭的补助 0.00 #DIT 510 对社会保障基金补助 0.00 313 对社会保障基金的支出 0.00 0.0			TI W A			1					#DI\
05 高退休费 0.00 10 高休费 0.00 #DIT 05 高退休费 0.00 22 退休费 0.00 #DIT 09 其他对个人和家庭的补助 0.00 99 其他对个人和家庭的补助 0.00 #DIT 510 对社会保障基金补助 0.00 313 对社会保障基金的支出 0.00 0.00 0.00 0.00 #DIT 02 对社会保障基金补助 0.00 02 对社会保障基金补助 0.00 #DIT 03 补充全国社会保障基金 0.00 03 补充全国社会保障基金 0.00 #DIT 511 债务利息及费用支出 0.00 307 债务利息及费用支出 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 #DIT 01 国内债务付息 0.00 0 0 10 国内债务付息 0.00 0.00 #DIT 03 国外债务发行费用 0.00 0 10 国外债务发行费用 0.00 0 0 #DIT 599 其他支出 0.00 399 其他支出 0 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 </td <td></td> <td></td> <td></td> <td></td> <td></td> <td>+</td> <td></td> <td>ł – – – – – – – – – – – – – – – – – – –</td> <td></td> <td></td> <td>#DI\</td>						+		ł – – – – – – – – – – – – – – – – – – –			#DI\
05 离退休费 0.00 02 退休费 0.00 #DIT 99 其他对个人和家庭的补助 0.00 #DIT 510 对社会保障基金补助 0.00 313 对社会保障基金的支出 0 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 #DIT 511 债务利息及费用支出 0.00 307 债务利息及费用支出 0 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 #DIT 01 国内债务付息 0.00 0.00 01 国内债务付息 0.00 #DIT 0.00 #DIT 0.00 #DIT 03 国外债务分付息 0.00 0.00 02 国外债务分付息 0.00 #DIT 04 国外债务发行费用 0.00 0.00 04 国外债务发行费用 0.00 #DIT 599 其他支出 0.00 399 其他支出 0 0.00 0.00 0.00 #DIT 06 贈与 0.00 0.00 0.00 #DIT 08 対民间非营利组织和群众性自 0.00 #DIT 0.00 #DIT 08 対民间非营利组织和群众性自 0.00 #DIT #DIT 08 対民间非营利组织和群众性自 0.00 #DIT 08 対民间非营利组织和群众性自 0.00 #DIT 08 対民		03	个人农业生产补贴	0. 00				1	1		#DI\
103 退取(役)費 0.00 #Dri 100 100 #Dri 100 10			-Never /I alle			-		ł – – – – – – – – – – – – – – – – – – –			#DI\
99 其他对个人和家庭的补助 0.00 99 其他对个人和家庭的补助 0.00 #DIY 510 对社会保障基金补助 0.00 313 对社会保障基金的支出 0 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 #DIY 03 补充全国社会保障基金 0.00 307 债务利息及费用支出 0 0.00 <td< td=""><td></td><td>05</td><td>离退休费</td><td>0.00</td><td></td><td>1</td><td></td><td>ł – – – – – – – – – – – – – – – – – – –</td><td></td><td></td><td>#DI\</td></td<>		05	离退休费	0.00		1		ł – – – – – – – – – – – – – – – – – – –			#DI\
510 对社会保障基金补助 0.00 313 对社会保障基金的支出 0 0.00 <td></td> <td></td> <td>In the second second</td> <td></td> <td>1</td> <td>1</td> <td></td> <td>ł – – – – – – – – – – – – – – – – – – –</td> <td></td> <td></td> <td>#DI\</td>			In the second second		1	1		ł – – – – – – – – – – – – – – – – – – –			#DI\
02 对社会保险基金补助 0.00 02 对社会保险基金补助 0.00 #DI* 03 补充全国社会保障基金 0.00 307 债务利息及费用支出 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 #DI* 01 国内债务付息 0.00 01 国内债务付息 0.00 #DI* 02 国外债务付息 0.00 02 国外债务付息 0.00 #DI* 03 国外债务发行费用 0.00 03 国外债务发行费用 0.00 #DI* 04 国外债务发行费用 0.00 04 国外债务发行费用 0.00 #DI* 599 其他支出 0.00 399 其他支出 0 0.00 0.00 0.00 #DI* 06 赠与 0.00 0 0 #DI* 07 国家赔偿费用支出 0.00 0 #DI* 08 对民间非营利组织和群众性自 0.00 #DI* 分出和和社社 0.00 0 #DI* 分出和和社 0 0 0 0 #DI*		99				99		ł – – – – – – – – – – – – – – – – – – –			
03 补充全国社会保障基金 0.00 3 补充全国社会保障基金 0.00 #DI* 511 债务利息及费用支出 0.00 307 债务利息及费用支出 0 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 #DI* 01 国内债务付息 0.00 01 国内债务付息 0.00 #DI* 02 国外债务付息 0.00 02 国外债务付息 0.00 #DI* 03 国外债务发行费用 0.00 03 国外债务发行费用 0.00 #DI* 04 国外债务发行费用 0.00 04 国外债务发行费用 0.00 #DI* 599 其他支出 0.00 399 其他支出 0 0.00 0.00 0.00 #DI* 06 赠与 0.00 0.00 0 #DI* 07 国家赔偿费用支出 0.00 0 #DI* 08 对民间非营利组织和群众性自 0.00 #DI* 分出和和私社 分出和和私社 0.00 #DI*	510				313	ļ				0.00	0.00 #DI\
511 债务利息及费用支出 0.00 307 债务利息及费用支出 0 0.00 <td></td> <td></td> <td></td> <td></td> <td></td> <td>-</td> <td></td> <td>ł – – – – – – – – – – – – – – – – – – –</td> <td></td> <td></td> <td>#DI\</td>						-		ł – – – – – – – – – – – – – – – – – – –			#DI\
01 国内债务付息 0.00 01 国内债务付息 0.00 #DIY 02 国外债务付息 0.00 02 国外债务付息 0.00 #DIY 03 国外债务发行费用 0.00 03 国外债务发行费用 0.00 #DIY 04 国外债务发行费用 0.00 04 国外债务发行费用 0.00 #DIY 599 其他支出 0.00 399 其他支出 0 0.00 0.00 0.00 #DIY 06 赠与 0.00 0 0 #DIY 07 国家赔偿费用支出 0.00 0 #DIY 08 对民间非营利组织和群众性自 0.00 #DIY 公组和私社 0.00 #DIY 分组和私社 0.00 #DIY 分组和私社 0.00 #DIY 分出 0.00 #DIY		03				03		ł – – – – – – – – – – – – – – – – – – –			#DI\
02 国外债务付息 0.00 02 国外债务付息 0.00 #DIY 03 国外债务发行费用 0.00 03 国外债务发行费用 0.00 #DIY 04 国外债务发行费用 0.00 04 国外债务发行费用 0.00 #DIY 599 其他支出 0.00 399 其他支出 0 0.00 0.00 0.00 #DIY 06 赠与 0.00 06 赠与 0.00 #DIY 07 国家赔偿费用支出 0.00 07 国家赔偿费用支出 0.00 #DIY 08 对民间非营利组织和群众性自 公组和私址 0.00 #DIY 公组和私址 0.00 #DIY	511				307			-	†	0.00	
03 国外债务发行费用 0.00 03 国外债务发行费用 0.00 #DIY 04 国外债务发行费用 0.00 04 国外债务发行费用 0.00 #DIY 599 其他支出 0.00 399 其他支出 0 0.00 0.00 0.00 0.00 #DIY 06 赠与 0.00 06 赠与 0.00 #DIY 07 国家赔偿费用支出 0.00 07 国家赔偿费用支出 0.00 #DIY 08 对民间非营利组织和群众性自 0.00 8 次民间非营利组织和群众性自 0.00 #DIY 公组公补贴 公组公补贴 公组公补贴 0.00 #DIY	<u> </u>				-	-		1	1		
04 国外债务发行费用 0.00 04 国外债务发行费用 0.00 #DIY 599 其他支出 0.00 399 其他支出 0 0.00 0.00 0.00 0.00 #DIY 06 赠与 0.00 6 赠与 0.00 #DIY 07 国家赔偿费用支出 0.00 07 国家赔偿费用支出 0.00 #DIY 08 对民间非营利组织和群众性自 给组织补贴 0.00 #DIY 公公公补贴 0.00 #DIY	<u> </u>				-	1		ł – – – – – – – – – – – – – – – – – – –			
599 其他支出 0.00 399 其他支出 0 0.00 0.00 0.00 #DI* 06 贈与 0.00 06 贈与 0.00 #DI* 07 国家赔偿费用支出 0.00 07 国家赔偿费用支出 0.00 #DI* 08 对民间非营利组织和群众性自 治组织补贴 0.00 #DI* 分组织补贴 2.00 #DI*					-	1		ł – – – – – – – – – – – – – – – – – – –			#DI\
06 赠与 0.00 06 赠与 0.00 #DI* 07 国家赔偿费用支出 0.00 07 国家赔偿费用支出 0.00 #DI* 08 对民间非营利组织和群众性自 治组织补贴 0.00 08 对民间非营利组织和群众性自 治组织补贴 0.00 #DI*		04				04		ł – – – – – – – – – – – – – – – – – – –			
07 国家赔偿费用支出 0.00 07 国家赔偿费用支出 0.00 #DI* 08 对民间非营利组织和群众性自 治组织补贴 0.00 08 对民间非营利组织和群众性自 治组织补贴 0.00 #DI*	599				399	1			-	0.00	
08 对民间非营利组织和群众性自 0.00 08 对民间非营利组织和群众性自 0.00 #DI*						1					#DI\
00		07		0.00		07	国家赔偿费用支出	0.00			#DI\
		08	対氏 甲宮 村 日 日 日 日 日 日 日 日 日	0.00		08	対氏用非宮利组织和群众性目治知知為配告	0.00			#DI\
		99	其他支出	0.00		99	其他支出	0.00			#DI\

附件2(表7)

安顺市规划测绘院2022年一般公共预算"三公"经费财政拨款支出表

项目	2022年初预算数	2021年初预算数	2022年与上年预算数相比 增减变化比率	2022年与上年预算数相比 增减变化原因	2022年"三公"经费支 出占一般公共预算支出 的比重	备注
合计						
一、因公出国(境)费	0	0	0%		0%	
二、公务接待费	0	0	0%		0%	
三、公务车购置及运行维护费	1.5	1.5	0%		100%	
1、公务车运行维护费	1.5	1.5	0%		100%	
2、公务车购置费	0	0	0%		0%	

- 说明: 1、因公出国(境)费,指单位公务出国(境)的国际旅费、国外城市间交通费、住宿费、伙食费、培训费、公杂费等支出。
 - 2、公务用车购置费,指公务用车车辆购置支出(含车辆购置税、牌照费)。
 - 3、公务用车运行维护费,指单位按规定保留的公务用车燃料费、维修费、过桥过路费、保险费、安全奖励费用等支出。 公务用车指用于履行公务的机动车辆,包括一般公务用车和执法执勤用车等。
 - 4、公务接待费,指单位按规定开支的各类公务接待(含外宾接待)费用。
 - 5、"三公"经费一般公共财政拨款预算数是指当年年初一般公共预算安排的财政拨款数。
 - 6、安顺市本级因公出国(境)费,市级各部门在2021年部门预算中有列支的按批复据实公开;公务车购置费实行总额控制, 年初未分配,年度间根据实际情况,按程序审批后分配到具体部门。
 - 7、部门"三公"经费无相关支出的,须填"0"。
 - 8、保留两位小数。

附件2(表8)

安顺市规划测绘院2022年政府性基金预算支出表

单位: 万元

			政府性基金预算支出							
科目编码	科目名称	合计	市本级财力安排	中央补助列支市本级部分	备注					
206	科学技术支出	无此预算支出								
2061001										
2061002										
•••••										
207	文化体育与传媒支出	无此预算支出								
2070701										
2070702										
	合计									

注:保留两位小数。

如无此预算需在表里注明"无此预算支出"字样

附件2(表9)

安顺市规划测绘院2022年国有资本经营预算支出表

单位: 万元

	科目名称		国有资本经营预算支出		平位: 刀兀
科目编码		合计	市本级财力安排	中央补助列支市本级部 分	备注
208	社会保障和就业支出	无此预算支出			
20804					
2080451					
223	国有资本经营预算支出				
22301					
2230101					
2230102					
	合计				

注:保留两位小数。

安顺市规划设计院(市城市规划规展览馆)2022年部门收支预算总表

(本表收入按收入性质填列,支出按政府收支功能分类科目填列至"类"级科目)

单位,万元

(本表收入按收入性质填列,支出按政府收支功能 2022 年收入		2022年支出	单位:万元	
项 目		项 目(按支出功能科目分类)		备注
• • • • • • • • • • • • • • • • • • • •			八昇	
一、一般公共预算拨款收入	172. 62	一、一般公共服务支出		
二、政府性基金预算拨款收入		二、外交支出		
三、国有资本经营预算拨款收入		三、国防支出		
四、财政专户管理资金收入		四、公共安全支出		
五、单位资金收入		五、教育支出		
		六、科学技术支出		
		七、文化体育旅游与传媒支出		
		八、社会保障和就业支出	15. 46	
		九、社会保障基金支出	7. 25	
		十、卫生健康支出		
		十一、节能环保支出		
		十二、城乡社区支出	131.78	
		十三、农林水支出		
		十四、交通运输支出		
		十五、资源勘探工业信息等支出		
		十六、商业服务业等支出		
		十七、金融支出		
		十八、援助其他地区支出		
		十九、自然资源海洋气象等支出		
		二十、住房保障支出	18. 97	
		二十一、粮油物资储备支出		
		二十二、国有资本经营预算支出		
		二十三、灾害防治及应急管理支出		
		二十四、预备费		
		二十五、国债还本付息支出		
		二十六、其他支出		
		二十七、转移性支出		
		二十八、债务还本支出		
		二十九、债务付息支出		
		三十、债务发行费用支出		
		三十一、抗疫特别国债安排的支出		
本年收入合计	172.62	本年支出合计	173.46	
上年结转	0.84	结转下年	1.0.10	
,				
收 入 总 计	173. 46	支 出 总 计	173. 46	

附件2(表2)

安顺市规划设计院(市城市规划规展览馆)2022年部门收入总表

单位: 万元

	科目			6n. // +1-7=86	政府性基金	国有资本经	财政专	文专 单位资金收入		ا عادا	: 万元			
功能分类科 目编码	功能分类科目名称	合计	上年结转	古转	政府性基金 预算拨款收 入	营预算拨款 收入	户管理 资金收 入	小计	事业收入	事业单位 经营收入	上级 补助 收入	附属单位 上缴收入	其他收 入	备注
201	一般公共服务	173. 46	0.84	172. 62										
2120201	城乡社区规划与管理	131.78	0.84	130. 94										
2210201	住房改革支出-住房公积金	18. 97		18.97										
2101199	行政事业单位医疗-其他行政事业单位医疗支出	0.39		0.39										
2101102	行政事业单位医疗-事业单位医疗	6.86		6.86										
2080505	机关事业单位基本养老保险缴费支出	15. 46		15. 46										
	合计	173. 46	0.84	172. 62										

附件2(表3)

安顺市规划设计院(市城市规划规展览馆)2022年部门支出总表

	科目				一般公共预算支	:出			国有资				: 万兀
功能分类科目		合计		原	一般公共预算支	:出	纳入一般公共 预算管理非税	政府性基金预 算安排支出	本经营	国有资本经营	单位资金收入 结转	结转下年	备注
编码	功能分类科目名称		小计	小计	基本支出	项目支出	预算管理非税 收入安排支出	37 . 711.7m	出		Z JI Z II		
2120201	城乡社区规划与管理	131.78	131. 78	131. 78	131. 78								
	住房改革支出-住房公积金	18. 97	18. 97	18. 97	18. 97								
2101199	行政事业单位医疗-其他行政事业单位医疗支出	0.39	0.39	0.39	0.39								
2101102	行政事业单位医疗-事业单位医疗	6.86	6.86	6.86	6.86								
2080505	机关事业单位基本养老保险缴费支出	15. 46	15. 46	15. 46	15. 46								
	合计	173. 46	173. 46	173. 46	173. 46								

注:保留两位小数。

附件2(表4)

安顺市规划设计院(市城市规划规展览馆)2022年财政拨款收支总表

收入				支出		1 1-	7; /J/L
项目	预算数	项目	合计	一般公共预算支 出	政府性基金 预算安排支	国有资本经营预 算支出	备注
一、一般公共预算拨款收入	172. 62	一、一般公共服务支出					
二、政府性基金预算拨款收入		二、外交支出					
三、国有资本经营预算拨款收入		三、国防支出					
		四、公共安全支出					
		五、教育支出					
		八、社会保障和就业支出	15. 46	15. 46			
		九、社会保障基金支出	7. 25	7. 25			
		十二、城乡社区支出	131.78	131.78			
		二十、住房保障支出	18. 97	18. 97			
本年收入合计	172. 62	本年支出合计	173. 46	173. 46			
上年结转	0.84	结转下年					
收入总计	173. 46	支出总计	173. 46	173. 46			

注:保留两位小数。

附件2(表5)

安顺市规划设计院(市城市规划规展览馆)2022年一般公共预算支出表

(本表支出按政府收支功能分类科目填列至"项"级科目)

							一般公	共预算支出			
乖	4目编码	马					原一般公夫	共预算支出			
			科目名称	合 计				项目支出	纳入一般公共预 算管理非税收入 安排支出	备注	
类	款	项	项 ————————————————————————————————————		小计	基本支出	小计	市本级财力安排		中央补助列支市 本级部分	
201			一般公共服务	173. 46	173. 46	173. 46					
212	02	01	城乡规划与管理	131. 78	131. 78	131.78					
221	02	01	住房改革支出-住房公积金	18. 97	18. 97	18. 97					
210	11	99	行政事业单位医疗-其他行政事业单位医疗支出	0.39	0.39	0.39					
210	11	02	行政事业单位医疗-事业单位医疗支出	6. 86	6.86	6.86					
208	05	05	机关事业单基本养老保险缴费支出	15. 46	15. 46	15. 46					
			合计	173. 46	173. 46	173. 46					

注: 1. 此表反映部门2022年度一般公共预算拨款支出情况

^{2.} 保留两位小数。

安顺市规划设计院(市城市规划规展览馆)2022年一般公共预算支出明细表(按经济分类)

	2022年政府预算经济分类科目					20224		<u>单位:万元</u> 经济分类科 [=			
科目组		22年政府 汉弃廷仍 万天行日		科目	1000	2022-	2021年预	IN 7 7 11 1	1 2022年预	質粉		
类	款	科目名称	金额	类	款	科目名称	算数		当年			同比增
	A9/\				49/		##	小计			上年结	K
									基本支出	项目支出	转	
**	**	合 计	173. 46	**	**	合 计	0	173.46	172.62	0.00		#DIV/0!
501		机关工资福利支出	0.00	301		工资福利支出	0	0.00	0.00	0.00	0.00	#DIV/0!
					01	基本工资		0.00				#DIV/0!
	01	工资奖金津补贴	0.00		02	津贴补贴		0.00				#DIV/0!
					03	奖金 机关事业单位基本养老保险缴		0.00				#DIV/0!
					08	职业年金缴费		0.00				#DIV/0! #DIV/0!
	02	社会保障缴费	0.00		10	职工基本医疗保险缴费		0.00				#DIV/0!
	02	江石水平冰页	0.00		11	公务员医疗补助缴费		0.00				#DIV/0!
					12	其他社会保障缴费		0.00				#DIV/0!
	03	住房公积金	0.00		13	住房公积金		0.00				#DIV/0!
					06	伙食补助费		0.00				#DIV/0!
	99	其他工资福利支出	0.00		14	医疗费		0.00				#DIV/0!
					99	其他工资福利支出		0.00				#DIV/0!
502		机关商品和服务支出	0.00	302		商品和服务支出	0	0.00	0.00	0.00	0.00	#DIV/0!
					01	办公费		0.00				#DIV/0!
					02	印刷费		0.00				#DIV/0!
					04 05	手续费 水费		0.00				#DIV/0! #DIV/0!
					06	电费		0.00				#DIV/0!
					07	邮电费		0.00				#DIV/0!
	01	办公经费	0.00		08	取暖费		0.00				#DIV/0!
	-				09	物业管理费		0.00				#DIV/0!
					11	差旅费		0.00				#DIV/0!
					14	租赁费		0.00				#DIV/0!
					28	工会经费		0.00				#DIV/0!
					39	其他交通费用		0.00				#DIV/0!
					40	税金及附加费用		0.00				#DIV/0!
	02	会议费	0.00		15	会议费		0.00				#DIV/0!
	03	培训费	0.00		16	培训费		0.00				#DIV/0!
	0.4	+ 17144 B-198 #	0.00		18	专用材料费		0.00				#DIV/0!
	04	专用材料购置费	0.00		24 25	被装购置费 专用燃料费		0.00				#DIV/0! #DIV/0!
					03	咨询费		0.00				#DIV/0!
	05	委托业务费	0.00		26	劳务费		0.00				#DIV/0!
		X10±7,X	0.00		27	委托业务费		0.00				#DIV/0!
	06	公务接待费	0.00		17	公务接待费		0.00				#DIV/0!
	07	因公出国(境)经费	0.00		12	因公出国(境)经费		0.00				#DIV/0!
	08	公务用车运行维护费	0.00		31	公务用车运行维护费		0.00				#DIV/0!
	09	维修(护)费	0.00		13	维修(护)费		0.00				#DIV/0!
	99	其他商品和服务支出	0.00		29	福利费		0.00				#DIV/0!
					99	其他商品和服务支出	_	0.00				#DIV/0!
503	0.1	机关资本性支出(一)	0.00	310	0.1	资本性支出 房屋建筑物购建	0	0.00	0.00	0.00	0.00	#DIV/0!
	01	房屋建筑物购建 基础设施建设	0.00		01 05	基础设施建设		0.00				#DIV/0! #DIV/0!
	03	公务用车购置	0.00		13	公务用车购置		0.00				#DIV/0!
	00	ロガ/N〒M基	0.00		09	土地补偿		0.00				#DIV/0!
					10	安置补助		0.00				#DIV/0!
	05	土地征迁补偿和安置支出	0.00		11	地上附着物和青苗补偿		0.00				#DIV/0!
					12	拆迁补偿		0.00				#DIV/0!
					02	办公设备购置		0.00				#DIV/0!
	06	设备购置	0.00		03	专用设备购置		0.00				#DIV/0!
<u> </u>		1. Tel 14-124	1		07	信息网络及软件购置更新		0.00				#DIV/0!
	07	大型修缮	0.00		06	大型修缮		0.00				#DIV/0!
					08	物资储备		0.00				#DIV/0!
	99	其他资本性支出	0.00		19 21	其他交通工具购置 文物和陈列品购置		0.00				#DIV/0! #DIV/0!
	99	六 匹贝平区义山	0.00		22	天物和陈列品购直 无形资产购置		0.00				#DIV/0!
					99	其他资本性支出		0.00				#DIV/0!
505		对事业单位经常性补助	172. 79	301	1	工资福利支出	0	162. 94	162. 10	0.00	0.84	#DIV/0!
				Ī	01	基本工资		55. 71	54. 87		0.84	#DIV/0!
					02	津贴补贴		24. 98	24. 98			#DIV/0!
					03	奖金		0.00				#DIV/0!
					06	伙食补助费		0.00			_	#DIV/0!
					07	绩效工资		37. 93	37. 93			#DIV/0!
<u> </u>		工 次 与 和 士 · · ·	1.00		08	机关事业单位基本养老保险缴		15. 46	15. 46			#DIV/0!
<u> </u>	01	工资福利支出	162. 94		09	职业年金缴费		0.00	6. 86			#DIV/0!
				-	10	职工基本医疗保险缴费 公务员医疗补助缴费		6. 86 0. 00	0.00			#DIV/0! #DIV/0!
					12	其他社会保障缴费		0. 39	0.39			#DIV/0!
	j	I	Ţ	L	14	ハ巴エムが怪効果	I	0. 59	3.00			#DIV/U!

					13	住房公积金	18.9	7 18. 97			#DIV/0!
					14	医疗费	0.0	+			#DIV/0!
					99	其他工资福利支出	2.6	2.64			#DIV/0!
				302		商品和服务支出	0 9.8	9.85	0.00	0.00	#DIV/0!
					01	办公费	1.5	1.51			#DIV/0!
					02	印刷费	0.0)			#DIV/0!
					03	咨询费	0.0	D			#DIV/0!
					04	手续费	0.0	0			#DIV/0!
					05	水费	0.0)			#DIV/0!
					06	电费	0.0)			#DIV/0!
					07	邮电费	0.0)			#DIV/0!
					08	取暖费	0.0)			#DIV/0!
					09	物业管理费	0.0)			#DIV/0!
					11	差旅费	0.0)			#DIV/0!
					12	因公出国(境)费用	0.0)			#DIV/0!
					13	维修(护)费	0.0)			#DIV/0!
					14	租赁费	0.0)			#DIV/0!
	02	商品和服务支出	9.85		15	会议费	0.0)			#DIV/0!
					16	培训费	0.0)			#DIV/0!
					17	公务接待费	0.0				#DIV/0!
					18	专用材料费	0.0	+			#DIV/0!
					24	被装购置费	0.0	1			#DIV/0!
					25	专用燃料费	0.0	1			#DIV/0!
					26	劳务费	0.0	1			#DIV/0!
					27	委托业务费	0.0	1			#DIV/0!
					28	工会经费	1. 1	1			#DIV/0!
				—	29	福利费	1. 1	1			#DIV/0!
				<u> </u>	31	公务用车运行维护费	1. 9				#DIV/0!
				<u> </u>	39	其他交通费用	0.0				#DIV/0!
					40	税金及附加费用	0.0	1			#DIV/0!
					99		3. 7				
506		对事业单位资本性补助	0.00	310	99	其他商品和服务支出 资本性支出	0 0.0		0,00	0 00	#DIV/0! #DIV/0!
300		对事业单位页本住补助	0.00	310	0.1	房屋建筑物购建	0.0	1	0.00	0.00	
					01		0.0				#DIV/0!
					02	办公设备购置 去用:0.2 购置		1			#DIV/0!
					03	专用设备购置	0.0	1			#DIV/0!
					05	基础设施建设	0.0	1			#DIV/0!
					06	大型修缮	0.0	1			#DIV/0!
					07	信息网络及软件购置更新	0.0				#DIV/0!
					08	物资储备	0.0	1			#DIV/0!
	01	资本性支出(一)	0.00		09	土地补偿	0.0	1			#DIV/0!
					10	安置补助	0.0	1			#DIV/0!
					11	地上附着物和青苗补偿	0.0	+			#DIV/0!
					12	拆迁补偿	0.0	1			#DIV/0!
					13	公务用车购置	0.0				#DIV/0!
					19	其他交通工具购置	0.0				#DIV/0!
					21	文物和陈列品购置	0.0)			#DIV/0!
					22	无形资产购置	0.0				#DIV/0!
					99	其他资本性支出	0.0)			#DIV/0!
507		对企业补助	0.00	312		对企业补助	0.0	0.00	0.00	0.00	#DIV/0!
	01	费用补贴	0.00		04	费用补贴	0.0	D			#DIV/0!
	02	利息补贴	0.00		05	利息补贴	0.0	0			#DIV/0!
					01	资本金注入	0.0)			#DIV/0!
	99	其他对企业补助	0.00		03	政府投资基金股权投资	0.0)			#DIV/0!
		<u> </u>	<u> </u>		99	其他对企业补助	0.0)			#DIV/0!
509		对个人和家庭的补助	0.67	303		对个人和家庭的补助	0 0.6		0.00	0.00	#DIV/0!
					04	抚恤金	0.6	7 0.67			#DIV/0!
					05	生活补助	0.0)			#DIV/0!
	0.1	71 V 75 71 75 75 11	0.05		06	救济金	0.0				#DIV/0!
	01	社会福利和救助	0.67		07	医疗费补助	0.0				#DIV/0!
					09	奖励金	0.0				#DIV/0!
					11	代缴社会保险费	0.0				#DIV/0!
	02	助学金	0.00	İ	08	助学金	0.0	+			#DIV/0!
	03	个人农业生产补贴	0.00	1	10	个人农业生产补贴	0.0				#DIV/0!
					01	离休费	0.0				#DIV/0!
	05	离退休费	0.00		02	退休费	0.0				#DIV/0!
					03	退职(役)费	0.0				#DIV/0!
	99	其他对个人和家庭的补助	0.00		99	其他对个人和家庭的补助	0.0				#DIV/0!
510		对社会保障基金补助	0.00	313	1	对社会保障基金的支出	0 0.0		0.00	0.00	#DIV/0!
	02	对社会保险基金补助	0.00		02	对社会保险基金补助	0.0				#DIV/0!
	03	补充全国社会保障基金	0.00		03	补充全国社会保障基金	0.0				#DIV/0!
511		债务利息及费用支出	0.00	307	1	债务利息及费用支出	0 0.0		0.00	0.00	#DIV/0!
211	01	国内债务付息	0.00		01	国内债务付息	0.0		3.00	5.00	#DIV/0!
	02	国外债务付息	0.00		02	国外债务付息	0.0				#DIV/0!
	03	国外债务发行费用	0.00	<u> </u>	03	国外债务发行费用	0.0				#DIV/0!
	03	国外债务发行费用	0.00	†	03	国外债务发行费用	0.0				#DIV/0!
599	JT	其他支出	0.00	399	0-1	其他支出	0.0		0.00	0 00	#DIV/0!
פפט	06	贈与	0.00	שפט	06	贈与	0.0		0.00	0.00	#DIV/0!
	07	国家赔偿费用支出	0.00	 	07	国家赔偿费用支出	0.0				#DIV/0!
	U/	对民间非营利组织和群众性自		 		对民间非营利组织和群众性自					#וטוען!
			0.00	ı	08		0.0)[i l		#01/401
	08	治组织补贴	0.00	<u></u>		治组织补贴					#DIV/0!

附件2(表7)

安顺市规划设计院(市城市规划规展览馆)2022年一般公共预算"三公"经费财政拨款支出表

项目	2022年初预算数	2021年初预算数	2022年与上年预算数相比 增减变化比率	2022年与上年预算数相比 增减变化原因	2022年"三公"经费支 出占一般公共预算支出 的比重	备注
合计						
一、因公出国(境)费	0	0	0%		0%	
二、公务接待费	0	0	0%		0%	
三、公务车购置及运行维护费	1.5	1.5	0%		100%	
1、公务车运行维护费	1.5	1.5	0%		100%	
2、公务车购置费	0	0	0%		0%	

- 说明: 1、因公出国(境)费,指单位公务出国(境)的国际旅费、国外城市间交通费、住宿费、伙食费、培训费、公杂费等支出。
 - 2、公务用车购置费,指公务用车车辆购置支出(含车辆购置税、牌照费)。
 - 3、公务用车运行维护费,指单位按规定保留的公务用车燃料费、维修费、过桥过路费、保险费、安全奖励费用等支出。 公务用车指用于履行公务的机动车辆,包括一般公务用车和执法执勤用车等。
 - 4、公务接待费,指单位按规定开支的各类公务接待(含外宾接待)费用。
 - 5、"三公"经费一般公共财政拨款预算数是指当年年初一般公共预算安排的财政拨款数。
 - 6、安顺市本级因公出国(境)费,市级各部门在2021年部门预算中有列支的按批复据实公开;公务车购置费实行总额控制, 年初未分配,年度间根据实际情况,按程序审批后分配到具体部门。
 - 7、部门"三公"经费无相关支出的,须填"0"。
 - 8、保留两位小数。

附件2(表8)

安顺市规划设计院(市城市规划规展览馆)2022年政府性基金预算支出表

单位: 万元

			政府性基金预算支出		平位 : 万九
科目编码	科目名称	合计 市本级财力安排 中共		中央补助列支市本级部分	备注
206	科学技术支出	无此预算支出			
2061001					
2061002					
207	文化体育与传媒支出				
2070701					
2070702					
	合计				

注:保留两位小数。

附件2(表9)

安顺市规划设计院(市城市规划规展览馆)2022年国有资本经营预算支出表

单位: 万元

	科目名称		国有资本经营预算支出		甲位: 万元
科目编码		合计	市本级财力安排	中央补助列支市本级部 分	备注
208	社会保障和就业支出	无此预算支出			
20804					
2080451					
223	国有资本经营预算支出				
22301					
2230101					
2230102					
	合计				

注:保留两位小数。

安顺市地下管线管理中心2022年部门收支预算总表

(本表收入按收入性质填列,支出按政府收支功能分类科目填列至"类"级科目)

单位,万元

(本表收入按收入性质填列,支出按政府收支功能 2022 年收入		2022年支出		单位:万元
				备注
项 目	预算数	项 目(按支出功能科目分类)	预算数	- .—
一、一般公共预算拨款收入	111.61	一、一般公共服务支出		
二、政府性基金预算拨款收入		二、外交支出		
三、国有资本经营预算拨款收入		三、国防支出		
四、财政专户管理资金收入		四、公共安全支出		
五、单位资金收入		五、教育支出		
		六、科学技术支出		
		七、文化体育旅游与传媒支出		
		八、社会保障和就业支出	10.13	
		九、社会保障基金支出	4.76	
		十、卫生健康支出		
		十一、节能环保支出		
		十二、城乡社区支出	84.14	
		十三、农林水支出		
		十四、交通运输支出		
		十五、资源勘探工业信息等支出		
		十六、商业服务业等支出		
		十七、金融支出		
		十八、援助其他地区支出		
		十九、自然资源海洋气象等支出		
		二十、住房保障支出	12.78	
- 		二十一、粮油物资储备支出		
		二十二、国有资本经营预算支出		
		二十三、灾害防治及应急管理支出		
		二十四、预备费		
		二十五、国债还本付息支出		
		二十六、其他支出		
		二十七、转移性支出		
		二十八、债务还本支出		
		二十九、债务付息支出		
		三十、债务发行费用支出		
		三十一、抗疫特别国债安排的支出		
本年收入合计	111.61	本年支出合计	111.81	
上年结转	0.2	结转下年		
		To the Mark		
收 入 总 计	111.81	支 出 总 计	111.81	

安顺市地下管线管理中心2022年部门收入总表

单位:万元

	科目			Mr. V. 11-4조	政府性基金	国有资本经	财政专户			单位资	金收入			L: /J/L
功能分类科 目编码	功能分类科目名称	合计	上年结转	一般公共预 算拨款收入	预算拨款收 入	国有资本经 营预算拨款 收入	管理资金 收入	小计	事业收入	事业单位 经营收入	上级 补助 收入	附属单位 上缴收入	其他 收入	备注
201	一般公共服务	111.81	0.20	111.61										
2120201	城乡社区规划与管理	84. 14	0.20	83.94										
2210201	住房改革支出-住房公积金	12.78		12.78										
2101199	行政事业单位医疗-其他行政事业单位医疗支出	0.25		0.25										
2101102	行政事业单位医疗-事业单位医疗	4.51		4. 51										
2080505	机关事业单位基本养老保险缴费支出	10.13		10.13										
	合计	111.81	0. 20	111.61								·		

附件2(表3)

安顺市地下管线管理中心2022年部门支出总表

	科目			— ∮	股 公共预算支出				国右资	财政专户		<u> </u>	
功能分类科目		合计		原-	一般公共预算支	出	纳入一般公共	政府性基 金预算安	本经营	财政专户 管理资金 收入安排	单位资金 收入安排	结转 下年	备注
编码	功能分类科目名称		小计	小计	基本支出	项目支出	 一 预算管理非税	11L Y III	出	支出	支出		1
2120201	城乡社区规划与管理	84. 14	84. 14	84. 14	84.14								
2210201	住房改革支出-住房公积金	12.78	12.78	12. 78	12. 78								
2101199	行政事业单位医疗-其他行政事业单位医疗支出	0. 25	0. 25	0.25	0.25								
2101102	行政事业单位医疗-事业单位医疗	4. 51	4. 51	4.51	4.51								
2080505	机关事业单位基本养老保险缴费支出	10.13	10.13	10. 13	10. 13								
	合计	111.81	111. 81	111.81	111.81								

注:保留两位小数。

附件2(表4)

安顺市地下管线管理中心2022年财政拨款收支总表

收入			支出				江: 力元
项目	预算数	项目	合计	一般公共预算支出	政府性基金 预算安排支	国有资本经 营预算支出	- 各注
一、一般公共预算拨款收入	111.61	一、一般公共服务支出					
二、政府性基金预算拨款收入		二、外交支出					
三、国有资本经营预算拨款收入		三、国防支出					
		四、公共安全支出					
		五、教育支出					
		八、社会保障和就业支出	10. 13	10. 13			
		九、社会保障基金支出	4. 76	4. 76			
		十二、城乡社区支出	84. 14	84. 14			
		二十、住房保障支出	12.78	12.78			
本年收入合计	111.61	本年支出合计	111.81	111.81			
上年结转	0.2	结转下年					
收入总计	111.81	支出总计	111.81	111.81			

注:保留两位小数。

附件2(表5)

安顺市地下管线管理中心2022年一般公共预算支出表

(本表支出按政府收支功能分类科目填列至"项"级科目)

			XXXIIII XXXIII II XXXIII		一般公共预算。	支出				1	
乖	目编码	马				原一般公共予	页算支出				
			科目名称					项目支出	\	纳入一般公 共预算管理	备注
类	款	项		合 计	小计	基本支出	小计	市本级财 力安排	中央补助 列支市本 级部分	非税收入安排支出	
201			一般公共服务	111.81	111.81	111.81					
212	02	01	城乡规划与管理	84.14	84.14	84.14					
221	02	01	住房改革支出-住房公积金	12.78	12.78	12.78					
210	11	99	行政事业单位医疗-其他行政事业单位医疗支出	0.25	0.25	0.25					
210	11	02	行政事业单位医疗-事业单位医疗支出	4.51	4.51	4.51					
208	05	05	机关事业单基本养老保险缴费支出	10.13	10.13	10.13					
			合计	111.81	111.81	111.81					

注: 1. 此表反映部门2022年度一般公共预算拨款支出情况

^{2.} 保留两位小数。

安顺市地下管线管理中心2022年一般公共预算支出明细表(按经济分类)

	20	22年政府预算经济分类科目		2022年部门预算经济分类科目										
科目组				科目组	遍码		2021年预	20174701		F预算数				
类	款	科目名称	金额	类	款	科目名称	算数		当年	F预算		同比增		
								小计	基本支	项目支出	上年结转	K		
**	**	合 计	111.81	**	**	合 计	0	111.81	出 111.61		0.20	#DIV/0		
501	<u> </u>	机关工资福利支出	0.00	301	**	工资福利支出	0	0.00	0.00		0. 20			
001		小八工员 [[[1]]	0.00	001	01	基本工资		0.00	0.00	v		#DIV/0		
	01	工资奖金津补贴	0.00		02	津贴补贴		0.00				#DIV/0		
					03	奖金		0.00				#DIV/0		
					08	机关事业单位基本养老保险		0.00				#DIV/0		
		A feet and the			09	职业年金缴费		0.00				#DIV/0		
	02	社会保障缴费	0.00		10	职工基本医疗保险缴费		0.00				#DIV/0		
					11	公务员医疗补助缴费 其他社会保障缴费		0.00				#DIV/0		
	03	住房公积金	0.00		13	住房公积金		0.00				#DIV/0		
	- 00	正仍在小巫	0.00		06	伙食补助费		0.00				#DIV/0		
	99	其他工资福利支出	0.00		14	医疗费		0.00				#DIV/0		
					99	其他工资福利支出		0.00				#DIV/0		
502		机关商品和服务支出	0.00	302		商品和服务支出	0	0.00	0.00	0	0	1101110		
					01	办公费		0.00				#DIV/0		
					02	印刷费		0.00				#DIV/0		
					04 05	手续费		0.00				#DIV/0		
					06	水费		0.00				#DIV/0		
				-	07	邮电费		0.00				#DIV/0		
	01	办公经费	0.00		08	取暖费		0.00				#DIV/0		
	01	7 4 4 4 7	0.00		09	物业管理费		0.00				#DIV/0		
					11	差旅费		0.00				#DIV/0		
					14	租赁费		0.00				#DIV/0		
					28	工会经费		0.00				#DIV/0		
					39	其他交通费用		0.00				#DIV/0		
					40	税金及附加费用		0.00				#DIV/0		
	02	会议费	0.00		15	会议费		0.00				#DIV/0		
	03	培训费	0.00		16	培训费		0.00				#DIV/0		
					18	专用材料费		0.00				#DIV/0		
	04	专用材料购置费	0.00		24	被装购置费		0.00				#DIV/0		
					25	专用燃料费		0.00				#DIV/0		
	05	委托业务费	0.00		03 26	咨询费 劳务费		0.00				#DIV/0		
	00	安兀业分页	0.00		27	委托业务费		0.00				#DIV/0		
	06	公务接待费	0.00		17	公务接待费		0.00				#DIV/0		
		因公出国(境)经费	0.00			因公出国(境)经费		0.00				#DIV/0		
	08	公务用车运行维护费	0.00		31	公务用车运行维护费		0.00				#DIV/0		
	09	维修(护)费	0.00		13	维修(护)费		0.00				#DIV/0		
	99	甘研究日和职友主山	0.00		29	福利费		0.00				#DIV/0		
	99	其他商品和服务支出	0.00		99	其他商品和服务支出		0.00				#DIV/0		
503		机关资本性支出(一)	0.00	310		资本性支出	0	0.00	0.00	0	0	#DIV/0		
	01	房屋建筑物购建	0.00		01	房屋建筑物购建		0.00				#DIV/0		
	02	基础设施建设	0.00		05	基础设施建设		0.00				#DIV/0		
	03	公务用车购置	0.00	1	13	公务用车购置		0.00		1		#DIV/0		
				-	09	土地补偿 安置补助		0.00		-		#DIV/0		
	05	土地征迁补偿和安置支出	0.00	-	10	安直补助 地上附着物和青苗补偿		0.00		1		#DIV/0		
				-	12	地工附有物种自由补偿 拆迁补偿		0.00				#DIV/0		
					02	办公设备购置		0.00				#DIV/0		
	06	设备购置	0.00		03	专用设备购置		0.00				#DIV/0		
					07	信息网络及软件购置更新		0.00				#DIV/0		
	07	大型修缮	0.00		06	大型修缮		0.00				#DIV/0		
					08	物资储备		0.00				#DIV/0		
					19	其他交通工具购置		0.00				#DIV/0		
	99	其他资本性支出	0.00		21	文物和陈列品购置		0.00				#DIV/0		
					22	无形资产购置		0.00		1		#DIV/0		
505		对重小单位经验性证明	111 01	201	99	其他资本性支出	0	0.00	105. 82	0	0.00	#DIV/0		
909		对事业单位经常性补助	111.81	301	01	工资福利支出 基本工资	U	106. 02 34. 96			0.20	#DIV/0		
				-	02	津贴补贴		2. 69	2. 69		0.20	#DIV/0		
				-	03	奖金		0.00	2.00			#DIV/0		
					06	伙食补助费		0.00				#DIV/0		
					07	绩效工资		25. 89	25. 89			#DIV/0		
					08	机关事业单位基本养老保险		10. 13	10. 13			#DIV/0		
	01	工资福利支出	106. 02		09	职业年金缴费		0.00		İ		#DIV/0		
					10	职工基本医疗保险缴费		4. 51	4. 51			#DIV/0		
					11	公务员医疗补助缴费		0.00				#DIV/0		
					12	其他社会保障缴费		0.25	0.25			#DIV/0		

				r		T				1
					13	住房公积金	12. 7	+		#DIV/0!
					14	医疗费	0.0	+		#DIV/0!
					99	其他工资福利支出	14.8			#DIV/0!
				302		商品和服务支出	0 5.7		0	0 #DIV/0!
					01	办公费	0.8	+		#DIV/0!
					02	印刷费	0.0			#DIV/0!
					03	咨询费	0.0	_		#DIV/0!
					04	手续费	0.0	_		#DIV/0!
					05	水费	0.0)		#DIV/0!
					06	电费	0.0)		#DIV/0!
					07	邮电费	0.0)		#DIV/0!
					08	取暖费	0.0)		#DIV/0!
					09	物业管理费	0.0)		#DIV/0!
					11	差旅费	0.0)		#DIV/0!
					12	因公出国(境)费用	0.0)		#DIV/0!
					13	维修(护)费	0.0)		#DIV/0!
	00	空日和服尽士山	5 70		14	租赁费	0.0)		#DIV/0!
	02	商品和服务支出	5. 79		15	会议费	0.0)		#DIV/0!
					16	培训费	0.0)		#DIV/0!
					17	公务接待费	0.0)		#DIV/0!
					18	专用材料费	0.0)		#DIV/0!
					24	被装购置费	0.0)		#DIV/0!
					25	专用燃料费	0.0)		#DIV/0!
					26	劳务费	0.0)		#DIV/0!
					27	委托业务费	0.0	+		#DIV/0!
					28	工会经费	0. 7			#DIV/0!
					29	福利费	1.2	_		#DIV/0!
					31	公务用车运行维护费	0.0	+		#DIV/0!
					39	其他交通费用	0.0	_		#DIV/0!
					40	税金及附加费用	0.0			#DIV/0!
					99	其他商品和服务支出	2.9	+		#DIV/0!
506		对事业单位资本性补助	0.00	310		资本性支出	0 0.0		0	0 #DIV/0!
		万事业中区及平区日 第	0.00	010	01	房屋建筑物购建	0.0	_		#DIV/0!
					02	办公设备购置	0.0	_		#DIV/0!
					03	专用设备购置	0.0	+		#DIV/0!
					05	基础设施建设	0.0	_		#DIV/0!
						大型修缮	0.0			#DIV/0!
					06		ł	_		
					07	信息网络及软件购置更新	0.0			#DIV/0!
					08	物资储备	0.0	+		#DIV/0!
	01	资本性支出(一)	0.00		09	土地补偿	0.0			#DIV/0!
					10	安置补助	0.0	+		#DIV/0!
					11	地上附着物和青苗补偿	0.0	+		#DIV/0!
						拆迁补偿	0.0			#DIV/0!
						公务用车购置	0.0			#DIV/0!
					19	其他交通工具购置	0.0	+		#DIV/0!
					21	文物和陈列品购置	0.0			#DIV/0!
					22	无形资产购置	0.0)		#DIV/0!
					99	其他资本性支出	0.0)		#DIV/0!
507		对企业补助	0.00	312		对企业补助	0 0.0	0.00	0	0 #DIV/0!
	01	费用补贴	0.00		04	费用补贴	0.0)		#DIV/0!
	02	利息补贴	0.00		05	利息补贴	0.0)		#DIV/0!
					01	资本金注入	0.0)		#DIV/0!
	99	其他对企业补助	0.00		03	政府投资基金股权投资	0.0)		#DIV/0!
		<u> </u>			99	其他对企业补助	0.0)		#DIV/0!
509		对个人和家庭的补助	0.00	303		对个人和家庭的补助	0 0.0		0	0 #DIV/0!
					04	抚恤金	0.0			#DIV/0!
					05	生活补助	0.0)		#DIV/0!
	0.4	ALA ARTHTE M. EL			06	救济金	0.0)		#DIV/0!
	01	社会福利和救助	0.00		07	医疗费补助	0.0)		#DIV/0!
					09	奖励金	0.0			#DIV/0!
					11	代缴社会保险费	0.0	+		#DIV/0!
	02	助学金	0.00		08	助学金	0.0			#DIV/0!
	03	个人农业生产补贴	0.00		10	个人农业生产补贴	0.0	+		#DIV/0!
					01	高休费	0.0			#DIV/0!
	05	离退休费	0.00		02	退休费	0.0			#DIV/0!
		= > .			03	退职(役)费	0.0	+		#DIV/0!
	99	其他对个人和家庭的补助	0.00		99	其他对个人和家庭的补助	0.0	+		#DIV/0!
510		对社会保障基金补助	0.00	313		对社会保障基金的支出	0.0	+	0	0 #DIV/0!
010	02	对社会保险基金补助	0.00	515	02	对社会保险基金补助	0.0	_	Ť	#DIV/0!
	03	补充全国社会保障基金	0.00		03	补充全国社会保障基金	0.0	_		#DIV/0!
511	VΨ	债务利息及费用支出	0.00	307	00	债务利息及费用支出	0 0.0	+	0	0 #DIV/0!
011	01	国内债务付息	0.00	301	01	国内债务付息	0.0		<u> </u>	#DIV/0!
	02	国外债务付息	0.00		02	国外债务付息	0.0			#DIV/0!
	03	国外债务发行费用	0.00		03	国外债务发行费用	0.0			#DIV/0!
	03	国外债务发行费用		1	03	国外债务发行费用	0.0	+		#DIV/0!
599	04	其他支出	0.00	399	04	其他支出	0.0	+	0	
599	0.6			299	O.C		0,10		U	0 #DIV/0!
	06	赠与 国家赔偿费用支出	0.00		06	贈与国家職務事用表出	0.0			#DIV/0!
	07		0.00		07	国家赔偿费用支出 对民间非营利组织和群众性	0.0			#DIV/0!
	08	对民间非营利组织和群众性自 治组织补贴	0.00		08	对氏间非宫利组织和群众性 白治组织补贴	0.0)		#DIV/0!
	99	其他支出	0.00		99	其他支出	0.0)		#DIV/0!
				•		•	•			

附件2(表7)

安顺市地下管线管理中心2022年一般公共预算"三公"经费财政拨款支出表

项目	2022年初预算数	2021年初预算数	2022年与上年预算数相比 增减变化比率	2022年与上年预算数相比 增减变化原因	2022年"三公"经费支 出占一般公共预算支出 的比重	备注
合计						
一、因公出国(境)费	0	0	0%		0%	
二、公务接待费	0	0	0%		0%	
三、公务车购置及运行维护费	0	0	0%		0%	
1、公务车运行维护费	0	0	0%		0%	
2、公务车购置费	0	0	0%		0%	

- 说明: 1、因公出国(境)费,指单位公务出国(境)的国际旅费、国外城市间交通费、住宿费、伙食费、培训费、公杂费等支出。
 - 2、公务用车购置费,指公务用车车辆购置支出(含车辆购置税、牌照费)。
 - 3、公务用车运行维护费,指单位按规定保留的公务用车燃料费、维修费、过桥过路费、保险费、安全奖励费用等支出。 公务用车指用于履行公务的机动车辆,包括一般公务用车和执法执勤用车等。
 - 4、公务接待费,指单位按规定开支的各类公务接待(含外宾接待)费用。
 - 5、"三公"经费一般公共财政拨款预算数是指当年年初一般公共预算安排的财政拨款数。
 - 6、安顺市本级因公出国(境)费,市级各部门在2021年部门预算中有列支的按批复据实公开;公务车购置费实行总额控制, 年初未分配,年度间根据实际情况,按程序审批后分配到具体部门。
 - 7、部门"三公"经费无相关支出的,须填"0"。
 - 8、保留两位小数。

附件2(表8)

安顺市地下管线管理中心2022年政府性基金预算支出表

单位: 万元

			政府性基金预算支出		平位 : 万九
科目编码	科目名称	合计	市本级财力安排	中央补助列支市本级部分	备注
206	科学技术支出	无此预算支出			
2061001					
2061002					
207	文化体育与传媒支出	无此预算支出			
2070701					
2070702					
•••••					
	合计				

注:保留两位小数。

附件2(表9)

安顺市地下管线管理中心2022年国有资本经营预算支出表

单位: 万元

			国有资本经营预算支出		平位: 刀兀
科目编码	科目名称	合计	市本级财力安排	中央补助列支市本级部 分	备注
208	社会保障和就业支出	无此预算支出			
20804					
2080451					
223	国有资本经营预算支出				
22301					
2230101					
2230102					
	合计				

注:保留两位小数。

安顺市土地开发中心2022年部门收支预算总表

(本表收入按收入性质填列,支出按政府收支功能分类科目填列至"类"级科目)

单位,万元

2022年收入		2022年支出		Ar 34-
项 目	预算数	项 目(按支出功能科目分类)	预算数	备注
一、一般公共预算拨款收入	48. 43	一、一般公共服务支出		
二、政府性基金预算拨款收入		二、外交支出		
三、国有资本经营预算拨款收入		三、国防支出		
四、财政专户管理资金收入		四、公共安全支出		
五、单位资金收入		五、教育支出		
		六、科学技术支出		
		七、文化体育旅游与传媒支出		
		八、社会保障和就业支出		
		九、社会保障基金支出	4.75	
		十、卫生健康支出	2.23	
		十一、节能环保支出		
		十二、城乡社区支出		
		十三、农林水支出		
		十四、交通运输支出		
		十五、资源勘探工业信息等支出		
		十六、商业服务业等支出		
		十七、金融支出		
		十八、援助其他地区支出		
		十九、自然资源海洋气象等支出	35.32	
		二十、住房保障支出	6.13	
		二十一、粮油物资储备支出		
		二十二、国有资本经营预算支出		
		二十三、灾害防治及应急管理支出		
		二十四、预备费		
		二十五、国债还本付息支出		
		二十六、其他支出		
		二十七、转移性支出		
		二十八、债务还本支出		
		二十九、债务付息支出		
		三十、债务发行费用支出		
		三十一、抗疫特别国债安排的支出		
本年收入合计	48.4	43 本年支出合计	48.43	
上年结转		结转下年		
收 入 总 计	48.4	支出总计	48.43	

安顺市土地开发中心2022年部门收入总表

单位: 万元

科	目				政府批其今	国右咨太级				单位资金	金收入			<u></u> 早似: 万元
功能分类科 目编码	功能分类科 目名称	合计	上年结转	一般公共预 算拨款收入	政府性基金 预算拨款收 入	营预算拨款 收入	财政专户管 理资金收入	小计	事业收入	事业单位 经营收入	上级补助 收入	附属单位 上缴收入	其他收入	备注
208	社会保障和就业支出	4.75		4.75										
20805	行政事业单位养老支出			4.75										
2080505	机关等业单位指本外老师股额费文化			4.75										
210	卫生健康支出	2.23		2.23										
21011	行政事业单位医疗			2.23										
2101102	事业单位医疗			2.11										
2101199	其他行政事业单位医疗支出			0.12										
220	自然资源海洋气象等支出	35.32		35.32										
22001	自然资源事务			35.32										
2200150	事业运行			35.32										
221	住房保障支出	6.13		6.13										
22102	住房改革支出			6.13										
2210201	住房公积金			6.13										
合	rit	48.43		48.43										

附件2(表3)

安顺市土地开发中心2022年部门支出总表

单位: 万元

科	· 目			— <u></u> ,	股公共预算支出								<u>単位: 力</u> ァ
功能分类科目	功能分类科目	合计		原-	一般公共预算支	出	纳入一般公共	政府性基金预 算安排支出	国有资本经营 预算支出	财政专户管理 资金收入安排	单位资金收入 安排支出	结转下年	备注
编码	名称		小计	小计	基本支出	项目支出	如入一般公共 预算管理非税 收入安排支出	7771172	<i>,,,,,</i> ,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,	支出	X111 X III		
208	社会保障和就业支出	4.75	4.75	4.75	4.75								
20805	行政事业单位养老支出		4.75	4.75	4.75								
2080505	机关事业单位基本券老保险额费支出		4.75	4.75	4.75								
210	卫生健康支出	2.23	2.23	2.23	2.23								
21011	行政事业单位医疗		2.23	2.23	2.23								
2101102	事业单位医疗		2.11	2.11	2.11								
2101199	其他行政事业单位医疗支出		0.12	0.12	0.12								
220	自然资源海洋气象等支出	35.32	35.32	35.32	35.32								
22001	自然资源事务		35.32	35.32	35.32								
2200150	事业运行		35.32	35.32	35.32								
221	住房保障支出	6.13	6.13	6.13	6.13								
22102	住房改革支出		6.13	6.13	6.13								
2210201	住房公积金		6.13	6.13	6.13								
	ों	48.43	48.43	48.43	48.43								_

附件2(表4)

安顺市土地开发中心2022年财政拨款收支总表

单位:万元

收入			支比	<u></u> Н			_ <u></u>
项目	预算数	项目	合计	一般公共预算支 出	政府性基金预算 安排支出	国有资本经 营预算支出	备注
一、一般公共预算拨款收入	48. 43	一、一般公共服务支出					
二、政府性基金预算拨款收入		二、外交支出					
三、国有资本经营预算拨款收入		三、国防支出					
		九、社会保障基金支出	4. 75	4.75			
		十、卫生健康支出	2. 23	2.23			
		十九、自然资源海洋气象等支出	35. 32	35.32			
		二十、住房保障支出	6. 13	6.13			
本年收入合计	48.43	本年支出合计	48. 43	48. 43			
上年结转		结转下年					
收入总计	48. 43	支出总计	48. 43	48. 43			

附件2(表5)

安顺市土地开发中心2022年一般公共预算支出表

(本表支出按政府收支功能分类科目填列至"项"级科目)

	->	- 1 / - 1 1	X 文功能力 关杆 百 填 为 主	= 2, 2, 1, 1, 1, 1, 1, 1, 1, 1, 1, 1, 1, 1, 1,		一般	设公共预算支出				<u> </u>
禾	斗目编码	冯				原-	一般公共预算支	:出			
			科目名称	合 计				项目支出		纳入一般公共预	备注
类	款	项		н и	小计	基本支出	小计	市本级财力安排	中央补助列支市 本级部分		
208			社会保障和就业支出	4.75	4.75	4.75					
208	05		行政事业单位养老支出		4.75	4.75					
208	05	05	机关事业单位基本养老保险缴费支出		4.75	4.75					
210			卫生健康支出	2.23	2.23	2.23					
210	11		行政事业单位医疗		2.23	2.23					
210	11	02	事业单位医疗		2.11	2.11					
210	11	99	其他行政事业单位医疗支出		0.12	0.12					
220			自然资源海洋气象等支出	35.32	35.32	35.32					
220	01		自然资源事务		35.32	35.32					
220	01	50	事业运行		35.32	35.32					
221			住房保障支出	6.13	6.13	6.13					
221	02		住房改革支出		6.13	6.13					
221	02	01	住房公积金		6.13	6.13					
		1	合计	48.43	48.43	48.43					

注: 1. 此表反映部门2022年度一般公共预算拨款支出情况

^{2.} 保留两位小数。

安顺市土地开发中心2022年一般公共预算支出明细表(按经济分类)

	იიიი	C 动 应 药 管 级 汶 八 米 利	—			2022年		单位: 力元 汶八米利				
科目组		F政府预算经济分类科 I	Ħ	科目组	色和		部门预算经 2021年预	(研万头件)	1 2022年	新管粉		I
类	款	科目名称	金额	类	款	科目名称	算数	小计	当年	预算	上年结转	同比增 长
		A 31	10. 10			A 31	00.00		基本支出			
**	**	合 计	48. 43	**	**	合 计	38. 29	48. 43	48. 43		0.00	
501		机关工资福利支出	0.00	301	0.1	工资福利支出	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	#DIV/0!
	0.1	丁次 坂 人油 対 刷・	0.00		01	基本工资 津贴补贴		0.00				#DIV/0! #DIV/0!
	01	工资奖金津补贴	0.00		02	奖金		0.00				#DIV/0!
					08	机关事业单位基本养老保险缴费		0.00				#DIV/0!
					09	职业年金缴费		0.00				#DIV/0!
	02	社会保障缴费	0.00		10	职工基本医疗保险缴费		0.00				#DIV/0!
		1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1			11	公务员医疗补助缴费		0.00				#DIV/0!
					12	其他社会保障缴费		0.00				#DIV/0!
	03	住房公积金	0.00		13	住房公积金		0.00				#DIV/0!
					06	伙食补助费		0.00				#DIV/0!
	99	其他工资福利支出	0.00		14	医疗费		0.00				#DIV/0!
					99	其他工资福利支出		0.00				#DIV/0!
502		机关商品和服务支出	0.00	302		商品和服务支出	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	#DIV/0!
					01	办公费		0.00				#DIV/0!
					02	印刷费		0.00				#DIV/0!
					04	手续费		0.00				#DIV/0!
					05	水费		0.00				#DIV/0!
					06	电费	ļ	0.00				#DIV/0!
		1. // /7 ##	0.0-		07	邮电费	ļ	0.00				#DIV/0!
	01	办公经费	0.00		08	取暖费	1	0.00				#DIV/0!
					09	物业管理费	ļ	0.00				#DIV/0!
					11	差旅费		0.00				#DIV/0!
					14	租赁费		0.00				#DIV/0!
					28	工会经费		0.00				#DIV/0!
					39	其他交通费用		0.00				#DIV/0!
	0.0	A Vot alte	0.00		40	税金及附加费用		0.00				#DIV/0!
	02	会议费 培训费	0.00		15	会议费 培训费		0.00				#DIV/0!
	03	培训资	0.00		16	专用材料费		0.00				#DIV/0!
	04	4.田材料购署弗	0.00		18 24	被装购置费						#DIV/0!
	04	专用材料购置费	0.00		25	专用燃料费		0.00				#DIV/0!
					03	咨询费		0.00				#DIV/0! #DIV/0!
	05	委托业务费	0.00		26	劳务费		0.00				#DIV/0!
	0.5	安儿业分页	0.00		27	委托业务费		0.00				#DIV/0!
	06	公务接待费	0.00		17	公务接待费		0.00				#DIV/0!
		因公出国(境)经费	0.00		12	因公出国(境)经费		0.00				#DIV/0!
	08	公务用车运行维护费	0.00		31	公务用车运行维护费		0.00				#DIV/0!
		维修(护)费	0.00			维修(护)费		0.00				#DIV/0!
	00	年 10 (1) / 页	0.00		29	福利费		0.00				#DIV/0!
	99	其他商品和服务支出	0.00		99	其他商品和服务支出		0.00				#DIV/0!
503		机关资本性支出(一)	0.00	310		资本性支出	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	#DIV/0!
	01	房屋建筑物购建	0.00		01	房屋建筑物购建		0.00				#DIV/0!
	02	基础设施建设	0.00		05	基础设施建设		0.00				#DIV/0!
	03	公务用车购置	0.00		13	公务用车购置		0.00				#DIV/0!
					09	土地补偿		0.00				#DIV/0!
		土地征迁补偿和安置支			10	安置补助		0.00				#DIV/0!
	05	出	0.00		11	地上附着物和青苗补偿		0.00				#DIV/0!
					12	拆迁补偿		0.00				#DIV/0!
					02	办公设备购置		0.00				#DIV/0!
	06	设备购置	0.00		03	专用设备购置		0.00				#DIV/0!
					07	信息网络及软件购置更新		0.00				#DIV/0!
	07	大型修缮	0.00		06	大型修缮	<u> </u>	0.00				#DIV/0!
					08	物资储备		0.00				#DIV/0!
					19	其他交通工具购置		0.00				#DIV/0!
	99	其他资本性支出	0.00		21	文物和陈列品购置	<u> </u>	0.00				#DIV/0!
					22	无形资产购置	ļ	0.00				#DIV/0!
					99	其他资本性支出		0.00				#DIV/0!
505		对事业单位经常性补助	46.91	301	ļ	工资福利支出	34.40	43. 95			0.00	27.76%
					01	基本工资	12.64	16. 15				27.77%
					02	津贴补贴	6. 47	8. 19	8. 19			26.58%
					03	奖金 (4.6.3) [1.2]	1	0.00				#DIV/0!
					06	伙食补助费	4.00	0.00				#DIV/0!
					07	绩效工资	4. 98	6. 14	6. 14			23.29%
		工次 行手 小	42.05		08	机关事业单位基本养老保险缴费	3. 72	4. 75	4. 75			27.69%
	01	工资福利支出	43.95		09	职业年金缴费	1 00	0.00				#DIV/0!
					10	职工基本医疗保险缴费	1.66	2. 11	2. 11			27.11%
					11	公务员医疗补助缴费	0.00	0.00				#DIV/0!
					12	其他社会保障缴费	0.09	0. 12				33.33%
					13	住房公积金	4. 84	6. 13	6. 13			26.65%
	j	1			14	医疗费		0.00				#DIV

20			1			99	其他工资福利支出		0.36	0.36			#DIV/0!
10 公安東					302	00		2 25			0.00	0.00	
19					002	01		+			0.00	0.00	168.57%
10 1982년 0.00								0.10		1.00			#DIV/0!
10 日本語画													#DIV/0!
10 10 10 10 10 10 10 10													#DIV/0!
10 0.0 0													#DIV/0!
1 1 1 1 1 1 1 1 1 1								1					
1								0.10					#DIV/0
1								0.10					#####
11 水産度 0.20 0.00 0.00 1 1 1 2 2 1 1 2 2 1 1													#DIV/0
12 四次回線 (中) 原列						09							#DIV/0
13 排除・デタ						11		0.20	0.00				#####
C2						12			0.00				#DIV/0!
□ 0.0						13	维修(护)费		0.00				#DIV/0!
15 会民衆		00	立日和明月十 山	0.00		14	租赁费		0.00				#DIV/0!
17 20 大谷村寺 0.00		02	问前和服务又出	2.90		15	会议费		0.00				#DIV/0
18						16			0.00				#DIV/0
18						17	公务接待费		0.00				#DIV/0
24 製品料理													#DIV/0
25 方型数料費													#DIV/0
28 万多香													#DIV/0
27 表生化多療								+ +					#DIV/0
28 工会社費								+ +					
20 新月像	-							0.00		0.00			#DIV/0!
33 公外日本記作物学者	-							 					28.57%
1	<u> </u>							0.47		0. 72			53.19%
10 10 10 10 10 10 10 10								 					#DIV/0!
596 対事业単位資本性补助 0.00 310 四本性を担 0.00	<u> </u>					39		 					#DIV/0!
506 対事业単位資本性計勝						40			0.00				#DIV/0!
1						99	其他商品和服务支出	0.50	0.00				#####
1 日本	506		对事业单位资本性补助	0.00	310			0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	#DIV/0!
10 一次本性支出(一)						01	房屋建筑物购建		0.00				#DIV/0!
05 大型修理						02	办公设备购置		0.00				#DIV/0!
1 1 1 1 1 1 1 1 1 1						03	专用设备购置		0.00				#DIV/0!
1 1 1 1 1 1 1 1 1 1						05	基础设施建设		0.00				#DIV/0!
01 ※本柱支出 (一) 0.00 03 上地朴姫 0.00						06			0.00				#DIV/0!
1 日本 日本 日本 日本 日本 日本 日本													#DIV/0!
一													#DIV/0!
10 20 20 20 20 20 20 20													#DIV/0!
11 地上附着物和存苗补偿		01	资本性支出(一)	0.00									
12								1					#DIV/0!
13 公务用年购置								 					#DIV/0!
19 其他交通工具购置													#DIV/0!
21 文物和區列品與置													#DIV/0!
1													#DIV/0!
507 対企业补助									0.00				#DIV/0!
S07						22	无形资产购置		0.00				#DIV/0!
01 数用补贴						99	其他资本性支出		0.00				#DIV/0!
02 利息补贴	507		对企业补助	0.00	312		对企业补助	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	#DIV/0!
99 其他对企业补助		01	费用补贴	0.00		04	费用补贴		0.00				#DIV/0!
99 其他対企业补助		02	利息补贴	0.00		05	利息补贴		0.00				#DIV/0!
99 其他対企业补助						01	资本金注入		0.00				#DIV/0!
99 其他对企业补助		99	其他对企业补助	0.00		03			0.00				#DIV/0!
Note								† †					#DIV/0!
01 社会福利和救助 0.4 抚恤金 0.00 1 01 社会福利和救助 0.00 1 0.00 1 02 助学金 0.00 0.00 1 02 助学金 0.00 0.00 1 03 个人农业生产补贴 0.00 0.00 1 05 离退休费 0.00 0.00 1 05 离退休费 1.52 0.00 1 05 离退休费 1.64 1.52 1.52 09 其他对个人和家庭的补 0.00 1 10 对社会保障基金补助 0.00 0.00 0.00 10 对社会保障基金补助 0.00 0.00 0.00 0.00 10 对社会保障基金补助 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 11 债务利息及费用支出 0.00 <td>509</td> <td></td> <td>对个人和家庭的补助</td> <td>1.52</td> <td>303</td> <td></td> <td></td> <td>1. 64</td> <td></td> <td>1 59</td> <td>0 00</td> <td>0 00</td> <td></td>	509		对个人和家庭的补助	1.52	303			1. 64		1 59	0 00	0 00	
01 社会福利和救助	503		- 4 エフマロッスがた日子下均		505	0.4		1. 01		1. 04	0.00	0.00	#DIV/0!
01 社会福利和救助 0.00 06 教济金 0.00 3 02 助学金 0.00 0.00 3 03 个人农业生产补贴 0.00 10 个人农业生产补贴 0.00 3 05 高雄休费 0.00 10 个人农业生产补贴 0.00 3 0.00 3 05 高雄休费 1.52 02 退休费 0.00 3 1.52 0.00 3 3 3 3 3 3 3 3 4 4 4 5 1.52 <t< td=""><td></td><td></td><td></td><td></td><td></td><td></td><td></td><td>+ +</td><td></td><td></td><td></td><td></td><td>#DIV/0!</td></t<>								+ +					#DIV/0!
1 社会福利和戦期	-							+ +					
Of 医疗致作助		01	社会福利和救助	0.00				+ +					#DIV/0!
11 代繳社会保险费					-			+					#DIV/0!
02 助学金	ļ							 					#DIV/0!
03			ELW A					 					#DIV/0!
05 高退休费 1.52 01 高休费 0.00 1 99 其他对个人和家庭的补 0.00 99 其他对个人和家庭的补助 0.00 0.00 510 对社会保障基金补助 0.00 313 对社会保障基金的支出 0.00 0.00 0.00 0.00 02 对社会保障基金补助 0.00 02 对社会保障基金补助 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 511 债务利息及费用支出 0.00 307 债务利息及费用支出 0.00								 					#DIV/0!
05 离退休费 1.52 02 退休费 1.64 1.52 1.52 99 其他对个人和家庭的补 0.00 99 其他对个人和家庭的补助 0.00 313 510 对社会保障基金补助 0.00 313 对社会保障基金的支出 0.00 <td< td=""><td></td><td>03</td><td>个人农业生产补贴</td><td>0.00</td><td></td><td></td><td></td><td> </td><td></td><td></td><td></td><td></td><td>#DIV/0!</td></td<>		03	个人农业生产补贴	0.00				 					#DIV/0!
03 退駅(役)费 0.00 1 99 其他对个人和家庭的补 0.00 99 其他对个人和家庭的补助 0.00 0.00 510 对社会保障基金补助 0.00 313 对社会保障基金的支出 0.00						01							#DIV/0!
99 其他对个人和家庭的补 0.00 99 其他对个人和家庭的补助 0.00		05	离退休费	1.52		02	退休费	1. 64	1.52	1.52			-7.32%
510 对社会保障基金补助 0.00 313 对社会保障基金的支出 0.00<						03	退职(役)费		0.00				#DIV/0!
02 对社会保险基金补助 0.00 02 对社会保险基金补助 0.00 3 03 补充全国社会保障基金 0.00 03 补充全国社会保障基金 0.00		99	其他对个人和家庭的补	0.00		99	其他对个人和家庭的补助		0. 00				#DIV/0!
02 对社会保险基金补助 0.00 02 对社会保险基金补助 0.00 ; 03 补充全国社会保障基金 0.00 03 补充全国社会保障基金 0.00	510		对社会保障基金补助	0.00	313		对社会保障基金的支出	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	#DIV/0!
03 补充全国社会保障基金 0.00 03 补充全国社会保障基金 0.00		02	对社会保险基金补助	0.00		02	对社会保险基金补助		0.00				#DIV/0!
511 债务利息及费用支出 0.00 307 债务利息及费用支出 0.00		03		0.00		03							#DIV/0!
01 国内债务付息 0.00 01 国内债务付息 0.00 i 02 国外债务付息 0.00 i 0.00 i 03 国外债务发行费用 0.00 03 国外债务发行费用 0.00 i 04 国外债务发行费用 0.00 04 国外债务发行费用 0.00 i 599 其他支出 0.00 399 其他支出 0.00 0.00 0.00 0.00 06 赠与 0.00 06 赠与 0.00 0.00 i 07 国家赔偿费用支出 0.00 0.00 0.00 0.00 i 24年日生生日代日本 0.00 0.00 0.00 i	511				307			0.00		0.00	0.00	0.00	#DIV/0!
02 国外债务付息 0.00 03 国外债务发行费用 0.00 04 国外债务发行费用 0.00 05 国外债务发行费用 0.00 06 增与 0.00 07 国家赔偿费用支出 0.00 08 財産財産財産財産財産財産財産財産財産財産財産財産財産財産財産財産財産財産財産		01				01		 		3.00	-, 00		#DIV/0!
03 国外债务发行费用 0.00 03 国外债务发行费用 0.00 3 04 国外债务发行费用 0.00 04 国外债务发行费用 0.00 3 599 其他支出 0.00 399 其他支出 0.00								 					#DIV/0!
04 国外债务发行费用 0.00 04 国外债务发行费用 0.00 3 599 其他支出 0.00 399 其他支出 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 3 07 国家赔偿费用支出 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00								+ +					#DIV/0!
599 其他支出 0.00 399 其他支出 0.00						_		+ +					
06 贈与	EOC	∪4			200	∪4		0.00		0.00	0.00	0.00	#DIV/0
07 国家赔偿费用支出	599	0.0			399	0.0		0.00		0.00	0.00	0.00	
2.1.1.1.1.1.1.1.1.1.1.1.1.1.1.1.1.1.1.1	-							 					#DIV/0!
【		07		0.00		07		 	0.00				#DIV/0!
08 対氏回手管利组织和併 0.00		08	对民间非营利组织和群	0.00		08			0.00				#DIV/0!
77 (24) (27) (27) (37)		99		0.00		gg		† †	0 00				#DIV/0!

附件2(表7)

安顺市土地开发中心2022年一般公共预算"三公"经费财政拨款支出表

项目	2022年初预算数	2021年初预算数	2022年与上年预算数相比 增减变化比率	2022年与上年预算数相比 增减变化原因	2022年"三公"经费支 出占一般公共预算支出 的比重	备注
合计	0	0				
一、因公出国(境)费	0	0				
二、公务接待费	0	0				
三、公务车购置及运行维护费	0	0				
1、公务车运行维护费	0	0				
2、公务车购置费	0	0				

- 说明: 1、因公出国(境)费,指单位公务出国(境)的国际旅费、国外城市间交通费、住宿费、伙食费、培训费、公杂费等支出。
 - 2、公务用车购置费,指公务用车车辆购置支出(含车辆购置税、牌照费)。
 - 3、公务用车运行维护费,指单位按规定保留的公务用车燃料费、维修费、过桥过路费、保险费、安全奖励费用等支出。 公务用车指用于履行公务的机动车辆,包括一般公务用车和执法执勤用车等。
 - 4、公务接待费,指单位按规定开支的各类公务接待(含外宾接待)费用。
 - 5、"三公"经费一般公共财政拨款预算数是指当年年初一般公共预算安排的财政拨款数。
 - 6、安顺市本级因公出国(境)费,市级各部门在2021年部门预算中有列支的按批复据实公开;公务车购置费实行总额控制, 年初未分配,年度间根据实际情况,按程序审批后分配到具体部门。
 - 7、部门"三公"经费无相关支出的,须填"0"。
 - 8、保留两位小数。

附件2(表8)

安顺市土地开发中心2022年政府性基金预算支出表

单位: 万元

			政府性基金预算支出		辛位: 刀九
科目编码	科目名称	合计	市本级财力安排	中央补助列支市本级部分	备注
		无此预算支出			
	合计	0	0		

注:保留两位小数。

附件2(表9)

安顺市土地开发中心2022年国有资本经营预算支出表

单位,万元

			国有资本经营预算支出		平位: 刀兀
科目编码	科目名称	合计	市本级财力安排	中央补助列支市本级部 分	备注
208	社会保障和就业支出	无此预算支出			
20804					
2080451					
223	国有资本经营预算支出				
22301					
2230101					
2230102					
	合计				

注:保留两位小数。

安顺市自然资源勘测规划院2022年部门收支预算总表

(本表收入按收入性质填列,支出按政府收支功能分类科目填列至"类"级科目)

单位: 万元

2022年收入		2022年支出		
				备注
一、一般公共预算拨款收入	131. 76	一、一般公共服务支出		
二、政府性基金预算拨款收入		二、外交支出		
三、国有资本经营预算拨款收入		三、国防支出		
四、财政专户管理资金收入		四、公共安全支出		
五、单位资金收入		五、教育支出		
		六、科学技术支出		
		七、文化体育旅游与传媒支出		
		八、社会保障和就业支出		
		九、社会保障基金支出	12.35	
		十、卫生健康支出	5.8	
		十一、节能环保支出		
		十二、城乡社区支出		
		十三、农林水支出		
		十四、交通运输支出		
		十五、资源勘探工业信息等支出		
		十六、商业服务业等支出		
		十七、金融支出		
		十八、援助其他地区支出		
		十九、自然资源海洋气象等支出	98.19	
		二十、住房保障支出	15.42	
		二十一、粮油物资储备支出		
		二十二、国有资本经营预算支出		
		二十三、灾害防治及应急管理支出		
		二十四、预备费		
		二十五、国债还本付息支出		
		二十六、其他支出		
		二十七、转移性支出		
		二十八、债务还本支出		
		二十九、债务付息支出		
		三十、债务发行费用支出		
		三十一、抗疫特别国债安排的支出		
本年收入合计	131.	76 本年支出合计	131.76	
上年结转		结转下年		
	131.		131.76	

安顺市自然资源勘测规划院2022年部门收入总表

单位: 万元

和	丨目			## \/ TF 4E	政府性基金	国有资本经				单位资金	金收入			単位: 万元	
功能分类科 目编码	功能分类科 目名称	合计	上年结转	算拨款收入	政府性基金 预算拨款收 入	营预算拨款 收入	财政专户管 理资金收入	小计	事业收入	事业单位 经营收入	上级补助 收入	附属单位 上缴收入	其他收入	备注	
208	社会保障和就业支出	12.35		12.35											
20805	行政事业单位养老支出			12.35											
2080505	机共平全中位指本外老指数据费文化			12.35											
210	卫生健康支出	5.80		5.80											
21011	行政事业单位医疗			5.80											
2101102	事业单位医疗			5.49											
2101199	其他行政事业单位医疗支出			0.31											
220	自然资源海洋气象等支出	98.19		98.19											
22001	自然资源事务			98.19											
2200106	自然资源利用与保护			10.00											
2200150	事业运行			88.19											
221	住房保障支出	15.42		15.42											
22102	住房改革支出			15.42											
2210201	住房公积金			15.42											
							_								
	rit	131.76		70.8											

附件2(表3)

安顺市自然资源勘测规划院2022年部门支出总表

单位: 万元

科	·目			—	股公共预算支出						36.43.344	- 平	位:万元
计能公米利日	功能分类科目	合计		原·	一般公共预算支	出	纳入一般公共	金预算安	经营预算	财政专户管理 资金收入安排	单位资 金收入	结转下年	备注
编码	名称		小计	小计	基本支出	项目支出	预算管理非税 收入安排支出	排支出	支出	支出	出		
208	社会保障和就业支出	12.35	12.35	12.35	12.35								
20805	行政事业单位养老支出		12.35	12.35	12.35								
2080505	机火率业单位基本券老保险徽费支出		12.35	12.35	12.35								
210	卫生健康支出	5.80	5.80	5.80	5.80								
21011	行政事业单位医疗		5.80	5.80	5.80								
2101102	事业单位医疗		5.49	5.49	5.49								
2101199	其他行政事业单位医疗支出		0.31	0.31	0.31								
220	自然资源海洋气象等支出	98.19	98.19	98.19	88.19	10.00							
22001	自然资源事务		98.19	98.19	88.19	10.00							
2200106	自然资源利用与保护		10	10		10.00							
2200150	事业运行		88.19	88.19	88.19								
221	住房保障支出	15.42	15.42	15.42	15.42								
22102	住房改革支出		15.42	15.42	15.42								
2210201	住房公积金		15.42	15.42	15.42								
台	भे	131.76	131.76	131.76	121.76	10.00							

附件2(表4)

安顺市自然资源勘测规划院2022年财政拨款收支总表

单位:万元

收入				支出		·	<u>世: 万九</u>
项目	预算数	项目	合计	一般公共预算支 出	政府性基金预算 安排支出	国有资本经营预 算支出	备注
一、一般公共预算拨款收入	131.76	一、一般公共服务支出					
二、政府性基金预算拨款收入		二、外交支出					
三、国有资本经营预算拨款收入		三、国防支出					
		九、社会保障基金支出	12.35	12.35			
		十、卫生健康支出	5.8	5.8			
		十九、自然资源海洋气象等支出	98.19	98.19			
		二十、住房保障支出	15.42	15.42			
本年收入合计	131.76	本年支出合计	131.76	131. 76			
上年结转		结转下年					
收入总计	131. 76	支出总计	131. 76	131. 76			

附件2(表5)

安顺市自然资源勘测规划院2022年一般公共预算支出表

(本表支出按政府收支功能分类科目填列至"项"级科目)

			一般公共预算支出								
科目编码 科 教				原一般公共预算支出							
		科目名称	合 计			项目支出				备注	
			1 //	小计	基本支出	小计	市本级财力安排	中央补助列支市 本级部分	安排支出	ļ	
		社会保障和就业支出	12.35	12.35	12.35						
05		行政事业单位养老支出		12.35	12.35						
05	05	机关事业单位基本养老保险缴费支出		12.35	12.35						
		卫生健康支出	5.8	5.8	5.8						
11		行政事业单位医疗		5.8	5.8						
11	02	事业单位医疗		5.49	5.49						
11	99	其他行政事业单位医疗支出		0.31	0.31						
		自然资源海洋气象等支出	98.19	98.19	88.19	10	10				
01		自然资源事务		98.19	88.19	10	10				
01	06	自然资源利用与保护		10		10	10				
01	50	事业运行		88.19	88.19						
		住房保障支出	15.42	15.42	15.42						
02		住房改革支出		15.42	15.42						
02	01	住房公积金		15.42	15.42						
			121.76	121.76	121.76	10	10				
	款 05 05 05 11 11 11 01 01 01	数 项 05 05 05 01 11 02 11 99 01 01 06 01 50 02 02 01	款 项 社会保障和就业支出 05 行政事业单位养老支出 05 05 机关事业单位基本养老保险缴费文出 卫生健康支出 11 行政事业单位医疗 11 02 事业单位医疗 11 99 其他行政事业单位医疗支出 01 自然资源海洋气象等支出 01 自然资源利用与保护 01 50 事业运行 住房保障支出 02 住房改革支出	款 项 社会保障和就业支出 12.35 05 行政事业单位养老支出 05 05 担生健康支出 5.8 11 行政事业单位医疗 11 02 事业单位医疗 11 99 其他行政事业单位医疗支出 01 自然资源海洋气象等支出 98.19 01 自然资源利用与保护 01 50 事业运行 住房保障支出 15.42 02 01 住房公积金	款 项 社会保障和就业支出 12.35 05 行政事业单位养老支出 12.35 05 05 机关事业单位基本养老保险缴费支出 12.35 05 05 机关事业单位基本养老保险缴费支出 5.8 5.8 11 7政事业单位医疗 5.8 11 02 事业单位医疗 5.49 11 99 其他行政事业单位医疗方 5.49 11 99 其他行政事业单位医疗方 98.19 01 自然资源海洋气象等支出 98.19 98.19 01 自然资源有用与保护 10 01 50 事业运行 88.19 位房保障支出 15.42 15.42 02 住房公草支出 15.42 02 01 住房公积金 15.42 02 01 住房公积金 15.42	計画編码 大田 大田 大田 大田 大田 大田 大田 大	計画編码	料目名称	計画編号 利目名称	押目名称	

注: 1. 此表反映部门2022年度一般公共预算拨款支出情况

^{2.} 保留两位小数。

安顺市自然资源勘测规划院2022年一般公共预算支出明细表(按经济分类) ^{単位: 万元}

单位: 万元 2022年政府预算经济分类科目 2022年部门预算经济分类科目													
利日信和			H	人物 科目编码	息和		2021年预	:07万头件1	1 2022年	所管粉		1	
类	款	科目名称	金额	类	款	科目名称	算数	小计	当年	预算	上年结转	同比增 长	
								4) N	基本支出	项目支出	上十 年校		
**	**	合 计	131.76	**	**	合 计	109. 22	131.76	131.76	0.00	0.00		
501		机关工资福利支出	0.00	301		工资福利支出	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	#DIV/0!	
	0.1	- 22 MA A 24.41 FL	0.00		01	基本工资		0.00				#DIV/0!	
	01	工资奖金津补贴	0.00		02	津贴补贴 奖金		0.00				#DIV/0! #DIV/0!	
					08	大宝 机关事业单位基本养老保险缴费		0.00				#DIV/0!	
					09	职业年金缴费		0.00				#DIV/0!	
	02	社会保障缴费	0.00		10	职工基本医疗保险缴费		0.00				#DIV/0!	
	02	I A MPMA			11	公务员医疗补助缴费		0.00				#DIV/0!	
					12	其他社会保障缴费		0.00				#DIV/0!	
	03	住房公积金	0.00		13	住房公积金		0.00				#DIV/0!	
					06	伙食补助费		0.00				#DIV/0!	
	99	其他工资福利支出	0.00		14	医疗费		0.00				#DIV/0!	
					99	其他工资福利支出		0.00				#DIV/0!	
502		机关商品和服务支出	0.00	302		商品和服务支出	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	#DIV/0!	
					01	办公费		0.00				#DIV/0!	
					02	印刷费		0.00				#DIV/0!	
					04	手续费		0.00				#DIV/0!	
					05	水费		0.00				#DIV/0!	
					06	电费邮中费	-	0.00				#DIV/0!	
	01	办公经费	0.00		07 08	邮电费 取暖费		0.00				#DIV/0! #DIV/0!	
	01	外公廷英	0.00		09	物业管理费		0.00				1	
					11	差旅费	 	0.00				#DIV/0! #DIV/0!	
					14	租赁费		0.00				#DIV/0!	
					28	工会经费		0.00				#DIV/0!	
					39	其他交通费用		0.00				#DIV/0!	
					40	税金及附加费用		0.00				#DIV/0!	
	02	会议费	0.00		15	会议费		0.00				#DIV/0!	
	03	培训费	0.00		16	培训费		0.00				#DIV/0!	
					18	专用材料费		0.00				#DIV/0!	
	04	专用材料购置费	0.00		24	被装购置费		0.00				#DIV/0!	
					25	专用燃料费		0.00				#DIV/0!	
					03	咨询费		0.00				#DIV/0!	
	05	委托业务费	0.00		26	劳务费		0.00				#DIV/0!	
		et for the file office			27	委托业务费		0.00				#DIV/0!	
		公务接待费	0.00		17	公务接待费		0.00				#DIV/0!	
		因公出国(境)经费 公务用车运行维护费	0.00		12	因公出国(境)经费 公务用车运行维护费		0.00				#DIV/0!	
		公务用丰运11年扩货 维修(护)费	0.00		31	生修(护)费		0.00				#DIV/0!	
	03	年 (1) / 页	0.00		29	福利费		0.00				#DIV/0!	
	99	其他商品和服务支出	0.00		99	其他商品和服务支出		0.00				#DIV/0!	
503		机关资本性支出(一)	0.00	310	00	资本性支出	0.00	0.00	0.00	0.00	0. 00	#DIV/0!	
000	01	房屋建筑物购建	0.00	010	01	房屋建筑物购建		0.00	0,00	0,00	0,00	#DIV/0!	
	02	基础设施建设	0.00		05	基础设施建设		0.00				#DIV/0!	
	03	公务用车购置	0.00		13	公务用车购置		0.00				#DIV/0!	
					09	土地补偿		0.00				#DIV/0!	
	05	土地征迁补偿和安置支	0.00		10	安置补助		0.00				#DIV/0!	
	05	出	0.00		11	地上附着物和青苗补偿		0.00				#DIV/0!	
					12	拆迁补偿		0.00				#DIV/0!	
					02	办公设备购置		0.00				#DIV/0!	
	06	设备购置	0.00		03	专用设备购置		0.00				#DIV/0!	
		L. Tri Lie Lie			07	信息网络及软件购置更新	<u> </u>	0.00				#DIV/0!	
	07	大型修缮	0.00	<u> </u>	06	大型修缮		0.00				#DIV/0!	
					08	物资储备		0.00				#DIV/0!	
	00	甘仙次末州士山	0.00			其他交通工具购置		0.00				#DIV/0!	
	99	其他资本性支出	0.00		21 22	文物和陈列品购置	 	0.00				#DIV/0!	
					99	无形资产购置 其他资本性支出		0.00				#DIV/0! #DIV/0!	
505		对事业单位经常性补助	125. 90	301	99	工资福利支出	97. 03	108. 92	108. 92	0.00	0.00		
909		/// 事业平世红币 住秤期	140.90	301	01	基本工资	38. 98	43. 98		0.00	0.00	12.23%	
					02	津贴补贴	13. 75	20. 12	20. 12			46.33%	
					03	奖金		0.00	20.12			#DIV/0!	
					06	伙食补助费		0.00				#DIV/0!	
					07	绩效工资	10.73	10. 73	10. 73			0.00%	
					08	机关事业单位基本养老保险缴费	12. 35	12. 35	12. 35			0.00%	
	01	工资福利支出	108.92		09	职业年金缴费		0.00				#DIV/0!	
					10	职工基本医疗保险缴费	5. 49	5. 49	5. 49			0.00%	
					11	公务员医疗补助缴费		0.00				#DIV/0!	
					12	其他社会保障缴费	0.31	0.31	0.31			0.00%	
						13	住房公积金	15. 42	15. 42	15. 42	1		0.00%
													0.00

					99	其他工资福利支出		0. 52	0. 52			#DIV/0!								
				302		商品和服务支出	6. 33	16. 98	16. 98	0.00	0, 00	168.25%								
				002	01	办公费	1.00	11. 65	11. 65	0.00	0.00	######								
					02	印刷费	1.00	0.00	11.00			#DIV/0!								
					03	咨询费	1	0.00				#DIV/0!								
					04	手续费	†	0.00				#DIV/0!								
					05	水费	†	0.00				#DIV/0!								
					06	电费	+	0.00				#DIV/0!								
					07	邮电费	0.40	0.00				######								
					08	取暖费	0.40	0.00				#DIV/0!								
					09	物业管理费	+	0.00				#DIV/0!								
							0.20		1 00											
					11	差旅费	0.20	1.00	1.00			400.00%								
					12	因公出国(境)费用	0.00	0.00				#DIV/0!								
					13	维修(护)费	0.20	0.00				######								
	02	商品和服务支出	16.98		14	租赁费	+	0.00				#DIV/0!								
					15	会议费	0.00	0.00				#DIV/0!								
					16	培训费	0.20	0.00				######								
					17	公务接待费	1	0.00				#DIV/0								
					18	专用材料费	+	0.00				#DIV/0								
					24	被装购置费		0.00				#DIV/0!								
ļ					25	专用燃料费	+	0.00				#DIV/0!								
ļ					26	劳务费	 	0.00				#DIV/0!								
					27	委托业务费		0.00				#DIV/0!								
					28	工会经费	0.93	0.93	0. 93			0.00%								
					29	福利费	1.90	1.90	1.90			0.00%								
					31	公务用车运行维护费	1.50	1.50	1.50			0.00%								
					39	其他交通费用		0.00				#DIV/0!								
					40	税金及附加费用		0.00				#DIV/0!								
					99	其他商品和服务支出		0.00				#DIV/0!								
506		对事业单位资本性补助	0.00	310		资本性支出	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	#DIV/0!								
					01	房屋建筑物购建		0.00				#DIV/0!								
					02	办公设备购置		0.00				#DIV/0!								
						ì							03	专用设备购置		0.00				#DIV/0!
					05	基础设施建设		0.00				#DIV/0!								
					06	大型修缮		0.00				#DIV/0!								
					07	信息网络及软件购置更新		0.00				#DIV/0!								
					08	物资储备		0.00				#DIV/0!								
		Mer I Id I all a			09	土地补偿		0.00				#DIV/0!								
	01	资本性支出(一)	0.00		10	安置补助		0.00				#DIV/0!								
					11	地上附着物和青苗补偿		0.00				#DIV/0!								
					12	拆迁补偿		0.00				#DIV/0!								
					13	公务用车购置		0.00				#DIV/0!								
					19	其他交通工具购置		0.00				#DIV/0!								
					21	文物和陈列品购置		0.00				#DIV/0!								
						无形资产购置	1	0.00				#DIV/0!								
					99	其他资本性支出	1	0,00				#DIV/0!								
507		对企业补助	0.00	312		对企业补助	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	#DIV/0!								
001	01	费用补贴	0.00	012	04	费用补贴	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	#DIV/0!								
	02	利息补贴	0.00		05	利息补贴	†	0.00				#DIV/0!								
	- 02	1100 II AD	0.00		01	资本金注入	1	0.00				#DIV/0!								
	99	其他对企业补助	0.00		03	政府投资基金股权投资	1	0.00				#DIV/0!								
	53	ハ IE/4 正正TFBJ	5.00		99	其他对企业补助	+ +	0.00	+	-		#DIV/0!								
509		对个人和家庭的补助	5.86	303	33	对个人和家庭的补助	5. 86	5. 86	5, 86	0.00	0,00									
508		71 1 71/11/20 NETITEDI	0.00	505	04	抚恤金	0.00	0.00	J. 00	0.00	0.00	#DIV/0!								
					05	生活补助	+ +	0.00				#DIV/0!								
					06	生活作助 救济金	+	0.00												
	01	社会福利和救助	0.00		07	医疗费补助	1	0.00				#DIV/0! #DIV/0!								
					07	 奖励金	+	-	+	-										
<u> </u>							+	0.00				#DIV/0!								
<u> </u>	0.0	叫	0.00		11	代缴社会保险费	+ +	0.00				#DIV/0!								
-	02	助学金	0.00		08	助学金	+	0.00				#DIV/0!								
	03	个人农业生产补贴	0.00		10	个人农业生产补贴	+ +	0.00				#DIV/0!								
	0.5	家识任曲	F 00		01	离休费	F 00	0.00	F 00			#DIV/0!								
	05	离退休费	5.86		02	退休费	5.86	5. 86	5. 86			0.00%								
	00	# hb at & 1 tag > -> tt > 1	0.00		03	退职(役)费	1	0.00				#DIV/0!								
	99	其他对个人和家庭的补	0.00	0.1.5	99	其他对个人和家庭的补助	0.00	0.00	2 -	0	0	#DIV/0!								
510	0.5	对社会保障基金补助	0.00	313	0.5	对社会保障基金的支出	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	#DIV/0!								
ļ	02	对社会保险基金补助	0.00		02	对社会保险基金补助	1	0.00				#DIV/0!								
	03	补充全国社会保障基金	0.00	205	03	补充全国社会保障基金 (# 4 和 B A # B + # B	0.00	0.00	2 -	0	0	#DIV/0!								
511		债务利息及费用支出	0.00	307		债务利息及费用支出	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	#DIV/0!								
ļ	01	国内债务付息	0.00		01	国内债务付息	1	0.00				#DIV/0!								
ļ	02	国外债务付息	0.00		02	国外债务付息	+	0.00				#DIV/0!								
	03	国外债务发行费用	0.00		03	国外债务发行费用		0.00				#DIV/0!								
	04	国外债务发行费用	0.00		04	国外债务发行费用	1 .	0.00				#DIV/0!								
599		其他支出	0.00	399		其他支出	0.00	0.00	0.00	0.00	0.00	#DIV/0!								
<u> </u>	06	赠与	0.00		06	赠与		0.00				#DIV/0!								
ļ	07	国家赔偿费用支出	0.00		07	国家赔偿费用支出		0.00				#DIV/0!								
	08	对民间非营利组织和群	0.00		08	对民间非营利组织和群众性自治		0.00				#DIV/0!								
		<u> </u>	0.00		99	组织补贴 其他支出	1	0,00				#DIV/0!								
	99	其他支出	U.UU																	

附件2(表7)

安顺市自然资源勘测规划院2022年一般公共预算"三公"经费财政拨款支出表

项目	2022年初预算数	2021年初预算数	2022年与上年预算数相比 增减变化比率	2022年与上年预算数相比 增减变化原因	2022年"三公"经费支 出占一般公共预算支出 的比重	备注
合计						
一、因公出国(境)费						
二、公务接待费						
三、公务车购置及运行维护费						
1、公务车运行维护费	1.5	1.5	0			
2、公务车购置费						

- 说明: 1、因公出国(境)费,指单位公务出国(境)的国际旅费、国外城市间交通费、住宿费、伙食费、培训费、公杂费等支出。
 - 2、公务用车购置费,指公务用车车辆购置支出(含车辆购置税、牌照费)。
 - 3、公务用车运行维护费,指单位按规定保留的公务用车燃料费、维修费、过桥过路费、保险费、安全奖励费用等支出。 公务用车指用于履行公务的机动车辆,包括一般公务用车和执法执勤用车等。
 - 4、公务接待费,指单位按规定开支的各类公务接待(含外宾接待)费用。
 - 5、"三公"经费一般公共财政拨款预算数是指当年年初一般公共预算安排的财政拨款数。
 - 6、安顺市本级因公出国(境)费,市级各部门在2021年部门预算中有列支的按批复据实公开;公务车购置费实行总额控制, 年初未分配,年度间根据实际情况,按程序审批后分配到具体部门。
 - 7、部门"三公"经费无相关支出的,须填"0"。
 - 8、保留两位小数。

附件2(表8)

安顺市自然资源勘测规划院2022年政府性基金预算支出表

单位: 万元

	科目名称		平世: 7171		
科目编码		合计	市本级财力安排	中央补助列支市本级部分	备注
		无此预算支出			

注:保留两位小数。

附件2(表9)

安顺市自然资源勘测规划院2022年国有资本经营预算支出表

单位: 万元

			甲位: 万元		
科目编码	科目名称	合计	市本级财力安排	中央补助列支市本级部 分	备注
208	社会保障和就业支出	无此预算支出			
20804					
2080451					
223	国有资本经营预算支出	无此预算支出			
22301					
2230101					
2230102					
	合计				

注:保留两位小数。